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Heboh Diblokir Kominfo, Ini 6
Mesin Pencari Pengganti Google

Ilustrasi Google

Ketua Dewan Pers
Ajak Pers Indonesia

Kembangkan Jurnalisme 
Berbasis Pancasila

Jakarta, SMN - Ber-
bicara di depan para 
pimpinan Serikat Media 
Siber Indonesia (SMSI), 
Ketua Dewan Pers Prof 
Dr Azyumardi Azra 
mengajak pers Indonesia 
untuk mengembangkan 
jurnalisme yang berbasis 
Pancasila. 

“Pers sangat berperan 
penting dalam menum-

buhkan optimisme 
masyarakat serta men-
dorong persatuan dan 
mendamaikan bangsa,” 
kata Azyumardi Azra, 
cendekiawan muslim 
yang terpilih menjadi 
Ketua Dewan Pers peri-
ode 2022-2025 dalam 
pernyataannya sebagai 
pembicara kunci pada 
Rapat Pimpinan Nasi-
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Ketua Dewan Pers Prof Dr Azyumardi Azra 

Kominfo meny-
iapkan sanksi ter-

masuk pemblokiran 
bagi mereka yang 

mangkir mendaftar. 
Hingga hari ini, 
dua hari setelah 

pendaftaran ditutup 
pada 20 Juli 2022

Jakarta, SMN - Google 
diketahui menjadi raksasa 
mesin pencarian saat ini. 
Layanan itu menjadi acuan 
pengguna internet masa 
kini untuk mencari sesuatu 
di dunia maya.

Sementara itu, Kement-
erian Kominfo mengharus-
kan Penyelenggara Sistem 
Elektronik (PSE) untuk 
melakukan pendaftaran 
diri. Termasuk di antaranya 
adalah Google.

Kominfo menyiapkan 
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Tulungagung, SMN – Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) 
Tulungagung memberikan apre-
siasi setinggi-tingginya kepada 
atlet asal Tulungagung yang 
mewakili di ajang Porprov VII 
Tahun 2022, Rabu (20/7/2022). 
Apresiasi tersebut diberikan da-
lam bentuk reward/bonus berupa 
uang pembinaan.

Reward diserahkan langsung 
oleh Bupati Tulungagung, Drs. 
Maryoto Birowo, MM di Penda-
pa Kongas Arum Kusumaning 
Bongso. Ikut mendampingi 
Wakil Bupati Tulungagung, Ga-

tut Sunu Wibowo, SE, Sekretar-
is Daerah (Sekda) Kabupaten 
Tulungagung, Drs. Sukaji, MM, 
Ketua DPRD Tulungagung, 
Marsono, S.Sos, jajaran forum 
komunikasi pimpinan daerah 
(Forkopimda) Kabupaten Tulun-
gagung serta pimpinan organisasi 
perangkat daerah (OPD) terkait.

Bupati Tulungagung, Drs. 
Maryoto Birowo, MM men-
gatakan apresiasi ini diberikan 
Pemkab atas kerja keras para 
atlet yang tergabung dalam 
Kontingen Kabupaten Tulunga-
gung. Dimana dalam Porprov VII 

Bupati Maryoto Apresiasi Atlet Peraih 
Medali di Ajang Porprov VII Tahun 2022

Mataram, SMN - Dinas 
Penanaman Modal dan Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) 
Provinsi NTB mengklaim pemba-
ngunan kereta gantung di bawah 
hutan Gunung Rinjani tidak akan 
mematikan usaha para porter di 
sejumlah pintu masuk pendakian.

Kepala DPMPTSP NTB Mo-
hammad Rum mengungkapkan 
keberadaan kereta gantung justru 
akan memunculkan banyak wisa-

yang diselenggarakan di Jember, 
Lumajang dan Bondowoso itu 
berhasil mengumpulkan banyak 
medali emas, perak dan perung-
gu, hingga menduduki peringkat 
ke 15 se-Jawa Timur. 

“Kita peringkat ke 15. 
Lumayan jika dibandingkan ta-
hun sebelumnya, yakni Porprov 
VI,” katanya usai pembubaran 
Kontingen Tulungagung.

Kendati demikian, pria nomor 
satu dilingkup Pemkab Tulunga-
gung ini berharap kedepan lebih 
ditingkatkan. Misalnya, dengan 
lebih dini mempersiapkan para 
atlet melalui program-program 
yang telah disusun KONI. Bah-
kan, ia meyakini dengan strate-
gi tersebut, target peringkat 10 
dapat segera tercapai.

“Pemberian reward ini di-
harapkan para atlet kedepan 
lebih semangat meningkatkan 
prestasinya untuk Kabupaten Tu-
lungagung kita ini,” tandasnya.

Ditempat yang sama, Ketua 
Koni Kabupaten Tulungagung, 
Suwarsono mengatakan bonus 
uang pembinaan tersebut diberi-
kan kepada semua atlet asal Tu-
lungagung yang berlaga di ajang 
Porprov VII. Baik yang meraih 
medali emas, perak, dan perung-

gu.
Adapun rincian bonus, un-

tuk atlet peraih medali emas 
kategori perorangan mendapat 
Rp 20 juta sedangkan kategori 
beregu 2-4 orang mendapat Rp 
25 juta, peraih medali perak 
kategori perorangan Rp 10 juta 
sedangkan kategori beregu 2-4 
orang mendapat 15 juta, dan 
untuk peraih perunggu kategori 
perorangan mendapat Rp 5 juta 
sedangkan kategori beregu 2-4 
orang mendapat Rp 7,5 juta. 

“Medali yang dikumpulkan 
kontingen kita lebih banyak dari 
Porprov sebelumnya. Medali itu 
diperoleh dari 21 cabor dari 27 
cabor. Karena ada cabor belum 
bisa mengumpulkkan medali 
karena ada yang diskualifikasi 
hingga atlet kita banyak yang 
diambil kabupaten luar,” tuturn-
ya.

Namun, Suwarsono opti-
mistis peringkat tahun depan 
meningkat. Karena menurut dia, 
banyak cabor yang berpeluang 
meraih medali lebih banyak. 
Seperti dance sport, pentaque, 
sepeda balap, atletik, taekwon-
do, renang dan lainnya. 

“Untuk Porprov tahun de-
pan akan kita persiapkan mulai 
bulan September atau Oktober 
ya. Sekaligus untuk persiapan 
Kejurprov. Adapun cabor yang 
akan kita push seperti atletik, 
tinju, taekwondo dan cabor lain-
nya” tandasnya. (adv/hms/kan)

Bupati Tulungagung, Drs. Maryoto Birowo, M.M saat foto bersa-
ma Atlet Peraih Medali di Ajang Porprov VII Tahun 2022

Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pelaksanaan Bulan
Imunisasi Anak Nasional (BIAN) Tahun 2022

Kota Mojokerto, SMN - 
Jelang pelaksanaan Bulan Imu-
nisasi Anak Nasional (BIAN), 
Pemerintah Kota Mojokerto 
menggelar rapat koordinasi lin-
tas sektor, Kamis (21/7). Hal 
tersebut demi tercapainya target 
imunisasi yang dijadwalkan ber-
langsung pada Agustus-Septem-
ber 2022.

“Harapan kami dengan pelak-
sanaan BIAN yang melibatkan 
seluruh stakeholder dan elemen 
masyarakat, maka capaiannya 
bisa 100 persen,” ungkap Wali 
kota Mojokerto Ika Puspitasa-
ri dalam forum yang digelar di 
Sabha Mandala Madya Kantor 
Pemkot Mojokerto tersebut.

Sehingga bukan hanya jaja-
ran pemkot, dinas terkait, atau 
instansi kesehatan saja, melain-
kan juga Forkopimda, organisasi 
kemasyarakatan dan keagamaan, 
serta elemen masyarakat, juga 
diharapkan mampu bersinergi. 
Meski di antara pihak terse-
but terdapat yang tidak terlibat 
langsung dengan pelaksanaan 
imunisasi, mereka dapat berper-

an untuk menyosialisasikan dan 
mengajak untuk imunisasi.

“Untuk vaksin Covid-19 ke-
marin, berkat koordinasi semua 
elemen, kita berhasil mencapai 
tingkat vaksin tertinggi di Jawa 
Timur. Harapannya, dengan 
strategi yang sama, kita bisa 
mengulangi kesuksesan terse-
but. Apalagi kalau kali ini ha-
nya menyasar kelompok usia 
tertentu,” ujar sosok yang akrab 
disapa Ning Ita ini optimis.

Imunisasi tersebut menyasar 
anak-anak usia 9-59 bulan. 
Menurut laporan Kepala Dinas 
Kesehatan Pengendalian Pen-
duduk dan Keluarga Berencana 
(Dinkes PPKB), di Kota Mojok-
erto sendiri terdapat 6.321 balita. 
Untuk memenuhi jumlah terse-
but, pihaknya akan menyediakan 
sebanyak 221 titik pos imunisasi. 
Di antaranya terdapat posyandu, 
PAUD, puskesmas, rumah sakit, 
dan sejumlah fasilitas pelayanan 
kesehatan lainnya.

Lebih lanjut, Kadis P2KB 
juga menyebut jika pada BIAN 
mendatang, pemberian imunisasi 

difokuskan pada dua jenis. Perta-
ma yaitu imunisasi kejar, untuk 
menyusul imunisasi anak yang 
tertunda. Jenis tersebut diberi-
kan bagi bayi berusia di bawah 
satu tahun yang belum menerima 
imunisasi dasar lengkap.

“Yang kedua, imunisasi cam-
pak rubella, yang diberikan un-

tuk semua, tidak memandang 
status imunisasi anak. Pokoknya 
semua yang usia 9-59 bulan,” 
ujar kepala Dinkes P2KB dr. Tri-
astutik Sri Prastini, Sp.A.

Perempuan yang akrab dis-
apa dr. Trias ini juga menjelas-
kan bahwa pemberian imunisasi 
sangat penting, agar anak-anak 

mendapat perlindungan dari Pen-
yakit yang Dapat Dicegah Den-
gan Imunisasi (PD3I). Berikut-
nya, anak yang sehat tentu akan 
mendukung proses pertumbuhan 
dan perkembangannya, sehingga 
menjadi sumber daya manusia 
yang berkualitas.(adv/kmf/kan)

Suasana Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pelaksanaan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) 
Tahun 2022

Restoran Dalam Gua di Bali Viral, Kini 
Dilarang Beroperasi

Pemprov NTB Jamin Kereta Gantung 
Rinjani Tak Akan Matikan Usaha Porter
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Kemendagri: Eks Bandara 
Polonia Medan Sudah Tidak 
Layak Jadi Landasan Udara

Suasana pemandangan di Bukit Kondo

Bali, SMN - Viral sebuah 
restoran di Bali dibangun di da-
lam gua. Setelah gaduh di media 
sosial, restoran di gua itu ditutup 
karena dilarang beroperasi.

Restoran gua itu berada di 
dalam gua yang ada di kawasan 
Hotel The Edge, Uluwatu, Kabu-
paten Badung, Bali. Penutupan 
restoran itu diputuskan setelah 
Satpol PP Kabupaten Badung, 
Balai Pelestarian Cagar Bu-
daya (BPCB) Bali dan sejumlah 
instansi lain melakukan pen-

Jakarta, SMN – Kemente-
rian Dalam Negeri (Kemend-
agri) menyatakan bekas Banda-
ra Polonia Medan saat ini sudah 
tidak layak menjadi landasan 
udara (Lanud).

Hal ini terungkap saat Direk-
torat Jenderal (Ditjen) Bina Ad-
ministrasi Kewilayahan (Ad-
wil) turun langsung menangani 
sengketa lahan eks Bandara Po-
lonia di Kota Medan, Sumatera 
Utara, Jumat (15/7/2022).

Petugas melakukan peninjauan lapangan untuk memeriksa 
legalitas bangunan Restoran The Cave di kawasan Pecatu, 

Badung, Bali, Selasa (19/7/2022)

Dirjen Bina Adwil Kemendagri, Safrizal ZA saat sesi wawancara 
dan foto di kantornya, di kawasan Gambir, Jakarta Pusat

Pasalnya, banyak bangunan 
yang berdiri di sekitar lokasi.

Direktur Jenderal (Dirjen) 
Bina Adwil Kemendagri Saf-
rizal ZA menyatakan kondisi 
permukiman di kawasan terse-
but tergolong sebagai kawasan 
padat penduduk.

Berbagai fasilitas umum 
ada, seperti masjid, gereja, vi-
hara, kuil, sekolah, jalan umum, 
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Beri Apresiasi, PT. GEM Berkiprah 
Dikancah Global

Jakarta, SMN – Dalam 
menyambut dan merayakan 
hari Bakti Adhyaksa yang ke 
26, Polres Metro Jakarta Barat 
menggeruduk kantor Kejaksaan 
Negeri (Kejari) Jakarta Barat. 
Polres Metro Jakarta Barat 
datang ke kantor Kejari Jakbar 
dengan membawa budaya ke-
arifan lokal, yakni palang pintu 
yang merupakan budaya betawi. 
Selain itu, polisi juga membawa 
satu kotak besar nasi tumpeng 
kepada Kejari Jakbar dan para 
anggotanya tersebut. “Ini sur-
prise buat pak Kajari, dengan 
adanya pantun dan peragaan. 
Luar biasa,” jelas Pasma Royce.

“Kita ke Kejaksaan ketemu 
dengan pak Kajari ini dalam 
rangka kita menyambut dan 
merayakan hari Bakti Adhyaksa 
yang ke 62,” kata Kapolres Met-
ro Jakarta Barat Kombes Pasma 
Royce di lokasi, Jumat (22/7).

Kedepananya Pasma ber-

harap, agar dapat terus bersiner-
gi dan bekerjasama, khususnya 
dalam bidang penegakan hu-
kum.

Sementara Kejari Jakbar, Dwi 
Agus Afrianto mengaku kaget 
dan terharu dengan kedatangan 
pihak kepolisian yang membawa 
nasi tumpeng itu. Bahkan, Agus 
tidak menyangka Polres Metro 
Jakarta Barat sampai membawa 
palang pintu ke kantornya itu.

“Saya sangat merasa terharu, 
suprise bagi kami dan jajaran 
Kejari Jakbar,” ucap Agus.

Dia berharap di hari ulang ta-
hun ke 62 ini, dapat bisa menjadi 
lebih baik dan akan mengevalu-
asi banyak hal yang harus diper-
baiki.

“Sesuai dengan perintah 
pimpinan tetap program akan 
kami jalankan diawal tahun akan 
kami lanjutkan sampai akhir 
tahun kedepan,” pungkasnya. 
(Parulian)

Jakarta, SMN - Bentuk 
kepedulian PT. Global Emas 
Murni (GEM) terhadap pembi-
naan olahraga pencak silat ter-
utama atlit yang berprestasi di 
Singapura dibuktikan dengan 
memberikan dinar emas mur-
ni dan dana pembinaan sebesar 
20.000 dollar singapura kepa-
da atlit silat berprestasi Negara 
Singa ini.

PT. GEM yang diwakili 
Mansur Latakka selaku Presi-
den Direktur bersama Nazarul 
Hamzah Bin Nazarisham, CEO 
NC Klub Pte. Ltd Singapura 
menyerahkan penghargaan be-
rupa dinar emas murni dan dana 
pembinaan sebesar 20.000 dol-
lar singapura kepada atlit silat 

berprestasi Negara Singa terse-
but.

Dalam kesempatan itu juga 
Mansur Latakka juga menan-
datangani perjanjian kerjasama 
berupa pembinaan atlit silat se-
cara berkesianmbungan antara 
PT. GEM dengan Federation Si-
lat Singapura yang diwakili CO 
Dr. Sheik Alau’ddin Yacoob. 

“Langkah awal dipilihnya 
Singapura oleh PT. GEM untuk 
menjajaki pasar koin emas dan 
dinar emas sebagai strategis 
memasuki pasar emas global, 
karena Singapura merupakan 
salah satu pusat perdagangan 
dunia.” Kata Mansur Latak-
ka dalam sambutannya, Jumat 
(15/7).

Presiden Direktur PT. Global Emas Murni Mansur Latakka usai 
menandatangani Perjanjian Kerjasama Pembinaan atlit silat 

berprestasi Singapura dengan CO Federasi Silat Singapura Dr. 
Sheik Alau’ddin Yacoob

Presiden Direktur PT. Global Emas Murni Mansur Latakka 
menyerahkan dana Pembinaan atlit silat berprestasi Singapu-

ra kepada CO Federasi Silat Singapura Dr. Sheik Alau’ddin 
Yacoob disaksikan Nazarul Hamzah bin Nazarisham, CEO NC 

Klub Pte Ltd Singapura

Lebih lanjut Mansur menga-
takan, tujuan kerjasama dengan 
Federasi Silat Singapura dan 
NC Klub Pte Ltd, selain menso-
sialisasikan produk dinar emas, 

juga sebagai bentuk kepedulian 
PT. GEM terhadap pembinaan 
olahraga pencak silat terutama 
atlit pencak silat berprestasi di 
Singapura.

Presiden Direktur PT. Global Emas Murni menyerahkan batuan 
dana pembinaan dan Penghargaan Dinar Emas Murni kepada 

atlit silat berprestasi NC Klub Pte Ltd Singapura

“Kami berharap kedepann-
ya, langkah strategis ini akan 
berdampak pada perluasan pas-
ar produk PT. GEM ke manca 
negara sehingga bisa mengo-
kohkan Citra Indonesia sebagai 
salah satu produsen emas dun-
ia,” ungkapnya.

Seperti diketahui, PT. GEM 

sebagai produsen koin emas 
dan dinar emas dari Indonesia 
mulai menampakkan kiprahnya 
dikancah Internasional. Peru-
sahaan yang dirintis sejak ta-
hun 2017 oleh Mansur Latakka 
memiliki visi global sebagai 
perusahaan investasi emas dun-
ia terkemuka. (Parulian)

Mansur Latakka Direktur 
Utama PT. Global Emas

Murni: Kalau Negara Ingin 
Kuat Harus Simpan Emas 

Mansur Latakka (Direktur Utama PT Global Emas Murni)

Jakarta, SMN - Bertempat 
di Indofood Tower lantai 7 jalan 
Jenderal Sudirman digelar Ta-
syakuran dan makan siang ber-
sama bersama PT Global Emas 
Murni (GEM) dihadiri para 
undangan juga kolega. Dalam 
kesempatan itu Direktur Utama 
PT Global Emas Murni Mansur 
Latakka mengucapkan syukur 
atas kehadiran para undangan. 
Dalam sambutannya Mansur 
Latakka mengatakan, bahwa PT 
Global Emas Murni (GEM) ber-
diri untuk menjawab kebutuhan. 
masyarakat tentang emas mur-
ni. Karena banyak masyarakAt 
tidak bisa mengakses untuk 
mendapatkan emas murni yang 
bersertifikat.

“Alhamdulilah kami tampil 
untuk itu diimana masyarakat 
sudah mulai cenderung untuk 
ikut investasi dalam bentuk 
emas murni. Karena mereka 
melihat perkembangan situasi 
dunia sekarang butuh ada cover 
yang jelas untuk harta mereka 
aman. Satu-satu cara yang pal-
ing efektif adalah menyimpan 
emas,” ujar Mansur Latakka 
(Direktur Utama PT Global 
Emas Murni  Kamis (21/7).

Dijelaskan Mansur, bila dili-
hat grafik kenaikan emas itu luar 
biasa dari tahun ketahun tetap 
naik. sementara nilai rupiah pun 
semakin terpuruk. kalau emas 
dengan rupiah kita simpan jauh 
lebih emas punya jaminan. ka-
lau kita lihat deposito sekarang 
naik hanya berapa, sedangkan 
kenaikan emas itu rata rata 20- 
27 persen per Tahun.

“Inilah kita memberikan pe-
mahaman kepada masayarakat 
untuk bagaimana mereka meny-
impan emas bukan menyim-
pan rupiah atau dolar. Karena 
dengan rupiah atau dollar suatu 
saat dia akan terilusi jauh ke-
belakang. Sementara emas itu 
akan naik terus menerus. kalau 
kita bandingkan 2 tahun lalu itu 
dari 580 lompat menjadi 900 
lebih ini luar biasa. cesback ke-
belakang jauh lebih ngeri lagi 
harga emas waktu itu. Saya in-
gat waktu saya kelas V SD emas 
itu masih 2500. sekarang itu 
hanya bisa beli pisang goreng. 
Inilah kami akan memberikan 
edukasi-edukasi kepada masa-
yarakat sehingga masayarakat 
menyadari itu dan emas kita jan-
gan keluar negeri ini aset bang-
sa. kita kadang kasihan orang 
Amerika datang dengan dolarn-
ya. Dengan satu lembar dolar 
dia bisa beli sampai 2 gram 
emas. Padahal nilainya itu ker-
tas, suatu saat dolar itu Amerika 
tidak ada artinya. banyak Neg-
ara-negara uangnya bisa dijual 
kemana-mana satu grobak cuma 
nilainya berapa,” ujarnya.

Hingga saat ini PT Global 
Emas Murni sudah masuk ke 
pasar global di Singapur dan 

Malyasia. kedua negara ini 
sudah memahami bagaimana 
menyimpan emas. harganya 
pun ekstrim. ASelisih 700 ribu 
dengan Indonesia. “inilah yang 
perlu kita pahami. dan Insya 
Allah kami juga dari GM sudah 
ada kerjasama dengan tambang 
yang sudah beroperasi seh-
ingga kita tidak kawatir kalau 
permintaan emas dari masa-
yarakat.

Diantaranya kata Mansur, 
kita punya tambang di sudah JO 
dengan Trio Kencana, 16 ribu 
hektar, Marigimotong Sulteng. 
kemudian juga ada kerjasama 
dengan Maros Malawa.

“Semua kerjasama tam-
bang-tambang sudah tidak 
ada masalah Klier. Ditambah 
lagi adanya kebijakan pusat 
memberikan kepada Gubernur 
wilayah pertambangan rakyat 
ini juga luar biasa cara kita 
memasukan emas untuk kita 
distrubisikan kemasyarakat,” 
ucapnya.

Di jelaskan Mansur bahwa 
PT GM sudah berdiri sekitar 
tiga tahun lalu. kemudian PT 
IM, ada dua, satu Tema satu 
lagi perusahaan nasional. yai-
tu tema yaitu PT Golbal Emas 
Murni, kemudian IM (investasi 
emas Murni) perusahaan na-
sional. dan itu sudah kurang 
lebih sudah 8 tahun yang satu. 
dan kita sudah punya ijin kes-
emuanya yang diprasyaratkan 
oleh negara. sehingga kita su-
dah bisa jual beli dan dalam 
dekat ini juga kita punya sim-
pan tabungan kerjasama den-
gan Bank BSI, tegasnya.

Kalau bicara masalah per-
saingan terang Mansur, untuk 
emas sendiri, pasar kita ini luar 
biasa. pangsa pasar ini dengan 
adanya beberapa perusahaan 
yang bergerak di pola seperti 
kita kurang lebih ada 10, dian-
taranya Antam, UBS, GM, dan 
teman teman yang lain, namun 
pasar belum terserap sampai 3 
Persen pun belum sehingga be-

rapa pun perusahaan bergerak 
dibidang penjualan emas ini 
Mansur yakin tidak ada persa-
iangan antara pengusaha.

“Produk produk kita sudah 
kita kirim ke Dubai, ke Saudi 
Arabia, dan sangat diminati. 
dan dalam waktu dekat ini kita 
berkantor di Dubai dengan di 
Zedah. untuk dagang emas di 
negara tersebut,” ucapnya.

Untuk itulah Mansur Latak-
ka berujar, kalau negara ini in-
gin kuat ia harus simpan emas. 
kalau keluarga mau selamat ha-
rus beli emas.

“Jadi semboyan kami, kelu-
arga sejahterah harus beli emas. 
karena dengan emas ini dari 
tahun ke tahun tidak ada seja-
rahnya turun, bahkan semua 
negara di dunia ini menyimpan 
aset yang berharga dalam ben-
tuk emas,” ungkapnya.

Sebagai Putra Kelahiran Su-
lawesi Selatan tahun 1969 di 
Sidrap Mansur Latakka sudah 
lama berkiprah melalang buana 
di seluruh Indonesai dan beber-
apa negara dan sudah mempela-
jari betul-betul bahwa emas ini 
harus kita tarik ke Indonesia, 
kemudian kita distribusikan ke 
negara mereka karena kita pun-
ya nilai plusnya. karena mereka 
jual glondongan polesan har-
ganya bisa naik kita juga beri-
kan sertifikasi,” tandasnya. 

Sebagai Direktur Utama PT 
Global Emas Murni Mansur 
Latakka berharap, untuk PT 
Global emas murni bagaima-
na antara perusahaan yang 
bergerak dibidang perniagaan 
emas saling mendukung saling 
bersinergi, kemudian memberi-
kan edukasi kepada masyarakat 
bagaimana mereka bisa memi-
liki emas, kemudian bagaima-
na mereka bisa menyimpan 
dan bagaimana mereka bisa 
melakukan treding emas yang 
dimiliki. Sehingga emas ini 
bukan hanya sebagai simpanan 
tapi bisa mengasilkan uang,” 
tutupnya. (Parulian)

Polres Metro Jakarta Barat
Menggeruduk Kantor Kejaksaan
Negeri (Kejari) Jakarta Barat

Polres Metro Jakarta Barat saat menggeruduk kantor Kejak-
saan Negeri (Kejari) Jakarta Barat dalam rangka menyambut 

dan merayakan hari Bakti Adhyaksa yang ke 26
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Jakarta, SMN - Ditem-
patkan menjadi Hakim Tinggi 
Pengadilan Tata Usaha Nega-
ra (PTUN) di Ibu Kota Jakar-
ta sebagai Anugerah bagi Dr. 
Disiplin F. Manao S.H, M.H 
dirinya nggak pernah bayang-
kan bisa menjadi Hakim Ting-
gi di Ibu Kota Jakarta, yang 
mana kasus-kasusnya luar biasa 
kompliksnya. Sebelum dirin-
ya menginjakan kaki di Hakim 
Tinggi Pengadilan tata Usaha 
Negara (PTUN) Jakarta, dir-
inya sudah bertugas di Medan 
sebagai hakim Tinggi di Pen-
gadilan Tinggi Medan selama 
3 tahun. Kemudian bertugas di 
Bandung dan Lampung. Dari 
semua pekerjaan sebagai Hakim 
tetap yang menarik tetap mas-
alah tanah juga.

Diceritakan Disipilin, selama 
bertugas di Hakim tinggi di Pen-
gadilan Tinggi di Medan per-
soalan-persoalan yang menarik 
tetap tanah juga, belum lagi 
persoalan tanah adat. ketika ada 
investor marga X sudah mem-
berikan menyerahkan kepada 
perusahaan A misalnya, tiba-ti-
ba ini sudah berjalan misalnya, 
jadilah perkebunan, jalan, ke-
lapa sawit, tiba-tiba dari marga 
yang sama menggugat. Itu yang 
menjadi persoalan. jadi margan-
ya sama, kelompok tegasoknya 
beda.

Inilah menurut Disipilin me-
lihat, tidak hanya saja meng-
hambat pembangunan di daerah 
karena investor nggak masuk 
mikir, takut. Belum lagi dalam 
hal pertanahan ini nggak bisa 
berdiri-sendiri yang namanya 
rakyat dengan segala kelompok-
nya. Tentu ada peran para peme-
gang kekuasaan di bidang per-
tanahan apakah itu BPN, apakah 
itu Kementerian Kehutanan, 
yang terkaitnya pasti ada.

“Jadi memang carut marut-
nya persoalan sengketa tanah 
ini menurut saya, harus diurai 
akar permasalahnnya apa, akar 
permasalahannya karena urusan 
“laper”. karena urusan tengah 
tidak tercukupi apa pun di ker-
jakan. Kedua, kesadaran hu-
kum masyarakat masih kurang, 
juga disipilin aparatur negara 
yang melayani masyarakat itu 
lemah. makanya bagus tertang-
kap sudah 32 orang aparatur di 
BPN. Itu yang tertangkap baru 
ujungnya ujung Es. belum lagi 
para pengusaha yang memang 
dibelakang mereka itu adalah 
para penguasa yang pada pemi-
lukada ada “diel-diel” lu dukung 

guwe nanti dapat jatah” . Inilah 
carut marutnya masalah sengke-
ta tanah,” tegas Dr. Disiplin F. 
Manao S.H, M.H saat menerima 
Suara Media Nasional di ruang 
kerja Jumat (23/7)

Yang paling mendasar kata 
Disiplin Manao, dalam hidup 
ini, tidak adanya rasa bersyukur, 
karena semua mengimani semua 
dari anugerah dari Tuhan bahwa 
bumi dengan segala isinya ada-
lah anugerah Tuhan dan kita ha-
rus memanfaatkan untuk kemas-
alahatan banyak orang tidak ego 
tidak hanya untuk diri sendiri, 
tetapi berbagi banyak orang.

“Makanya saya selalu meng-
garis bawahi prinsip ekonomi 
yang digariskan oleh wakil Pres-
iden RI prokramator Muhamaad 
Hatta Perekonomian disusun 
sebagai usaha bersama. itulah 
koperasi. tapi sekarang, mana 
kedengaran lagi yang namanya 
koperasi yang ada malah bu-
kan koperasi “ Kuperasi”. Jadi 
pengurus memerasi anggota. 
makanya nggak berkembang. 
Jadi sekarang perusahan-pe-
rusahaan yang sifatnya ia cari 
untung sebesar-besarnya liberal-
isme ekonomi terjadi di Indone-
sia luar biasa. Apakah itu salah, 
ia nggak bisa kita salahkan kare-
na sudah demikian dunia pasar. 
Sekarang, bagaimana mengem-
balikan perekonomian pada 
usaha bersama ia kembali ke-
pada pemegang kekuasaan dan 
kesadaran dari kita kembali ke 
laptop kembali kepada UUD 45 
apakah kita masih sanggup kem-
bali kepada tonggak perekono-
mian seperti UUD 45 walaupun 
saya bukan ekonom tapi saya 
tau itu bahwa kita ini sudah jauh 
menyimpang dari pemikiran 
pemikiran ulung para pemimp-
in founding fathers Bangsa dan 
negara ini,” bebernya.Kembali 
masalah carut marutnya bidang 
pertahanan kata Disiplin, se-
mangat membangun memban-
gun Otonomi Daerah (OTDA) 
tinggi sekali. jadi Otda ini kata 
Disiplin, sebetulnya cita- citan-
ya luhur. Bagimana mendekat-
kan pelayanan publik itu kepada 
masyarakat. Jadi rentan kedalin-
ya semakin lebih pendek. yang 
tadinya satu kabupaten begitu 
luas sekarang jadi dua atau tiga. 
Contoh misalnya pulau Nias. 
dulu Nias cuma satu Kabupat-
en, sekarang empat Kabupaten, 
satu Kota. kenapa bisa muncul 
persoalan di pertanahan. Karena 
daerahnya terbagi administrasi 
pemerintahannya terbagi tapi 

Dr. Disiplin F. Manao, S.H., M.H: Integritas, 
Mentalitas dan Moralitas Para Penegak
Hukum, Sebagai Soko Guru dan Teladan 
Bagi Masyarakat

Dr. Disiplin F. Manao, S.H. M.H. Hakim Tinggi Pengadilan Tata 
Usaha Negara (PTUN)

admintrasi pertanahannya tidak 
terbagi sertamerta. sehingga 
ada data di daerah pemekaran 
ia sudah dikira itu tanah kosong 
tanah belum berhak, diterbitkan 
ternyata setelah cek punya cek 
di kantor pertanahan sebelum 
pemekaran sudah ada penerbi-
tan sertifikat. atas seseorang atas 
tanah yang kebetulan menjadi 
wilayah daerah pemekaran. jad-
ilah tumpang tindih.

“Saya menduga ada juga 
yang menggunakan kesempa-
tan dalam kesimpitan sebelum 
ini rapih ia ia sudah mainkan 
barang ini. Manfaatkan kesem-
patan ini apa lagi sudah pasti, 
begitu pemekaran tanah tanah 
yang tadinya tidak berharga, 
begitu pemekaran dibangun 
kantor-kantor itu tanah menjadi 
naik harganya ini pemicunya. 
Karena orang cinta uang. Maka 
orang bijak bilang, “cinta uang 
akar dari kejahatan”. dengan 
mencintai uang maka mengha-
lalkan segala cara “serakah” itu 
yang terjadi,” ketusnya.

Jadi Disiplin meminta perlu 
kesungguhan bersama bahwa 
pada akhirnya bekerja di pemer-
intahan itu, bekerja melayani 
masyarakat itu bukan sekedar 
bekerja, tapi sebetulnya beker-
ja itu adalah bagian dari Iman. 
bagaimana kita bertaqwa ke-
pada Tuhan, artinya apapun 
pekerjaan kita pada akhirn-
ya kita persembahkan untuk 
memuliakan Nama Tuhan apap-
un agama kita, ujarnya.

Disiplin Manao sangat 
sependapat dengan Nawacita 
Presiden Jokowi dengan revolu-
si mental. jadi pola pikir harus 
berubah. maka orang bijak bil-
ang, hendaklah kita ini berubah 
dimulai dengan pembaruan akal 
budi. Sebagai pegawai negeri 
sipil misalnya, atau aparatur 
sipil negara harus berubah dulu 
mentalnya. bagaimana me-
layani bukan untuk dilayani. 
bagaimana mempercepat pros-
es pelayanan bukan mengham-
bat-hambat. Bagaimana mem-
berikan pelayanan prima, bukan 
asal dinas, asal kerja. Tapi den-
gan sungguh-sungguh dengan 
rasa sukur supaya nama Bangsa 
ini menjadi Agung dan Mulia 
nama Tuhan dipermuliakan. 
Peluang itu perlu dikerjakan, 
urainya.

Sekali lagi Dr. Disiplin F. 
Manao, S.H. M.H menegasakan, 
bahwa penegakan hukum di ja-
man jokowi saat ini sudah luar 
biasa. jadi untuk masalah mafia 
tanah maupun sengketa ini me-
mang harus benar di berantas 
sampai ke akar akarnya tanpa 
pandang bulu siapa pun itu, agar 
hukum ini betul betul tegak di 
negeri yang kita cintai bersama 
ini. Banyak oknum BPN yang 
bermain untuk menghalakan 
segala cara untuk mendapatkan 
uang sebanyak banyaknya, ini 
yang membuat kita sangat miris 
terjadi.

Ada tempat basah ada tem-
pat kering. jadi marilah kita ru-
bah mental untuk memperbaiki 
bangsa ini di mata hukum. agar 
bangsa Ini dihormati, dihargai 
bangsa luar, bahwa bangsa ini 
sungguh sungguh untuk mem-
berantas korupsi, mafia tanah 
dan sengketa tanah yang sudah 
semakin carut marut tidak beru-

jung,” tandasnya. 
Kalau bicara dari penegak-

kan hukum di Indonesia kata 
Disiplin menguraikan, itu 
semua tidak terlepas dari per-
soalan yang menjadi diagnosa 
masalah, antara lain, Lemahnya 
Integritas dan mentalitas Aparat 
Penegakan Hukum, Kurang/
tidak ada pengawasan yang 
Efektif, Struktur Hukum yang 
Overlapping Kewenangan dan 
Sarana dan Prasarana Hukum 
Kurang Memadai serta tingkat 
kesadaran atau budaya hukum 
masyarakat yang masih rendah.

Hal ini menurut Disiplin, ma-
kin dilengkapi dengan Sistem 
hukum yang berlaku di Indone-
sia merupakan perpaduan beber-
apa sistem hukum agama, adat 
dan hukum negara-negara barat/
eropa terutama Belanda sebagai 
Bangsa yang pernah menjajah 
Indonesia 3,5 abad lamanya dan 
tentu saja pengaruh hukum yang 
berlaku di negara-negara anglo 
saxon, katanya.

Menurut Disiplin, sejumlah 
peraturan perundangan sebe-
narnya sudah ada dibuat oleh 
Pemerintah (Eksekutif) bersa-
ma Dewan Perwakilan Rakyat 
(Legislatif), namun tidak/belum 
ditegakkan secara konsisten dan 
disiplin tinggi, masih terkesan 
ada Penegak hukum, yang ma-
sih “pandang bulu” terhadap 
para pelanggar hukum, sehing-
ga masyarakat pun kehilangan 
kepercayaan terhadap hukum 
Indonesia.

Yang tidak kalah penting 
adalah integritas, mentalitas dan 
moralitas para penegak hukum, 
sebagai soko guru dan teladan 
bagi masyarakat. Penyebab ti-
dak peduli dan tidak taatnya 
masyarakat terhadap hukum, 
karena penegaknya tidak men-
egakkan hukum dengan benar, 
adil dan baik. Bagi Aparatur 
Penegak Hukum yang ternyata 
melanggar hukum dan kode etik 
jabatan harus ada hukuman yang 
jelas dan tegas, yaitu sampai 
pada pemberhentian, tentu den-
gan prosedur yang benar sesuai 
kewenangan Pejabat Pembinan 
Kepegawaian.

“Kesadaran hukum mas-
yarakat adalah bagian yang tak 
terpisahkan dengan semangat 
penegakkan hukum di Indone-
sia, pentingnya sosialisasi setiap 
aturan, bahkan uji publik setiap 
perundang-undangan yang akan 
disahkan oleh Legislator. Per-
anan Kementerian Hukum dan 
HAM dalam melakukan penyu-
luhan hukum pada masyarakat 
penting digiatkan kembali 
bekerjasama tentunya dengan 
Aparat Penegak Hukum setem-
pat dan Pemerintah Daerah. 
Bagi ASN di Kementerian Tata 
Ruang/Badan Pertanahan Nasi-
onal, yang baru-baru ini ditang-
kap dan ditahan, karena terlibat 
“mafia tanah”, menurut hemat 
saya dengan tetap memperha-
tikan dan mempedomani pera-
turan dasar harus diberi sanksi 
tegas berupa pemberhentian dan 
kiranya Aparat Penegak Hukum 
harus mengusut tuntas. Dalam 
setiap kegiatan mafia, biasanya 
ada koloborasi antara oknum 
ASN, pemodal, preman dan 
penguasa setempat. Jadi harus 
“disikat semua,” pungkasnya. 
(Parulian)

Komisi II DPRD Kabupaten 
Blitar Membahas Ranperda 
Perlindungan Produk Lokal

Suasana rapat komisi II DPRD Kabupaten Blitar

Blitar, SMN - Komisi II De-
wan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kabupaten Blitar 
menargetkan pembahasan Ran-
cangan Peraturan Daerah (Ran-
perda) inisiatif DPRD tentang 
perlindungan produk lokal akan 
selesai pada pertengahan Agus-
tus 2022.

“Pembahasan Ranperda ini 
sudah setengah jalan. Kita tar-
getkan pertengahan Agustus 
yakni tanggal 12 Agustus 2022 
harus sudah selesai,” jelas Wakil 
Ketua Komisi II DPRD Kabu-
paten Blitar Suwondo usai Rak-
er bersama OPD terkait, Senin 
(18/07/2022).

Ia mengungkapkan, pemba-
hasan Ranperda tentang per-
lindungan produk lokal kali ini, 
pihaknya ingin mendengarkan 
dari berbagai pihak tentang 
berbagai permasalahan yang 
ada, yang nantinya materi akan 
dituangkan ke dalam Perda.

“Artinya mereka (pelaku 
usaha) akan dikuatkan dengan 
sifat yang mengikat yakni den-
gan Perda, mengingat populasi 
pelaku usaha begitu banyak. Ini 
sebagai pengungkit, disamping 
itu juga sebagai salah satu po-
tensi di Kabupaten Blitar,” un-
gkapnya.

Diharapkan setelah dituang-

kan dalam Ranperda, dipasti-
kan pemerintah daerah akan 
benar-benar hadir, mengingat 
hal itu juga sesuai amanat pe-
rundang-undangan dan amanat 
dari Perda.

Menurutnya, perlindungan 
produk lokal atau produk yang 
dihasilkan oleh masyararakat 
Kabupaten Blitar itu sifatnya 
menyeluruh, utamanya melipu-
ti produk pertanian, perikanan 
perkebunan dan produk olahan 
makanan.

“Produk-produk itulah yang 
dilindungi dan memang itulah 
yang dilakukan oleh UMKM di 
Kabupaten Blitar yang meman-

faatkan potensi-potensi atau ba-
han baku dari lokal,” imbuhnya.

Pihaknya juga memastikan, 
Ranperda tentang perlindungan 
produk lokal akan dituangkan 
aturan-aturan untuk fasilitasi 
para pelaku usaha, seperti pen-
ingkatan sumber daya manusia 
dan fasilitasi untuk ajang pro-
mosi dan pemasaran produk 
lokal.

“Ranperda itu nantinya 
disepakati sebagai produk hu-
kum untuk selanjutnya diter-
bitkan Perbup yang mengatur 
secara rinci dan secepatnya 
diaplikasikan,” pungkasnya. 
(mam)

Pemberangkatan Siswa SMKN 
1 Doko yang Mengikuti Praktik 

Kerja Lapangan Tahun 2022/2023

Kepala Sekolah SMKN 1 Doko Sunoto memberangkatkan 
siswa PKL

Blitar, SMN - SMK Negeri 
01 Doko telah memberang-
katkan siswa siswinya untuk 
mengikuti Praktik Kerja Lapa-
ngan (PKL), Jumat (5/07/2022), 
bertempat dihalaman SMKN 
01 Doko, acara pemberangka-
tan siswa ini dipimpin langsung 
oleh Kepala Sekolah SMKN 01 
Doko Sunoto.

Doko Utomo Waka Humas 
SMKN 01 Doko menyampaikan 
untuk kegiatan PKL dilak-
sanakan secara bertahap, tahap 
pertama 323 siswa dan tahap 
kedua sebanyak 323 siswa, hal 
ini dilakukan karena jumlah 
siswa yang semakin banyak 
dan ada beberapa dunia usaha 
yang memberikan peluang ser-
ta kelonggaran secara periodik 
kegiatan PKL, untuk tahun ini 
diawali bulan juli serta bulan 
desember.

Lebih lanjut disampaikan 
Doko, kegiatan PKL tahun ini 
tersebar di seluruh wilayah Jawa 
Timur dan Propinsi Bali, untuk 
periode yang kedua nanti jug 
akan ada yang PKL di wilayah 
Sumatera Selatan. yang mengi-

kuti PKL adalah siswa siswi 
kelas XI semua jurusan, yang 
mana di SMKN 01 Doko ini ada 
6 jurusan, diantaranya ATPH, 
TKRO, TKJ, BDP, TBSM dan 
APHP,” terangnya.

Untuk kegiatan PKL ini ada 
Dunia Usaha Dunia Industri 
(DU/DI) prioritas yang memi-
lihkan adalah pihak sekolah 
karena ada persyaratan tertentu. 
Untuk waktunya PKL ini akan 
dilaksanakan selama 6 bulan 
dan pengawasannya sendiri 
akan ada pembimbingan secara 
periodik, yang mana untuk satu 
DU/DI akan ada satu orang 
pembimbing,” imbuhnya.

Diharapkan dengan adanya 
kegiatan PKL ini para siswa 
bisa mengembangkan kemam-
puan SDM di masing-masing 
kompetensi keahlian yang di-
miliki sesuai dengan bidangn-
ya, belajar mengenal karakter 
dan budaya industri dan men-
genal kongkrit kebiasaan dunia 
luar.

Terakhir, Doko berpesan ke-
pada siswa siswi yang mengi-
kuti PKL supaya bisa men-
jaga diri, mengikuti seluruh 
prosedur yang ada di tempat 
PKL dan menjaga nama baik 
seluruh keluarga besar SMKN 
01 Doko,” pungkasnya. (mam)

Pemerintah Desa Wates
Menggelar Pelatihan
Ketahanan Pangan Nabati

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Wates, Kecamatan Wa-
tes menggelar pelatihan ketah-
anan pangan nabati, Selasa 
(19/07/2022), bertempat di ge-
dung serbaguna Desa Wates, 
pelatihan diikuti oleh 80 orang 
peserta, dengan narasumber 
dari Asika orang yang terjun di 
bidang pemberdayaan pertani-
an, acara di buka langsung oleh 
Kepala Desa Wates Moh. Ha-

mid. Almauludi.
Hamid menyampaikan, untuk 

kegiatan pelatihan ketahanan 
nabati ini bersumber dari Dana 
Desa yang dilaksanakan dan di-
alokasikan dengan sasaran lah-
an produktif berbasis kawasan, 
yang mana di Desa Wates ini 
berlokasi di Dusun Sidomulyo, 
jadi nanti di setiap rumah akan 
ada tanaman-tanaman di peka-
rangan rumahnya sesuai dengan 

Suasana pelatihan ketahanan pangan nabati di Desa Wates

bibit yang telah di berikan oleh 
Pemerintah Desa Wates.

Lebih lanjut disampaikan 
Hamid, untuk bibit sayur yang 
di berikan adalah bibit tomat, 
terong, buncis, sawi, setelah 
pelatihan ini nanti, dari kelom-
pok yang sudah dibentuk akan 
ada evaluasi serta bagaimana 
mengatasi permasalahan air 
yang di butuhkan dilapangan,” 
jelasnya.

Diharapkan dengan adan-
ya pelatihan ketahanan pangan 
nabati ini masyarakat bisa men-
goptimalkan pemanfaatan peka-
rangan sebagai sumber pangan 
untuk kebutuhan dapur mandiri.

Terakhir, Hamid berpesan 
kepada peserta pelatihan supaya 
bibit, pupuk dan media tanam 
yang sudah diberikan supaya 
di manfaatkan sebaik mungkin, 
tidak hanya diterima dan dita-
mpung di rumah, apalagi di gu-
nakan untuk media yang lain,” 
pungkasnya. (mam)
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Mas Dhito Minta Kadisdik Baru 
Perhatikan Pendidikan ABK

Beroperasinya Bandara, Mas
Dhito Sebut Kediri Jadi

Penyangga Baru Jawa Timur
Kediri, SMN - Bu-

pati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana men-
yatakan beroperasinya ban-
dara Dhoho International 
Airport Kediri pada Okto-
ber 2023 mendatang bakal 
menjadikan Kediri sebagai 
episentrum baru di Jawa 
Timur.

Hal itu disampaikan bu-
pati yang akrab disapa Mas 
Dhito itu saat mendampin-
gi Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi dalam 
kunjungan ke proyek pem-
bangunan bandara Dhoho, 
Minggu (17/7/2022).

“Tadi sudah menjadi 
arahan bapak menteri per-
hubungan bahwa Kediri ini 
nanti akan menjadi episen-
trum baru, jadi penyangga 
Jawa Timur tidak hanya 
kota Surabaya,” katanya.

Menurut Mas Dhito, da-
lam konsep Sudirman Raya 
(Surabaya Raya, Kediri 
Raya dan Malang Raya) 
saat ini tinggal Kediri Raya 
yang belum terbentuk. Ke-
beradaan bandara diyakini 
menjadi magnet terben-
tuknya Kediri Raya.

Beroperasinya banda-
ra diakui akan menjadikan 
lonjakan eksponensial baik 
sektor perekonomian, pari-
wisata maupun sektor lain. 
Dalam hal ini, Kediri akan 
menjadi episentrum atau 
daerah pusat penyangga 
baru di wilayah Jawa Timur.

Selain Gudang Garam 
selaku pihak swasta yang 
membangun bandara Dho-
ho, pemerintah daerah saat 
ini tengah menyiapkan in-
frastruktur pendukung.

“Harapannya ada beber-

Kediri, SMN - Bupa-
ti Hanindhito Himawan 
Pramana meminta Kepala 
Dinas Pendidikan Muham-
mad Muksin yang baru 
saja dilantik untuk mem-
perhatikan pendidikan bagi 
anak berkebutuhan khusus 
(ABK) di Kabupaten Kedi-
ri. 

“Saya tugasi kepala Di-
nas Pendidikan baru, tu-
gas pertama beliau adalah 
memperhatikan pendidikan 
adik-adik kita yang dis-
abilitas, atau berkebutuhan 
khusus,” kata Mas Dhito 
saat acara Jumat Ngopi di 
pelataran Candi Tegowangi 
pada (22/7/2022).

Tugas itu diberikan usai 
Mas Dhito menerima aduan 
dari Nuril Hidayati, warga 
Desa Bendo, Kecamatan 
Pare yang menjadi salah 
satu peserta dalam acara 
Jumat Ngopi di kawasan 
cagar budaya itu. 

Nuril Hidayati, peserta 
Jumat Ngopi itu menyam-

paikan harapannya supaya 
anaknya yang mengalami 
down syndrome bisa berse-
kolah di sekolah reguler. 
Dia meyakini dengan ma-
suk sekolah umum anaknya 
akan mendapatkan pendi-
dikan kedisiplinan.

“Anak saya ABK, down 
syndrome tepatnya, saya di 
sini meminta sekolah reg-
uler untuk anak saya, kare-
na yang saya harapkan dia 
mengerti aturan, kalau di 
SLB itu kurang ngerti,” un-
gkapnya.

Nuril mengakui anaknya 
yang dulu sempat masuk di 
SLB kini sudah masuk se-
kolah reguler, yakni di SD 
Negeri Gadungan 3 Puncu. 
Pun begitu dia berharap 
anaknya yang kini sudah 
duduk di kelas 3 itu dimu-
dahkan ketika akan masuk 
tingkat SMP. 

“Karena tidak selaman-
ya saya bisa dampingi dia,” 
ucapnya.

Usai mendapatkan kelu-

han itu Mas Dhito pun 
mendekat, menyapa dan 
berkomunikasi dengan Mu-
hammad Akbar, 12, anak 
dari Nuril. Orang nomor 
satu di Kabupaten Kediri itu 
pun meminta kepada kepa-
da Dinas Pendidikan yang 
baru dilantik untuk mem-
perhatikan keluhan orang 
tua siswa itu.

Terkait instruksi yang 
diberikan, Pelaksana Tugas 
(Plt) Kepala Dinas Pendi-
dikan Kabupaten Kediri 
Muhammad Muksin men-
gaku anak ABK bisa diter-
ima di sekolah umum. Da-
lam hal ini, sekolah umum 
yang juga memberikan ke-
las inklusi.

“Dengan paradigma hak 
belajar, anak ABK itu tidak 
harus sekolah di SLB atau 
lembaga pendidikan khusus, 
tapi bisa di lembaga pen-
didikan umum yang mem-
berikan layanan pendidikan 
khusus,” tuturnya.

Ditegaskan Muksin, 

semua satuan pendidikan 
wajib menerima anak-anak 
ABK. Dalam artian ketika 
anak ABK itu setelah lulus 
SD menginginkan masuk di 
sekolah SMP tetap diperbo-
lehkan dengan catatan ma-
suk kelas inkusi. 

“Semua sekolah bisa 
membuka kelas inklusi,” 
pungkasnya.

Sebagaimana diketahui, 
Muhammad Muksin men-
jabat Plt Kepala Dinas Pen-
didikan Kabupaten Kediri 
menggantikan Sujud Winar-
ko yang bergeser menjadi 
asisten administrasi pere-
konomian dan pembangu-
nan Setda Kabupaten Kediri.

Proses pelantikan dilaku-
kan Jumat (22/7) siang di ru-
ang Joyoboyo Kantor Pem-
kab Kediri. Selain melantik 
pejabat pimpinan tinggi 
pratama itu, Mas Dhito juga 
melantik 15 orang pejabat 
administrator dan 19 orang 
pejabat pengawas. (adv/
kmf/kan)

mendukung konektivitas 
antar daerah. 

Pembangunan bandara 
Dhoho dinilai dapat men-
jadi contoh bagi pihak 
swasta lain. Dia mengajak 
pihak swasta dapat bersa-
ma pemerintah membangun 
fasilitas untuk mendukung 
konektivitas antar daerah 
baik udara, laut maupun 
darat. 

“Kami Kementerian Per-
hubungan sangat welcome 
dan akan memberikan reg-
ulasi yang sebaik-baiknya,” 
ucapnya.

Adanya sarana konekti-
vitas yang sudah baik dan 
keindahan alam seperti pe-
gunungan yang ada, dite-
gaskan Budi, Kediri dapat 
menjadi kota industri yang 
baik termasuk kota wisata. 
Dia meyakini ke depan hal 
itu akan berdampak baik 
dalam peningkatan pere-
konomian warga. (adv/kmf/
kan)

apa konektivitas wilayah 
dan saat ini menjadi prior-
itas,” ungkapnya.

Sementara itu, Menteri 
Perhubungan Budi Karya 
Sumadi menyampaikan, 
bandara Dhoho menurut 
rencana beroperasi Oktober 
2023. Beroperasinya ban-
dara diharapkan konektivi-
tas daerah Kediri dan seki-
tarnya akan menjadi lebih 
baik. 

“Apalagi Runway yang 

dibuat sepanjang 3300 me-
ter itu adalah satu kualifi-
kasi bandara yang ultimate 
dan mampu didarati oleh 
triple seven jadi kita hara-
pkan nanti umroh atau haji 
bisa dilakukan (diberang-
katkan) di sini,” bebernya.

Pemerintah, menurut 
Budi, melihat pembangu-
nan bandara Dhoho sebagai 
bentuk kearifan pihak swas-
ta yang ikut serta memba-
ngun infrastruktur untuk 

Terpikat Program Pertanian
Mas Dhito, IAIN Kediri

Lebarkan Sayap ke Kabupaten
Kediri, SMN - Bu-

pati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana men-
dorong masyarakat Kabu-
paten Kediri untuk meng-
giatkan koperasi. Terlebih 
bagi insan-insan koperasi 
berjiwa muda. 

Hal ini disampaikannya 
saat memberikan sambu-
tan pada sarasehan koper-
asi dan temu bisnis dalam 
rangka peringatan Hari Ko-
perasi ke -75 tahun 2022 di 
Pendopo Panjalu Jayati, 
(20/7/2022).

Menurut Bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito 
itu, kemajuan koperasi ini 
dipengaruhi dengan adan-
ya anggota-anggota yang 
mempunyai semangat 

juang layaknya pemuda. 
Jiwa juang ini menurut 

Mas Dhito dapat dicontoh 
dari insan koperasi seper-
ti Ketua Dewan Koperasi 
Indonesia (Dekopin), Sri 
Untari dan Ketua Deko-
pin Wilayah Jawa Timur, 
Slamet Sutanto.

“Jiwa-jiwa muda sep-
erti yang dimiliki oleh Bu 
Untari serta Bapak Slamet 
yang terus merawat dan 
memperjuangkan bagaia-
mana peran penting dari 
koperasi,” kata Mas Dhito. 

Mas Dhito berharap 
agar pemberdayaan koper-
asi dan UMKM dapat mak-
simal. Karena menurutnya 
dua aspek tersebut sangat 
krusial untuk pertumbuhan 

ekonomi yang ada di daer-
ahnya. 

“Harapannya, semoga 
pemberdayaan koperasi 
dan UMKM dapat terwu-
jud secara maksimal,” ka-
tanya. 

 
Karena, lanjut Mas 

Dhito, dengan beroper-
asinya bandara Oktober 
2023 mendatang dapat 
menopang koperasi dan 
UMKM Bumi Panjalu.

“Oktober 2023 bandara 
sudah beroperasi. Dengan 
pembangunan infrastruktur 
dan sarana pendukung lain 
dapat menopang koperasi 
maupun UMKM Kediri,” 
pungkasnya. 

Sementara itu Sri Un-

tari mengatakan, dengan 
kegiatan sarasehan dan 
temu bisnis itu, diharapkan 
koperasi Kediri dan Jawa 
Timur dapat menuju masa 
kejayaannya. 

“Menyatukan gerak un-
tuk menuju satu titik tujuan 
yaitu kemakmuran rakyat 
Jawa Timur melalui koper-
asi,” katanya. 

Pihaknya berharap in-
san koperasi ini mampu 
mandiri dalam menjalank-
an program-program yang 
ada seperti konsep ‘ber-
dikari’ yang digaungkan Ir. 
Soekarno. 

“Berdikari ini cocok 
sekali dengan gerakan ko-
perasi Indonesia,” kata Un-
tari. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito : Koperasi di
Kabupaten Kediri Butuh Jiwa 
Muda

Kediri, SMN - Bu-
pati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana men-
dorong masyarakat Kabu-
paten Kediri untuk meng-
giatkan koperasi. Terlebih 
bagi insan-insan koperasi 
berjiwa muda. 

Hal ini disampaikannya 
saat memberikan sambu-
tan pada sarasehan koper-
asi dan temu bisnis dalam 
rangka peringatan Hari 
Koperasi ke -75 tahun 2022 
di Pendopo Panjalu Jayati, 
(20/7/2022).

Menurut Bupati yang 
akrab disapa Mas Dhito 
itu, kemajuan koperasi ini 
dipengaruhi dengan adan-
ya anggota-anggota yang 
mempunyai semangat juang 
layaknya pemuda. 

Jiwa juang ini menurut 
Mas Dhito dapat dicontoh 
dari insan koperasi seper-
ti Ketua Dewan Koperasi 
Indonesia (Dekopin), Sri 
Untari dan Ketua Deko-
pin Wilayah Jawa Timur, 
Slamet Sutanto.

“Jiwa-jiwa muda sep-
erti yang dimiliki oleh Bu 
Untari serta Bapak Slamet 
yang terus merawat dan 

memperjuangkan bagaia-
mana peran penting dari 
koperasi,” kata Mas Dhito. 

Mas Dhito berharap agar 
pemberdayaan koperasi 
dan UMKM dapat maksi-
mal. Karena menurutnya 
dua aspek tersebut sangat 
krusial untuk pertumbuhan 
ekonomi yang ada di daer-
ahnya. 

“Harapannya, semoga 
pemberdayaan koperasi dan 
UMKM dapat terwujud se-
cara maksimal,” katanya. 

 Karena, lanjut Mas Dhi-
to, dengan beroperasinya 

bandara Oktober 2023 men-
datang dapat menopang 
koperasi dan UMKM Bumi 
Panjalu.

“Oktober 2023 bandara 
sudah beroperasi. Dengan 
pembangunan infrastruktur 
dan sarana pendukung lain 
dapat menopang koperasi 
maupun UMKM Kediri,” 
pungkasnya. 

Sementara itu Sri Un-
tari mengatakan, dengan 
kegiatan sarasehan dan 
temu bisnis itu, diharapkan 
koperasi Kediri dan Jawa 
Timur dapat menuju masa 

kejayaannya. 
“Menyatukan gerak un-

tuk menuju satu titik tujuan 
yaitu kemakmuran rakyat 
Jawa Timur melalui koper-
asi,” katanya. 

Pihaknya berharap in-
san koperasi ini mampu 
mandiri dalam menjalank-
an program-program yang 
ada seperti konsep ‘ber-
dikari’ yang digaungkan Ir. 
Soekarno. 

“Berdikari ini cocok 
sekali dengan gerakan ko-
perasi Indonesia,” kata Un-
tari. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito saat mendampingi Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi dalam kun-
jungan ke proyek pembangunan bandara Dhoho, Minggu (17/7/2022)

Mas Dhito isaat mendampingi Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi dalam kunjungan ke proyek pem-

bangunan bandara Dhoho, Minggu (17/7/2022)

Mas Dhito saat bercengkrama dengan salah satu Anak Berkebutuhan Khusus dalam acara Jumat Ngopi di pe-
lataran Candi Tegowangi pada (22/7/2022).

Rektor IAIN Kediri, Wahidul Anam saat bertemu Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana di Pendopo Panjalu 
Jayati, Rabu (20/7/2022).

Mas Dhito saat memberikan sambutan pada sarasehan koperasi dan temu bisnis 
dalam rangka peringatan Hari Koperasi ke -75 tahun 2022 di Pendopo Panjalu Jaya-

ti, (20/7/2022)
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Hari Krida Pertanian 2022,
Bersama Kita Kuat Bersama 
Kita Pasti Bisa

Kasus Terungkap, Hasil Curanmor 
Dikembalikan Kepemilikannya

Semua yang Berkaitan dengan Tenaga Kerja
Harus Dilindungi dengan BPJS Ketenagakerjaan

Lumajang, SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati berharap seluruh tena-
ga kerja di Kabupaten Lumajang 
sudah terdaftar dan terlindungi 
oleh BPJS Ketenagakerjaan. 
Hal itu disampikan saat membu-
ka kegiatan Sosialisasi Instruksi 
Bupati Lumajang Nomor 2 Ta-
hun 2022, dengan tema Opti-

malisasi Pelaksanaan Program 
Jaminan Sosial Ketenagaker-
jaan, di Aula BKD Kabupaten 
Lumajang, Kamis (21/7).

Dalam kesempatan itu, 
wabup juga meminta agar 
dilakukan pengecekan terhadap 
lembaga atau perusahaan yang 
memiliki tenaga kerja, khususn-
ya yang belum terdaftar keikut-

sertaanya di BPJS Ketenagaker-
jaan.

“Semuanya perlu dicek, 
semua yang berkaitan dengan 
tenaga kerja harus dilindungi 
dengan BPJS Ketenagakerjaan, 
karena banyak manfaatnya,” 
ujarnya.

Menurut wabup, banyak 
manfaat yang diperoleh perusa-
han atau lembaga yang mendaft-
arkan tenagakerjanya pada 
BPJS Ketenagakerjaan, karena 
semua resiko kecelakaan kerja 
sudah ditanggung oleh BPJS 
Ketenagakerjaan.

“Setiap pekerja yang sudah 
bekerja,  pasti memiliki resiko, 
satu langkah keluar dari rumah 
itu sudah tanggungan dari BPJS 
Ketenagakerjaan,” imbuhnya.

Salah satu manfaat nyata 
keikutsertaan BPJS Ketenagak-
erjaan juga dirasakan Keluarga 
Alm. Suprayitno, nasabah KUR 
BNI Lumajang dan Keluarga 
Alm. Sintya Wulansari, salah 
satu Atlet Sepatu Roda Kabu-
paten Lumajang. Keduanya 
mendapatkan santunan Jaminan 

Kematian sebesar 42 Juta.
“Santunan ini real bahwa 

BPJS Ketenagakerjaan ini me-
lindungi secara maksimal ke-
pada pekerja, kita harapakan 
semua bisa juga non formal 
atau formal ,wajib melindungi 
tenaga kerjanya dengan BPJS 
ketenagakerjaan,” lanjut wabup 
yang akrab disapa Bunda Indah 
tersebut.

Seperti diketahui, di Kabu-
paten Lumajang masih ada tena-
ga kerja yang belum terdaftar di 
BPJS Ketenagakerjaan, seperti 
halnya buruh harian lepas. Ke 
depan, pemerintah daerah bersa-
ma Tim BPJS Ketenagakerjaan 
akan melakukan sosialiasi untuk 
menyaring tenaga kerja yang 
masih belum terlindungi oleh 
BPJS Ketenagakerjaan.

“Kita sudah proses membuat 
Inbup, nanti  setelah selesai, kita 
akan bersurat dan sosialisasi 
bersama BPJS Ketenagakerjaan 
untuk percepatan, agar semua 
tenaga kerja ikut dalam BPJS 
Ketenagakerjaan,” tutupnya. 
(tik)

Persetujuan Bupati dan DPRD atas 
Pertanggung Jawaban Pelaksanaan 
APBD TA 2021

Sampang, SMN - DPRD 
Kabupaten Sampang menggelar 
sidang paripurna penyampaian 
rekomendasi terhadap LHP 
BPK RI TA 2021 dan persetu-
juan bersama antara DPRD dan 
bupati atas Raperda pertanggu-
ng jawaban pelaksanaan APBD 
TA 2021 yang bertempat di 
ruang sidang paripurna DPRD 
setempat, Senin (18/7). Dalam 

sidang tersebut DPRD Beri Re-
komendasi Perbaikan Kepada 
Bupati.

Panitia kerja (Panja) DPRD 
Sampang memberikan beber-
apa rekomendasi atas laporan 
hasil pemeriksaan badan pe-
meriksa keuangan (BPK) RI 
atas laporan keuangan Pemkab 
Sampang TA 2021. DPRD me-
minta Bupati sampang Slamet 

Sidang paripurna penyampaian rekomendasi terhadap LHP 
BPK RI TA 2021 dan persetujuan bersama antara DPRD dan 

bupati atas Raperda pertanggung jawaban pelaksanaan APBD 
TA 2021 

Junaidi untuk segera meninda-
klanjuti rekomendasi yang dis-
ampaikan. Hal ini pula untuk 
mempertahankan predikat wajar 
tanpa pengecualian (WTP) yang 
diberikan BPK RI atas laporan 
keuangan tersebut. Rapat yang 
dilaksanakan di Gedung Gra-
ha DPRD Sampang dipimpin 
langsung oleh Ketua DPRD 
sementara rekomendasi DPRD 
disampaikan oleh Agus Kusnul 
Yakin selaku Ketua Panja LHP 
BPK RI Anggaran 2021.

Dalam penyampaian terse-
but, ada 10 rekomendasi kepa-
da Pemerintah Daerah (Pemk-
ab). Diantaranya, optimalisasi 
pengelolaan pajak restoran dan 
PBB P2, tidak memadainya 
retribusi menara telekomunika-
si PPG, validasi dan verifikasi 
data piutang PBB.Pengelolaan 
retribusi pasar didorong berba-
sis Online, optimalisasi OSS, 
penguatan perijinan terpadu 
satu pintu, menyiapkan lang-
kah-langkah data satu di Kabu-
paten Sampang, meningkatkan 
pelayanan RSUD sampang den-
gan meningkatkan SDM yang 
ada di RSUD, Volume kekuran-
gan perkerjaan fisik, mengop-

timalkan konsultan pengawas. 
“Itulah beberapa poin yang dire-
komendasikan kami kepada pak 
Bupati,” ungkap Ketua Panja 
LHP BPK RI Agus Kusnul Ya-
kin.

Sementara Bupati Sampang 
H. Slamet Djunaidi menyam-
paikan terimakasih kepada 
pimpinan dan anggota DPRD 
yang telah melakukan pembaha-
san yang kemudian menghasil-
kan beberapa points penting ke-
pada pemerintah daerah. Tentu, 
pesan dan saran tersebut akan 
menjadi barometer oleh pe-
merintah Kabupaten Sampang. 
“secara pribadi saya ucapakan-
Terimakasih atas disetujuinya 
dan akan disampaikan kepada 
gubernur Jatim,” ungkapnya.

Sidang Paripurna dihadiri 
Bupati Sampang Slamet Ju-
naidi, Wabup Abdullah Hi-
dayat, Forkopimda, OPD, serta 
dihadiri pimpinan dan anggo-
ta DPRD dan tamu undangan 
lainnya. Paripurna ini digelar 
sebagai agenda rutin DPRD 
dalam menjalankan tugasnya 
sebagai badan legislatif dan 
pemantau kinerja pemerintah. 
(adv/why)

Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati saat membuka kegia-
tan Sosialisasi Instruksi Bupati Lumajang Nomor 2 Tahun 2022, 

dengan tema Optimalisasi Pelaksanaan Program Jaminan 
Sosial Ketenagakerjaan, di Aula BKD Kabupaten Lumajang, 

Kamis (21/7)

Wakil Bupati Lumajang Indah Amperawati saat menghadiri 
peringatan Hari Krida Pertanian di Kawasan Wonorejo Terpadu, 

Jum’at (22/07/2022)

Lumajang, SMN - Sektor 
pertanian adalah sektor yang 
penting bagi bangsa Indonesia. 
Peran petani begitu vital. Sudah 
bisa dilihat pada masa pandemi, 
sektor pertanian tampil kokoh 
saat sektor lainnya terpuruk,

Wakil Bupati Lumajang, 
Indah Amperawati pada perin-

gatan Hari Krida Pertanian di 
usia emas 50 tahun, produkti-
vitas dan kualitas pertanian di 
Kabupaten Lumajang semakin 
meningkat.

“Alhamdulillah pagi hari ini 
dalam rangka Hari Krida yang 
ke 50 peringatan di usia emas 
tentu harapan kita adalah karena 

sektor pertanian yang memili-
ki kontribusi kepada PDRB 33 
persen harapan kita produk-
tivitas pertanian, kualitasnya 
semakin baik,” ujarnya pada 
peringatan Hari Krida Pertanian 
di Kawasan Wonorejo Terpadu, 
Jum’at (22/07/2022).

Lebih lanjut, Bunda Indah 
menyampaikan, bahwa saat ini 
penyakit mulut dan kuku pada 
hewan ternak tengah melanda 
dan menjadi perhatian Pemkab 
Lumajang, untuk segera dilaku-
kan percepatan penanganan. Ia 
berterima kasih kepada jajaran 
Dinas Ketahanan Pangan dan 
Pertanian khususnya para dok-
ter hewan yang tidak kenal lelah 
membantu masyarakat menan-
gani penyembuhan hewan ter-
naknya.

“Pada peringatan Hari Krida 
kali ini, peternak sedang tidak 
baik-baik saja, karena dilanda 
penyakit mulut dan kuku, saya 
atas nama pimpinan mengu-
capkan terima kasih dan peng-
hargaan setinggi-tingginya 
kepada dinas pertanian yang 
sudah bekerja keras ditengah 
keterbatasan tetap semangat 
mengatasi PMK, mudah-muda-
han ini menjadi amal kebaikan 
panjenengan semua,” tutupnya. 
(tik) 

Salah satu korban saat menerima motor kesayangan, di lobby 
Polres Lumajang langsung dari Kapolres AKBP Dewa Putu Eka 

D., Jum’at (22/7/2022)

Lumajang, SMN - Polres 
Lumajang kembalikan sejumlah 
kendaraan bermotor hasil pen-
curian yang sudah tertangkap 
pelakunya.

Berhasil ungkap kelompok 
pelaku pencurian sepeda mo-
tor oleh Satreskrim dan Timsus 
Polres Lumajang Jawa Timur, 
bebuah apresiasi dari warga uta-
manya yang menjadi korban.

Bukan tanpa sebab, sepeda 
motor yang sebelumnya sempat 
raib / hilang dicuri pelaku, kini 
kembali. Hal itu diutarakan oleh 
salah satu korban saat meneri-
ma motor kesayangan, di lobby 
Polres Lumajang langsung dari 
Kapolres AKBP Dewa Putu Eka 
D., Jum’at (22/7/2022).

Zaenab warga Dusun Tem-
pean Desa / Kecamatan Klakah 
Kabupaten Lumajang, kala itu 
terlihat sumringah. Ia berka-
ta kagum, dan mengapresiasi 
kinerja Polres Lumajang yang 
menurutnya tangkas dan cepat 
dalam menangani suatu perkara.

Ia menceritakan di akhir bu-
lan Mei kemarin, sempat men-
jadi korban pencurian sepeda 
motor. Saat itu ia memarkir 
sepeda motornya jenis Scoopy, 
di depan kawasan pertokoan 
jalan stasiun. Iapun kaget, men-
getahui sepeda motornya raib 
dan seketika itu pula langsung 
melapor pada pihak kepolisian.

“Alhamdulillah, terimakasih. 
Hilangnya 28 Mei kemarin dan 
langsung lapor. Ketemunya ce-
pat,” kata Zaenab.

Hal senada juga diutarakan 
oleh dua warga lain yang juga 
menerima motor miliknya, yai-
tu Hanan warga Desa Wotgalih, 

Kecamatan Yosowilangun, dan  
juga karyawan Roket Chicken, 
atas nama Adnan Kahfi, warga 
Desa Selokgondang.

Ada tiga korban yang mener-
ima saat itu, dari rencana awal 
sejumlah delapan, akan tetapi 
yang bersangkutan belum sem-
pat hadir.

Dalam penyerahan, korban 
diwajibkan memperlihatkan 
bukti tanda kepemilikan dian-
taranya STNK, BPKB asli atau 
bukti leasing jika sepeda motor 
belum dimiliki sepenuhnya (da-
lam masa kredit).

Sementara Kapolres Luma-
jang AKBP Dewa Putu Eka D, 
menjelaskan, sepeda motor yang 
diserahkan masih dalam status 
barang bukti. Ia berpesan, un-
tuk sementara waktu agar tidak 
dipindah tangankan atau dijual, 
hingga inkrah di pengadilan. 
Jika sewaktu-waktu sepeda 
motor tersebut diperlukan hadir 
di persidangan, akan dikoordi-
nasikan

“Penyerahan ini sifatnya pin-
jam pakai. Jadi sepeda motor 
yang nomer mesin dan nomer 
rangkanya bagus kami serahkan. 
Dari pada ditaruh disini dan per-
lu perawatan yang tidak sedikit, 
ada baiknya diserahkan, bisa 
dipergunakan kembali oleh kor-
ban sehingga bermanfaat. Kami 
serahkan disini gratis, tidak di-
pungut biaya,” kata Kapolres.

Ia juga berpesan, agar diwak-
tu selanjutnya berhati - hati dan 
waspada saat memarkir kend-
araannya, dengan memasang 
kunci ganda, mempersempit ru-
ang gerak pelaku kejahatan.

Bagi warga yang lain yang 
merasa kehilangan, dipersilah-
kan oleh Kapolres untuk datang 
ke Polres Lumajang, berkoordi-
nasi dengan penyidik Satreskrim 
Polres Lumajang, dengan syarat 
membawa kelengkapan tersebut 
diatas, untuk kemudian dicocok-
kan dengan identitas kendaraan 
atau barang bukti yang berhasil 
disita dari tangan pelaku. (tik) 

Grebeg Suro 2022 di Ponorogo Dimulai,
Perpaduan Kekuatan Budaya dan Santri

Bupati Sugiri Sancoko resmi membuka event akbar tahunan 
bersamaan peringatan Hari Jadi ke-526 Kabupaten Ponorogo 

itu dengan melecutkan pecut Samandiman

Ponorogo, SMN - Kemega-
han Grebeg Suro 2022 terasa 
di panggung utama Alun-Alun 
Ponorogo, Kamis (21/7/2022) 
malam. Bupati Sugiri Sancoko 
resmi membuka event akbar 
tahunan bersamaan peringatan 
Hari Jadi ke-526 Kabupaten Po-
norogo itu dengan melecutkan 
pecut Samandiman. Masyarakat 
datang berbondong-bondong ke 
Alun-Alun Ponorogo.

Kapasitas 5.000 kursi penon-
ton di depan panggung utama 
penuh sesak. Sebagian lainnya 
rela berdiri menyaksikan acara 
pembukaan Grebeg Suro dari 
luar pagar. Acara malam itu juga 
menandai pelaksanaan Festival 
Reog Mini (FRM).

‘’Grebeg Suro yang kita 
tunggu dua tahun akhrnya 
terselenggara,’’ kata Bupati Po-
norogo Sugiri Sancoko.

Tarian sufi ditampilkan di 
atas panggung utama. Dalam 
acara terpisah kelak, penari sufi 
bakal berkolaborasi dengan pe-
nari pujangganong yang secara 
kolosal berpentas di sepanjang 

Jalan Hadji Oemar Said (HOS) 
Tjokroaminoto, Jalan Jender-
al Sudirman, hingga seputaran 
Alun-Alun Ponorogo.

‘’Kami ingin memadu-
kan dua kekuatan besar dalam 
Grebeg Suro kali ini, yaitu bu-
daya dan santri,’’ terang Kang 
Bupati –sapaan Bupati Sugiri 
Sancoko.

Kang Bupati sempat men-
gungkapkan perubahan konsep 
penyelenggaraan Grebeg Suro 
dan Hari Jadi ke-526 Kabupat-
en Ponorogo terkait terbatasnya 
ketersediaan anggaran. Tatkala 
APBD Ponorogo 2022 disah-
kan, proyeksi kegiatan itu dilak-
sanakan dengan protokol kese-
hatan yang ketat.

‘’Tapi kita mampu men-
jalankannya dalam kondisi 
normal. Bayangkan, anggaran 
sudah diketuk November tahun 
2021,’’ ungkapnya.

Menurut Kang Bupati, 
Grebeg Suro di Ponorogo yang 
berlangsung 21 Juli-29 Juli 2022 
akan menampilkan arak-arakan 
budaya serta aktivitas religi. 

Festival Nasional Reog Ponoro-
go (FRNP) XXVII juga sudah 
resmi masuk bagian Kharisma 
Event Nusantara (KEN) 2022 
yang mewadahi event-event 
berkualitas di Tanah Air. Selain 
itu, parade ratusan reog obyok 
yang bakal memenuhi jalanan 
protokol di Ponorogo.

Kirab pusaka dari Kota Lama 

ke Kota Baru tetap menandai 
gelaran Grebeg Suro. Masih ada 
puluhan kegiatan seni, olahra-
ga, dan hiburan lainnya yang 
menambah semarak event tahu-
nan tersebut.

‘’Mari merangkai semua 
kekuatan dengan bergandeng 
erat dan bergerak cepat untuk 
Ponorogo hebat,’’ ajaknya.(png)

Grebeg Suro 2022 dan Hari Jadi ke - 526 Kabupaten 
Ponorogo Bertabur Doa

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko saat hadir dalam Tradisi 
membaca dan mendengarkan Alquran berjamaah seperti di 

pondok pesantren itu berlangsung di Pendopo Agung Kabupat-
en Ponorogo, Rabu (20/7/2022)

Ponorogo, SMN - Sima’an 
Alquran ikut menandai gelar-
an Grebeg Suro 2022 dan Hari 
Jadi ke-526 Kabupaten Ponoro-

go. Tradisi membaca dan men-
dengarkan Alquran berjamaah 
seperti di pondok pesantren itu 
berlangsung di Pendopo Agung 

Kabupaten Ponorogo, Rabu 
(20/7/2022). Pelaksanaan kegia-
tan bertepatan dengan hari pas-
aran Rabu Pahing hingga ribuan 
jemaah Sima’an Alquran dan 
Dzikrul Ghofilin Mantab Rabu 
Pahing berduyun-duyun datang 

bergelombang.
Hampir bersamaan dengan 

itu, pembukaan Grebeg Suro 
2022 dan Hari Jadi ke-526 Ka-
bupaten Ponorogo dilaksanakan 
Kamis (21/7/2022) malam. Bu-
pati Ponorogo Sugiri Sancoko 

meyakini event akbar menyam-
but datangnya bulan Muharram 
itu berjalan sukses.

‘’Berkat doa para jemaah 
sima’an Alquran, kegiatan ini 
diberkahi oleh Allah,’’ kata Kang 
Bupati –sapaan Bupati Sugiri 
Sancoko.

Salah seorang jemaah dengan 
kusyu memanjatkan doa dalam 
acara Dzikrul Ghofilin di Pendo-
po, Rabu (20/7/2022).

Gelaran Grebeg Suro 2022 
dan Hari Jadi ke-526 Kabupaten 
Ponorogo bertabur doa setelah 
sepekan sebelumnya juga dihe-
lat istighosah kubro. Kang Bu-
pati mengatakan bahwa event 
tahunan itu sebagai bentuk rasa 
syukur. Sebab, Kabupaten Po-
norogo mampu melewati per-
jalanan waktu selama setengah 
milenium lebih tanpa halangan 
berarti.

‘’Semoga kabupaten yang kita 
cintai ini terus mendapat rahmat 
dari Allah,’’ jelasnya.

Sementara itu, KH Abdus 
Sami’ Hasyim, penggagas Si-
ma’an Alquran dan Dzikrul Gho-
filin Mantab Rabu Pahing, juga 

sudah rindu setelah selama dua 
tahun tidak dapat berkegiatan di 
Pendopo Agung Kabupetan Po-
norogo akibat pandemi Covid-19. 
Para jemaah tak lupa mendoakan 
para penyelenggara pemerintah-
an mampu mengemban amanah 

untuk membawa Ponorogo lebih 
maju dan semakin baik.

‘’Menjadi kabupaten yang 
baldatun thayyibatun wa rabbhun 
ghaffur,’’ terang pengasuh Pon-
dok Pesantren Darul Huda Mayak 
itu. (png)
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Diskominfo Kota Probolinggo Gelar
Sosialisasi KIMProbinggo, SMN - Bertempat 

di Ruang Puri Manggala Bhakti, 
Dinas Komunikasi dan Informati-
ka (Diskominfo) Kota Proboling-
go menggelar Sosialisasi Peran 
Kelompok Informasi Masyarakat 
(KIM) dalam Pembangunan 
Daerah.Jumat (15/7) 

Sosialisasi ini juga memper-
siapkan masyarakat dan KIM un-
tuk mengikuti Anugerah Pewarta 
Warga 2022 Jawa Timur dengan 
tema “Optimis Jatim Bangkit” 
kategori video berita; infografik; 
artikel berita; foto berita dan vid-
eografik.

Menghadirkan narasumber 
dari Jawa Pos Radar Bromo Mu-
hammad Fahmi dengan materi 
Jurnalistik Asyik, kegiatan ini 
mengundang camat, lurah, ket-

ua LPM dan 31 KIM se- Kota 
Probolinggo. Diharapkan melalui 
kegiatan ini terjalin silaturahmi 
dan KIM semakin berperan ak-
tif dalam penyebaran informasi 
terkait program Pemerintah Kota 
Probolinggo.

Sebagai mitra pemerin-
tah melalui Diskominfo, KIM 
mendapatkan akses internet gratis 
sebesar 35 GB sebulan. Pemin-
jaman perangkat internet itu ten-
tunya diharapkan sejalan dengan 
harapan pemerintah agar KIM 
dapat menyebarluaskan informasi 
berupa literasi dan edukasi yang 
ada di sekitar lingkungannya.

Kepala Diskominfo Pujo 
Agung Satrio, saat ditemui usai 
mengisi acara sebagai narasumber 
pertama giat pagi itu, mengatakan 

“Dengan adanya orbit, kegia-
tan-kegiatan yang membutuhkan 
internet dimanapun selama itu ada 
listrik, maka bisa terpublikasikan 
melalui media sosial yang dimili-
ki KIM,” jelasnya.

Kadiskominfo juga menga-
takan, Tak hanya itu, pembinaan 
KIM, teknik pemberitaan, pe-
manfaatan media sosial hingga 
penangkalan berita hoaks juga 
diharapkan menjadi kinerja KIM. 
“Kami sampaikan kepada seluruh 
KIM, pak lurah, LPM dan juga 
pak camat, mohon saling berko-
laborasi, koordinasi memanfaat-
kan teknologi internet yang sudah 
kami berikan ini kepada 31 KIM 
di seluruh Kota Probolinggo. 
Harapan kami bisa menyambung 
informasi dari bawah juga ke-
pada Pemkot Probolinggo atau 
sebaliknya dari program Pemkot 
Probolinggo kepada masyarakat,” 
katanya

Pujo juga mencoba mengu-
sulkan dalam waktu dekat ini 
akan mengadakan kompetisi an-
tar KIM. “Lomba antar KIM un-
tuk menyemangati mereka agar 
lebih semangat dan lebih aktif 
dan saling bertukar pikiran terh-

adap semua kegiatan-kegiatan di 
wilayahnya. Mulai dari kegiatan 
pendidikan, kesehatan, UMKM, 
pariwisata, saling mengenalkan 
wilayahnya masing-masing,” tu-
tur Pujo.

Apa yang disampaikan Pujo 
itu cukup beralasan. Pasalnya, se-
jauh ini perkembangan KIM yang 
sempat vakum di kota karena pan-
demi Covid 19 tentu mendapat 
dukungan positif dari pemerintah 
dengan dikuatkan kelembagaan-
nya. Yakni dikeluarkannya surat 
keputusan lurah setempat dan ter-
dapat penambahan jumlah KIM.

Pujo juga menambahkan ban-
yak hal yang bisa mensinergikan 
peran KIM dengan pemerintah, 
salah satunya adalah media infor-
masi seperti radio suara kota (talk 
show), grup WhatsApp (WA) atau 
pun menghadiri undangan pembi-
naan KIM di Provinsi Jawa Timur. 
“Kita ajak untuk bertemu dengan 
KIM se- Jawa Timur untuk bisa 
menambah wawasan, berbagi dan 
berbenah. Bahwa daerah lain su-
dah banyak yang maju yang harus 
segera kita contoh,” pungkasnya. 
(ed)

Pelaksanaan Sosialisasi KIM

Plt Bupati Probolinggo Hadiri Tasyakuran HBA
Ke - 62

Probolinggo, SMN - Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupat-
en Probolinggo menggelar rapat 
koordinasi persiapan Bulan Imu-
nisasi Anak Nasional (BIAN), 
Kamis (21/7/2022) di Pendopo 
Prasaja Ngesti Wibawa Kabupat-
en Probolinggo.

Rakor yang bertemakan 
“Komitmen Bersama Stakeholder 
dan guna Mendukung Pelaksa-
naan BIAN” ini dibuka secara re-
smi oleh Plt. Bupati Probolinggo 
Drs. HA. Timbul Prihanjoko dan 
mengawali penandatangan komit-
men bersama dalam mensuk-
seskan pelaksanaan BIAN di Ka-
bupaten Probolinggo tahun 2022.

Penandatanganan komit-
men bersama juga dilakukan 
oleh Kepala Dinkes Kabupaten 
Probolinggo dr. Shodiq Tjahjo-
no, Ketua TP PKK Kabupaten 
Probolinggo Hj. Nunung Timbul 
Prihanjoko, perwakilan dari Pol-
res Probolinggo, perwakilan dari 
Kodim 0820 Probolinggo dan 
Kepala Kantor Kemenag Kabu-
paten Probolinggo H. Akhmad 

Sruji Bahtiar.
Prosesi penandatangan komit-

men bersama ini disaksikan oleh 
para peserta rakor terdiri dari Or-
ganisasi Perangkat Daerah (OPD) 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Probolinggo, para Camat se-Ka-
bupaten Probolinggo, Direktur 
Rumah Sakit, IDI, IDAI, PPNI, 
IBI, Pokja KIPI, Ketua Muslimat 
NU dan Ketua Aisyiyah Kabupat-
en Probolinggo. Narasumber pada 
rakor persiapan BIAN ini berasal 
dari Dinkes Provinsi Jawa Timur.

Kepala Dinkes Kabupaten 
Probolinggo dr. Shodiq Tjahjono 
menyampaikan, rakor persiapan 
pelaksanaan BIAN ini tujuann-
ya untuk menyamakan persepsi 
kepada semua stakeholder agar 
pelaksanaan BIAN berjalan ses-
uai dengan target yang diharapkan 
dan mendapatkan dukungan dari 
masyarakat secara luas.

Plt Bupati Probolinggo Drs. 
HA. Timbul Prihanjoko men-
jelaskan dalam melindungi anak 
agar tidak terserang penyakit 
menular yang dapat dicegah den-

gan imunisasi. Pemberian imu-
nisasi sasarannya pada anak usia 
9 hingga usia 59 bulan berupa 
Imunisasi Measles Rubella (MR) 
yang sebelumnya telah dilakukan 
imunisasi kejar. Yakni, imunisasi 
OPV, IPV dan DPT-HB-Hib yang 
diberikan untuk melengkapi sta-
tus imunisasinya khususnya bagi 
yang belum mendapatkan imuni-
sasi dasar lengkap (IDL).

“Pelaksanaan BIAN akan dim-
ulai pada awal Agustus 2022 den-
gan target waktu selama 1 (satu) 
bulan. Imunisasi MR ini untuk 
memutus transmisi penularan vi-
rus campak rubella pada anak usia 
9 bulan sampai dengan <15 tahun, 
tetapi di Jawa Timur kampanye 
imunisasi MR dikonsentrasikan 

pada anak usia 9-59 bulan, karena 
usia diatas 59 bulan di Jawa Timur 
dipandang tidak perlu diberikan 
imunisasi MR lagi sehubungan 
dengan status imunisasi MR-nya 
rata-rata disetiap kabupaten/kota 
sudah baik,” ujarnya.

“Sebagai tim work kita harus 
mampu mempersiapkan segala 
sesuatunya untuk mengantisipasi 
penularan virus campak dan ru-
bella betul-betul harus dilakukan 
secara serius. Target proyeksi 
sasaran imunisasi MR Kabupat-
en Probolinggo sebanyak 75.797 
sasaran dan kampanye imunisasi 
MR saat ini merupakan kegiatan 
yang harus didukung oleh semua 
sektor dan semua elemen,” tam-
bahnya. (ed)

Plt Bupati HA Timbul Prihanjoko dalam kegiatan Rakoord BIAN

Probolinggo, SMN - Ta-
syakuran Hari Bhakti Adiyaksa 
(HBA) dihadiri oleh Plt Bupati 
Probolinggo Drs. HA. Timbul 
Prihanjoko, dan juga Kepa-
la Kejari (Kajari) Kabupaten 
Probolinggo David P. Duarsa 
serta jajaran Forkopimda Kabu-
paten Probolinggo.

Hadir pula Pimpinan Bank 
Jatim Cabang Kraksaan, kel-
uarga besar Kejari Kabupat-
en Probolinggo, Ketua Umum 
Ikatan Adhyaksa Dharmakar-
ini (IAD) Daerah Kabupaten 
Probolinggo Ratna Sari David 
dan anggota IAD Daerah Kabu-
paten Probolinggo.

Tasyakuran puncak HBA ke-
62 tahun 2022 ini ditandai den-
gan pemotongan tumpeng oleh 
Kajari Kabupaten Probolinggo 
David P. Duarsa didampingi ja-
jaran Forkopimda Kabupaten 
Probolinggo.

Kajari Kabupaten Proboling-
go David P. Duarsa mengung-
kapkan tema peringatan HBA 
ke-62 tahun ini adalah “Kepas-
tian Hukum, Humanis Menuju 
Pemulihan Ekonomi”. Tema 
tersebut diharapkan menjadi 
wujud kepekaan kejaksaan me-
lihat dinamika bangsa dan Neg-
ara saat ini serta menunjukkan 
optimisme kejaksaan dalam ber-
peran menghadirkan penegakan 
hukum yang memberikan ke-
manfaatan luas dan menunjang 
kebangkitan ekonomi Indonesia.

“Kepastian hukum yang hu-
manis adalah penegakan hukum 
yang dilakukan dengan mem-

mengedepankan sisi kemanu-
sian sebagai kepastian hukum 
dengan tujuan hukum itu sendi-
ri. Yakni keadilan di tengah 
masyarakat melalui restorative 
justice sebagai salah satu alter-
natif penyelesaian perkara pi-
dana.

“Terima kasih, karena di 
Kabupaten Probolinggo, restor-
ative justice telah diwujudkan 
secara nyata oleh Kejaksaan 
Negeri Kabupaten Probolinggo 
dengan diresmikannya Rumah 
Restorative Justice Compok 
Rokon di Desa Bulu Kecamatan 
Kraksaan beberapa waktu yang 
lalu,” jelasnya.

Menurut Plt Bupati Timbul, 
momentum peringatan Hari 
Bakti Adhyaksa hendaknya 
menjadi sumber semangat bagi 
Korps Adhyaksa untuk mening-
katkan kinerja dan komitmenn-
ya dalam melindungi, mengay-
omi dan melayani masyarakat 
demi tegaknya supremasi hu-
kum yang berkeadilan, khusus-
nya di Kabupaten Probolinggo.

“Saya juga menyampaikan 
apresiasi dan terima kasih terh-
adap kinerja Kejaksaan Negeri 
Kabupaten Prpobolinggo. bukan 
hanya menyangkut penegakan 
hukum pada umumnya, tetapi 
sinergitas yang terjalin sangat 
harmonis dengan Pemerintah 
Daerah dan jajaran Forkopim-
da dalam pelaksanaan tugas 
dan kewajibannya. Kejaksaan 
Negeri Kabupaten Probolinggo 
telah menunjukkan kinerja yang 
baik sebagai penegak hukum 
dan sebagai pengawal jalannya 
pemerintahan dan pembangu-
nan di Kabupaten Probolinggo,” 
pungkasnya. (ed)

Plt Bupati HA.Timbul Prihanjoko dalam kegiatan tasyakuran
perhatikan keadaan sekitar dan 
memahami apa yang dibutuhkan 
oleh masyarakat secara pro-
porsional, tetapi bukan berarti 
tunduk pada tekanan, namun 
cermat dalam menyerap nilai 
keadilan yang tumbuh di mas-
yarakat,” ungkapnya.

Kajari menerangkan salah 
satu penerapan hukum yang hu-
manis di kejaksaan adalah diber-
lakukannya keadilan restoratif. 
Keadilan restoratif merupakan 
paradigma pemidanaan baru 
yang menekankan pada penyele-
saian perkara di luar pengadilan 
dan mendudukan korban se-
bagai bagian penting dari tujuan 
pemidanaan.

“Keadilan restoratif khas ke-
jaksaan adalah keadilan yang 
menitikberatkan pada upaya 
memperbaiki keadaan yang tim-
bul akibat adanya sebuah per-
buatan pidana yang fokus pada 
pemenuhan keadilan bagi kor-
ban tindak pidana dalam rangka 
memperbaiki atau merestorasi 
keadaan korban seperti kepada 
keadaan semula,” terangnya.

Menurut Kajari, beberapa hal 
terkait dengan kepastian hukum 
secara humanis, saat ini Kejari 

Kabupaten Probolinggo telah 
memiliki rumah restoratif atau 
rumah rukun yang bertempat di 
beberapa balai desa.

“Maksud dan tujuan rumah 
rukun tersebut dapat dijad-
ikan sarana untuk mediasi atau 
penyelesaian permasalahan se-
cara kekeluargaan oleh kedua 
belah pihak, baik pelapor mau-
pun terlapor,” jelasnya.

 Plt Bupati Probolinggo 
Drs. HA. Timbul Prihanjoko 
atas nama Pemerintah Daer-
ah dan masyarakat Kabupaten 
Probolinggo mengucapkan se-
lamat Hari Bhakti Adhyaksa 
yang ke-62 tahun 2022 kepada 
seluruh jajaran Korps Adhyaksa.

“Semoga jajaran kejaksaan, 
khususnya Kejaksaan Negeri 
Kabupaten Probolinggo sema-
kin profesional, menunjung 
tinggi integritas dan kredibilitas 
dalam rangka penegakan su-
premasi hukum,” katanya.

Sebagaimana tema Hari 
Bhakti Adhyaksa ke-62 yaitu 
“Kepastian Hukum, Humanis 
Menuju Pemulihan Ekonomi” 
jelas Plt Bupati Timbul, pen-
egakan hukum yang dilakukan 
jajaran kejaksaan tentunya juga 

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna dengan Agenda Jawaban 
Bupati Nganjuk Terhadap Pandangan Umum Fraksi-Fraksi 
tentang Pertanggung Jawaban Pelaksanaan APBD TA 2021

Suasana Rapat Paripurna DPRD Nganjuk bersama Pe-
merintah Kabupaten Nganjuk

Nganjuk, SMN - Senin 
(11/7/2022) bertempat diruang 
utama (Ruang Rapat Paripurna), 
Dewan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kabupaten Nganjuk 
menggelar rapat paripurna bersa-
ma Pemerintah Kabupaten(Pem-
kab) Nganjuk.

Agenda rapat paripurna ini 
terkait jawaban Bupati Ngan-
juk terhadap pandangan umum 
fraksi-fraksi terhadap Rancan-
gan Peraturan Daerah (Raperda) 
tentang pertanggung jawaban 
pelaksanaan Anggaran Pendapa-
tan dan Belanja Daerah (APBD) 
Kabupaten Nganjuk Tahun Ang-
garan (TA) 2021.

Rapat paripurna ini langsung 
dipimpin oleh Ketua DPRD 
Nganjuk Tati Heru Tjahjono, se-
dangkan dari Pemkab Nganjuk 
juga langsung dihadiri oleh Plt 
Bupati Nganjuk Marhaen Dju-
madi.

Tatit Heru Tjahjono menga-
takan bila ada pandangan umum 
fraksi-fraksi yang sama itu ada-
lah sebuah kewajaran. Hal ini 
bisa jadi menyangkut pertanyaan 

yang belum dijawab sepenuhnya 
oleh pihak eksekutif.

“Hal ini bisa dimungkinkan 
karena setiap fraksi di DPRD 
Nganjuk mempunyai hak penuh 
dalam nemperjuangkan persoa-
lan di masyarakat dengan mem-
pertanyakan penyelesaiannya ke 
Pemkab Nganjuk,” ucap Tatit.

“Tidak bisa dipungkiri dan 
biasa terjadi dalam pandangan 
umum fraksi DPRD terhadap 
Pemerintah Daerah, karena ini 
sudah menjadi tupoksi dari mas-
ing-masing fraksi,” lanjutnya.

Dengan demikian pandan-
gan umum dari fraksi-fraksi 
di DPRD Kabupaten Nganjuk 
langsung diserahkan kepada 
pimpinan DPRD dan eksekutif.

Penyerahan pandangan 
umum dari masing-masing frak-
si ini diakui oleh ketua DPRD 
Nganjuk bisa lebih efektif dan 
efisien waktu. Dengan begitu, 
pelaksanaan rapat paripurna de-
wan dapat segera diselesaikan 
sesuai aturan dan tata tertib 
DPRD Nganjuk.

Meski begitu, Tatit menyam-

paikan pihaknya akan meminta 
Badan Kehormatan (BK) DPRD 
Nganjuk untuk menggelar rapat 
kembali dengan agenda meminta 
masing-masing fraksi untuk 
kembali membacakan pandan-
gan umum dari fraksi-fraksi 
DPRD Nganjuk.

“Nantinya pandangan umum 
fraksi akan kembali dibacakan 
oleh masing-masing juru bicara 
fraksi,namun semua itu tetap 
menyesuaikan dengan tingkat 
kepadatan agenda kerja anggota 
DPRD Nganjuk. Bila agendanya 
hanya satu maka selayaknya pan-
dangan umum fraksi dibacakan, 
tetapi kalau padat agendanya ya 
cukup diserahkan saja,” pungkas 
Ketua DPRD Nganjuk Tatit Heru 
Tjahjono.

Sementara itu Plt Bupa-
ti Nganjuk Marhaen Djumadi 
mengatakan bahwa pihak ekse-
kutif akan selalu menjawab se-
tiap pandangan umum yang dis-
ampaikan oleh masing-masing 
fraksi DPRD Nganjuk.

“Ini sudah menjadi tugas 
dan kewajiban eksekutif untuk 
memberikan jawaban atas berb-
agai pertanyaan dari berbagai 
persoalan yang disampaikan 
fraksi-fraksi DPRD dalam pan-
dangan umum,” tandas Marhaen 
Djumadi.

“Seperti halnya dalam agen-
da rapat paripurna saat ini,ka-
mi pihak eksekutif telah men-
yampaikan jawaban atas semua 
pandangan umum fraksi-fraksi 
DPRD Nganjuk. Dan kami ber-
harap jawaban kami atas pan-
dangan umum fraksi ini dapat 
diterima sehingga tahapan pem-
bahasan LKPJ berikutnya bisa 
dilanjutkan,” pungkasnya. (yan)

Polres Nganjuk Launching Satgas 
Perlindungan Perempuan dan Anak

Polres Nganjuk membentuk Satuan Tugas Perlindungan 
Perempuan dan Anak

Nganjuk, SMN - Ju-
mat(22/7/2922) jajaran Polres 
Nganjuk membentuk Satuan 
Tugas(Satgas) Perlindungan Per-
empuan dan Anak(PPA), Satgas 
ini fokus pada upaya perlindun-
gan perempuan dan anak.

Kapolres Nganjuk AKBP 
Boy Jeckson Situmorang menga-
jak seluruh elemen masyarakat 
Nganjuk untuk bersatu dalam 
gerakan yang sama untuk mela-
wan kekerasan seksual.

“Kekerasan seksual adalah 
bentuk kejahatan mengerikan 
yang tidak boleh di toleran-
si,mari bersatu dalam gerakan 
yang sama melawan kekerasan 
seksual terhadap perempuan dan 
anak.Saya sampaikan bahwa 
Polres Nganjuk berdiri bersama 
perempuan dan anak,” tegas Ka-
polres Nganjuk AKBP Boy Jeck-
son Situmorang.

AKBP Boy Jeckson juga 
mendorong masyarakat untuk 
melapor tindak pelecehan atau 
kekerasan seksual lewat nomor 
hotline pengaduan khusus.

“Bagi masyarakat yang 
mengetahui atau mengalami 

kekerasan seksual jangan ragu 
untuk melaporkan lewat pengad-
uan khusus di nomor Whats App 
08133134200,” ucap AKBP Boy 
Jeckson.

“Jangan diam bila ada kasus 
kekerasan seksual di lingkungan 
kita,laporkan kepada petugas 
karena salah satu cara melawan 
kekerasan seksual adalah dengan 
berbicara dan menolak bung-
kam,” lanjutnya.

AKBP Boy Jeckson memas-
tikan bahwa satgas yang diben-
tuknya akan bersinergi dengan 
pihak terkait,seperti Komisi Per-
lindungan Anak Indonesia(K-

PAI) dan Dinas Pendidikan.
Selain penindakan hukum 

satgas juga akan melakukan 
tindakan preemtif dan preventif 
lewat berbagai pelatihan untuk 
membangun kesadaran mas-
yarakat betapa bahayanya ke-
kerasan seksual.

“Membangun kesadaran mas-
yarakat merupakan salah satu hal 
yang sangat penting agar mas-
yarakat bisa turut bersama-sama 
saling mengawasi hingga tidak 
ada lagi ruang bagi siapapun un-
tuk melakukan kekerasan seksu-
al di Kabupaten Nganjuk,” pung-
kasnya. (gung/yan)

BPS Sebut Komoditi Beras Paling 
Mempengaruhi Angka

Kemiskinan di Gorontalo
Gorontalo, SMN - Badan 

Pusat Statistik (BPS) Provin-
si Gorontalo mendata, beras 
menjadi salah satu komoditi 
makanan yang mempengaruhi 
angka kemiskinan, yakni sebe-
sar 21,9 persen untuk di perko-
taan dan 25,45 persen di perde-
saan.

Kepala BPS Provinsi Goron-
talo, Mukhamad Mukhanif di 
Gorontalo, Sabtu, mengatakan, 
persentase penduduk miskin di 
Provinsi Gorontalo pada bulan 
Maret 2022 sebesar 15,42 pers-
en.

“Dalam penghitungan kita, 
masyarakat miskin yang men-
gonsumsi beras sebesar itu,” 
ujarnya.

Namun, kata Hanif, sejak 
tahun 2021 hingga sejauh ini, 
harga beras cenderung stabil, 

walaupun kontribusinya pada 
angka kemiskinan memang 
tinggi.

Setelah beras, komoditi lain-
nya yang mempengaruhi angka 
kemiskinan adalah rokok. Sum-
bangan pengeluaran konsumsi 
rokok untuk tingkat kemiskinan 
di perkotaan sebesar 14,07 pers-
en, dan di pedesaan 15,41 pers-
en.

“Rokok kretek dan filter itu 
penyumbang kedua, tetapi ke-
naikannya juga tinggi. Rokok 
kretek filter itu pada bulan Sep-
tember ke Maret kenaikannya 
cukup drastis,” kata Hanif.

Menurutnya, jika orang 
mengurangi rokok, uang yang 
digunakan bisa untuk membeli 
komoditas lain, seperti makanan 
yang mengandung kalori, bisa 
menggantikan rokok yang tidak 

menggandung kalori.
Jumlah penduduk miskin 

pada bulan Maret 2022 sebesar 
185,44 ribu orang, naik 0,84 
ribu orang terhadap bulan Sep-
tember 2021 dan menurun 0,85 
ribu orang terhadap bulan Maret 
2021.

Persentase penduduk miskin 
di perkotaan pada bulan Maret 
2022 tercatat sebesar 3,97 pers-
en, menurun 0,09 persen poin 
dari kondisi bulan September 
2021 yang tercatat sebesar 4,06 
persen.

Sementara persentase pen-
duduk miskin di perdesaan pada 
Maret 2022 tercatat sebesar 
24,42 persen, naik 0,04 persen 
poin jika dibandingkan kondisi 
September 2021 yang tercatat 
sebesar 24,38 persen. (ant)
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Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten 
Madiun Warnai Sepasma Perayaan Hari Jadi 

Kabupaten Madiun ke 454 Tahun 2022

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama Wakil Bupati 
Madiun H. Hari wuryanto, Kepala Dinas Pendidikan Siti 
Zubaedah dan jajaran OPD se-Kabupaten Madiun da-

lam acara pembukaan Sepasma di alun-alun Rekso Gati 
Caruban Kabupaten Madiun

Madiun, SMN - Bupati Ma-
diun H. Ahmad Dawami membu-
ka Sepasar ing Madiun (Sepas-
ma) yang bertempat di alun-alun 
Rekso Gati Caruban Kabupaten 
Madiun Jumat (15/7/2022).

“Sepasma ini adalah tempat-
nya para UMKM dan budaya 
untuk memamerkan produk-pro-
duknya serta penampilkan kes-
enian Kabupaten Madiun juga 
dari lingkup Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan Kabupaten Ma-
diun. Kita punya tugas bagaima-
na ekonomi di Kabupaten Maa-
diun,” Kata Bupati Madiun H. 
Ahmad Dawami.

Bupati Madiun H. Ahmad 
Dawami berharap agar seluruh 
masyarakat saling menjaga 
kerukunan dalam pelaksanaan 
Sepasma ini dari awal sampai 
akhir acara. “Dengan adanya 
kerukunan semua maka akan 
mampu memberikan dampak 
yang baik terhadap pertumbuhan 
ekonomi dan sosial bagi kam-

pung pesilat Indonesia (julukan 
Kabupaten Madiun),” Harap Bu-
pati Madiun.

“Sesuai jadwal Sepasma akan 
berlangsung mulai tanggal 15-24 
Juli 2022 dengan segenap gebyar 
UMKM seni budaya serta bin-
tang tamu Eny Sagita dan artis 
lainnya yang ikut memeriahkan 
acara Sepasma ini,” tambahnya.

Dalam acara Sepasma terse-
but dari seluruh OPD mengi-
kuti memeriahkan dalam acara 
Sepasma diantaranya Dinas Pen-
didikan dan Kebudayaan Kabu-
paten Madiun. Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan Kabupaten 
Madiun menampilkan berbagai 
macam acara diantaranya fes-
tival seni karawitan siswa SD 
dan SMP, festival seni dongkrek 
siswa SD dan SMP. Pagelaran 
seni ketoprak, pagelaran seni 
ludruk, drama modern, gelar 
seni pelajar, gelar seni tradisi 
(dongkrek, pencak silat, seni tari, 
dll), parade band, gelar wayang 

kulit, gelar musik dangdut, fash-
ion show, parade tata rias, pam-
eran produk unggulan Kabupat-
en Madiun dan hiburan rakyat. 
Semua kegiatan ini didukung 
oleh semua OPD/SKPD yang 
ada pemerintahan Kabupaten 
Madiun juga oleh masyarakatn-
ya.

Kepala Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Kabupaten Madiun 
Siti Zubaedah menuturkan “den-
gan adanya acara gelar pentas 
seni dan budaya dan UMKM di 
acara Sepasma ini bisa mem-
bangkitkan seni budaya dan 
perekonomian masyarakat khu-
susnya masyarakat Kabupaten 
Madiun agar bisa lebih baik dan 
sejahtera juga di dalam seni dan 
budaya bisa nguri-nguri atau 
melestarikan seni budaya di Ka-
bupaten Madiun yang hampir 
punah ini,” tutur Kepala Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan Siti 
Zubaedah.

Dalam kesempatan ini juga 
Bupati Madiun H. Ahmad Dawa-
mi melaunching aplikasi digi-
tal bagi masyarakat Kabupaten 
Madiun yaitu “Madiun Pay” 
aplikasi yang digagas oleh Bank 
Madiun tersebut diharapkan 
memudahkan masyarakat dalam 
berbagi keperluan transaksi.

“Hal ini sekaligus launching 
“Madiun Pay” dan nantinya kita 
juga memiliki market place khu-
sus UMKM di Kabupaten Madi-
un,” jelas H. Ahmad Dawami.

Bupati Madiun H. Ahmad 
Dawami menambahkan jika 
transaksi “Madiun Pay” su-
dah lengkap dan mencangkup 
seluruh kebutuhan masyarakat 
terkait kemampuan masyarakat 
bertransaksi, beliau memastikan 
jika “Madiun Pay” mudah dan 
bisa digunakan dengan baik, 
aman, dan lancar. (Sy)

Pemkab Madiun Peringati Puncak Hari BBGRM 
ke XIX di Desa Kepel Kec. Kare Kab. Madiun

Madiun, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Madiun bersama 
Dinas Pemdes (Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa) Kabu-
paten Madiun menyelenggara-
kan dan memperingati puncak 
hari BBGRM (Bulan Bhakti 
Gotong Royong Masyarakat) 
ke XIX tahun 2022 di Desa Ke-
pel Kecamatan Kare Kabupaten 
Madiun, Rabu (13/7/2022).

Untuk memupuk dan mem-
lihara semangat kegotongroy-
ongan masyarakat sekaligus 
mewujudkan visi Kabupaten 
Madiun. Dengan adanya Bulan 
Bhakti Gotong Royong Mas-
yarakat  (BBGRM) tersebut 
bisa menambah dan memupuk 
rasa kegotongroyongan mas-
yarakat bertambah lebih baik 
dan bagus dalam hal kegot-
ongroyongan masyarakat.

Bupati Madiun H. Ah-
mad Dawami selaku inspek-
tur penerima apel dalam acara 
puncak peringatan hari Bulan 
Bhakti Gotong Royong Mas-
yarakat (BBGRM) ke XIX 
tahun 2022 di Desa Kepel Ke-
camatan Kare Kabupaten Ma-
diun.

Dalam sambutannya Bupa-
ti Madiun H. Ahmad Dawami 
mengatakan bahwa “gotong 
royong masyarakat harus terus 
dipelihara dari segala sisi dan 

sudut pandang gotong-royong 
dan penanganan preventif san-
gat dibutuhkan.”

Menurutnya penanganan 
preventif kepekaan dapat 
dibangkitkan lewat gotong roy-
ong dan kepedulian.

“Masalah yang besar bisa 
dicegah ketika masyarakat pu-
nya kepekaan yang lebih dan 
bisa diimplementasikan da-
lam kegiatan gotong royong,” 
kata Bupati Madiun H. Ahmad 
Dawami.

Lanjutnya puncak Bulan 
Bhakti Gotong Royong Mas-
yarakat (BBGRM) dipusatkan 
di Desa Kepel Kecamatan Kare 
Kabupaten Madiun karena 
warga masyarakatnya sangat 
peduli terhadap kegotongroy-
ongan. Bupati Madiun H. Ah-
mad Dawami  mencontohkan 
pembangunan jalan desa yang 
merupakan buah dari gotong 
royong masyarakat.

“Mulai tanah dan penger-
jaannya merupakan buah ke-
baikan desa. Semoga gotong 
royong semakin kuat di Ka-
bupaten Madiun karena got-
ong royong merupakan wujud 
kebersamaan dan kepekaan 
semuanya,” tambahnya.

PLH Kepala Dinas Pember-
dayaan Masyarakat dan Desa 
(Dinas Pemdes) Kabupaten 

Madiun Supriadi melaporkan 
peringatan puncak dari BB-
GRM ke XIX tahun 2022 tel-
ah melaksanakan serangkaian 
kegiatan seperti penyerahan 
piagam dan penghargaan lom-
ba BBGRM tingkat Kabupaten 
Madiun.

“Penyerahan simbolis 
makanan dan lauk pauk siap 
saji bagi 25 masyarakat rentan 
miskin, pelayanan kesehatan 
massal, donor darah, pengu-
rusan Nomor Induk Berusaha 
(NIB), kunjungan ke tempat 
kelompok tani terkait pembua-

tan pupuk organik serta kerja 
bhakti, pembukaan jalan usaha 
tani,” jelas PLH Dinas Pemdes 
Supriadi.

Yang turut hadir dalam acara 
kegiatan tersebut adalah Bupa-
ti Madiun h. Ahmad Dawami, 
Wakil Bupati Madiun H. Hari 
Wuryanto, Ketua TPKK Kabu-
paten Madiun, Dandim Madi-
un, Kapolres Madiun, Muspi-
ka Kecamatan Kare, sejumlah 
kades dan seluruh camat se-Ka-
bupaten Madiun juga mas-
yarakat Desa Kepel dan seki-
tarnya. (Sy)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami bersama PLH Dinas Pemdes 
Kabupaten Madiun Supriadi dan jajaran Forkopinda Kabupaten 
Madiun dalam acara hari puncak peringatan BBGRM ke XIX di 

Desa Kepel Kecamatan Kare Kabupaten Madiun

Kades Sukolilo Kecamatan Jiwan Kabupaten 
Madiun Melantik 2 Perangkat Desanya

Kades Sukolilo Muryadi bersama jajaran muspika Keca-
matan Jiwan, BPD, LPKMD Desa Sukolilo dan seluruh RT 

RW se-Desa Sukolilo pada saat acara pelantikan 2 perang-
kat Desa Sukolilo di Gedung serbaguna Desa Sukolilo

Madiun, SMN - Kepala 
Desa Sukolilo Kecamatan Jiwan 
Kabupaten Madiun melantik 2 
perangkat desanya untuk me-
menuhi 2 jabatan yang kosong 
yaitu kepala urusan perencanaan 
dan kamituwo dusun III di ge-
dung serbaguna Desa Sukolilo 
pada Kamis (21/7/2022).

Yang turut hadir dalam aca-
ra pelantikan 2 perangkat desa 
tersebut adalah Kades Sukolilo 
Muryadi, Sekdes Sukolilo dan 
seluruh perangkat (staffnya), 
Camat Jiwan, Danramil Jiwan, 
Kapolsek Jiwan, Babinsa Desa 
Sukolilo, Babinkamtibmas Desa 
Sukolilo, seluruh RT dan RW 
se-Desa Sukolilo, Ketua BPD 

dan anggotanya, Ketua LPKMD 
dan anggotanya, tokoh mas-
yarakat dan tokoh agama Desa 
Sukolilo serta keluarga kedua 
perangkat yang dilantiktersebut.

Kades Sukolilo Muryadi 
dalam sambutannya menyam-
paikan bagi kedua perangkat 
desa yang telah dilantik selalu 
mengadakan koordinasi dan 
bekerjasama dengan baik ber-
sama kades, sekdes, perangkat 
desa, RT, RW, dan masyarakat 
Desa Sukolilo.

“Ahmad Farid dilantik jadi 
kepala urusan perencanaan dan 
R. Juliant Satria Wardana dilan-
tik jadi kamituwo Dusun III 
Desa Sukolilo. Kedua perang-

kat desa ini bila ada kegiatan 
apapun harus mengikutinya dan 
saling konsultasi dengan perang-
kat yang sudah berpengalaman. 
Mulai dilantik hari ini juga mulai 
bekerja sesuai dengan tugas pok-
sinya masing-masing dan juga 
bisa membantu dibidang lainn-
ya. Pada intinya saling memban-
tu dan bekerjasama,” kata Kades 
Sukolilo Muryadi.

“Selanjutnya dari 2 jabatan 
yang kosong ini yang mendaftar 
33 peserta akan tetapi yang lolos 
dan terbaik adalah Ahmad Farid 
jadi kepala urusan perencanaan 
dan R. Juliant Satria Wardana se-
bagai kamituwo dusun III dalam 
penyeleksian perangkat desa ini 
tidak dipungut biaya alias gra-
tis,” jelas Kades Sukolilo Mury-
adi.

Camat Jiwan Imam menga-
takan dalam sambutannya bahwa 
“pelaksanaan mulai dari pendaft-
aran seleksi sampai pelantikan 
berjalan dengan baik dan lancar 
sampai pada pelaksanaan pe-
lantikan ini. Sampai sekarang 
ada 8 desa yang melaksanakan 
pengisian perangkat desa. Sudah 
ada 7 desa yang melaksanakan 
pengisian perangkat desa yang 
kosong, tinggal 1 desa nanti 
malam juga akan dilantik jadi 8 
desa di kecamatan Jiwan Insya 
Allah akan bisa dilantik dengan 
baik, lancar, aman, dan sukses,” 
kata Camat Jiwan Imam.

Harapa masyarakat Desa Su-
kolilo bagi perangkat desa yang 
baru dilantik agar bisa bekerja 
dengan baik dan bisa memaju-
kan Desa Sukolilo lebih baik lagi 
dan maju. (Sy)

Sosialisasikan Cukai, Dinas Satpol PP Ngawi Gandeng 
Radio Swasta untuk Adakan Lomba Video Desa

Ngawi, SMN - Dinas Sat-
uan Polisi Pamong Praja dan 
Kantor Pengawasan, Pelayanan 
Bea Cukai Madun menggan-
deng Radio Bahana FM untuk 
mengadakan sosialisasi cukai 
rokok, dengan mengadakan 
lomba video, Menggali Sejar-
ah dan Asal-Usul serta Potensi 
Desa. 

Sosialisasi penegakan pera-
turan untuk masyarakat yakni 
dengan membeli rokok berpita 
cukai yang sesuai ketentuan, di-
haruskan ada dalam setiap vid-
eo kiriman peserta yang menca-
pai lebih dari 100 video. 

Selain itu, juga dilakukan 
sosialisasi pada masyarakat 
desa oleh pihak KPP Bea Cukai 
dan Dinas Satpol PP, saat peng-
umuman pemenang lomba, Ju-
mat (22/7/2022). 

“Sebagai aparat penegak 
peraturan, kami melakukan 
berbagai cara untuk member-
ikan pengertian pada mas-
yarakat agar ketika membeli 
rokok, belilah rokok berpita 
cukai resmi,” ujr Rahmat Didik 
Purwanto, Kepala Dinas Satpol 
PP Ngawi. 

Sedangkan Joko Sartono, 
dari KPP Bea Cukai Madiun, 
menjelaskan, salah satu kiat un-
tuk sosialisasi ketentuan bidang 
cukai melalui kegiatan atau 
event, dan hal itu yang dilaku-
kan di Ngawi dengan adanya 
lomba video sejarah, asal-usul 
dan potensi desa. 

“Tadi kan juga ada himbau-
an agar masyarakat peduli den-
gan membeli prosuk bercukai, 
karena itu ikut membangun 
negeri kita dari penerimaan pa-
jak cukainya. Saya pikir adanya 
event-event ini bagus,” ungkap 
Joko. 

Lomba video dengan tema 
Menggali Sejarah, Asal-Usul 
dan Potensi Desa itu, diikuti 
lebih 100 desa dari 213 desa 
dan 4 kelurahan yang ada di 
Ngawi. 

Pada akhirnya, Dewan Juri 
yang terdiri dari Tjahjono Widi-
janto (Pendidik, Penulis Buku, 
Budayawan), Budi Hantara 
(Pendidik, Budayawan, Penu-
lis) dan Kundari Pri Susanti 
(Ketua PWI Ngawi, wartawan) 
memutuskan 7 video terbaik se-
bagai pemenang. 

Sebagai Juara I adalah Desa 
Gemarang, disusul Desa Tan-
jungsari, Girikerto, Cangakan, 
Talang, Campurasri dan Ngale. 

Menurut Tjahjono Widijan-
to, mewakili para juri, menga-
takan bahwa secara umum vid-
eo peserta sudah baik, namun 
seringkali kurang terarah dalam 
menara alur cerita. 

“Selain itu, model pencerita-
an dengan memasukkan poten-
si-potensi desa sebaiknya dib-
uat senatural mungkin sehingga 
menggambarkan kehidupan asli 
masyarakat desa,” ungkapnya.

Model-model pembelajaran 

dan menjaga kelestarian bu-
daya dengan tetap memasukkan 
muatan sosialisasi cukai, juga 
dirasakan lebih mengena bagi 
masyarakat. 

Dewi, seorang warga Ngawi, 
mengatakan, dia lebih memilih 
menonton video yang berisi 
film tentang kehidupan desa itu 
kendati di dalamnya juga tetap 
ada muatan sosialisasi aturan 
cukai, daripada sekadar memb-
aca slogan. 

“Tentunya adegan dan cerita 
jadi menarik tidak monoton dan 
tetap mengerti pesannya,” ung-
kapnya. (ari)

Penyerahan hadiah untuk pemenang Lomba Video Menggali 
Sejarah dan Asal-Usul Desa, dilakukan di Pendopo Wedya 

Graha Ngawi, Jumat (22/7/2022)

Dua Kelas di SD Sidolaju 7 Ngawi Runtuh, 
Dindik Setempat Janjikan Perbaikan 

Ngawi, SMN - Dua ruang 
kelas di SD Sidolaju 7 di Keca-
matan Widodaren, tiba-tiba run-
tuh, Rabu malam (29/7/2022). 

Meski tak ada korban, namun 
kelas porak-poranda dan tak bisa 
digunakan saat kegiatan belajar 
mengajar (KBM) pada keesokan 

harinya. 
“Terjadinya saat malam hari 

jadi anak-anak sedang tidak ada 
yang belajar di sekolah,” ucap 
seorang guru. 

Siswa yang sedianya akan me-
makai kelas yang ambrk itu pun, 
terpaksa pulang lebih awal akibat 
insiden itu. Mereka mengaku kag-
et dan takut bila harus berada di 
sekolah dengan gedung ambruk 
seperti itu. 

Ambruknya kelas pembelaja-
ran di SD Sidolaju 7 itu, diduga 
akibat kurang telitinya Dinas Pen-
didikan, terutama dalam mengkaji 
kerusakan dan tingkat kerentanan 
bangunan sekolah. Akibatnya, SD 
ini tidak pernah dikabulkan untuk 

permohonan perbaikannya terma-
suk melalui pengalokasian Dana 
Alokasi Khusus (DAK). 

Sejak diperbaiki pada 2013, 
sekolah ini belum mendapatkan 
bantuan pembangunan lagi sam-
pai sekarang. Saat ini, SDN Sido-
laju 7 mendidik sekitar 56 siswa. 

Samirun, Kepala Bidang Pen-
didikan Dasar Menengah Dindik 
Ngawi, mengatakan, pihaknya 
tengah menindaklanjuti soal ge-
dung ambruk di SD Sidolaju 7 itu. 

“Pihak Dindik sedang me-
nelaah hal ini, namun di perubah-
an APBD nanti coba kita usulkan 
untuk pengajuan dana perbaikan-
nya,” ujarnya. (ari) 

Dua gedung kelas ambruk di SD Sidolaju 7, Kecamatan Wi-
dodaren, Kabupaten Ngawi

3.275 Km Jalan Dibangun di Papua, Kementerian 
PUPR Segera Buka Akses Baru

Papua, SMN - Proyek pemba-
ngunan koridor Jalan Trans Papua 
yang belum rampung yakni untuk 
Koridor Jayapura-Oksibil untuk 
Ruas Keerom-Batom akan segera 
diselesaikan Kementerian PUPR.

“Jalan yang belum tembus 
di Trans Papua, antara lain di 
Koridor Jayapura-Oksibil, Ruas 
Keerom-Batom sepanjang 183 

kilometer (km) yang akan disele-
saikan secara bertahap sampai 
dengan tahun 2024,” kata Juru 
Bicara Kementerian PUPR 
Endra S. Atmawidjaja, Selasa 
(19/7/2022).

Ia menjelaskan, prirotas 
proyek Trans Papua hingga 
2024 nanti yakni Ruas Jayapu-
ra-Wamena sebagai koridor lo-

gistik wilayah di Pegunungan, 
dan Koridor Manokwari-Ma-
meh-Windesi-Kampung Mu-
ri-Kwatisore-Batas Papua.

Proyek Jalan Trans Papua yang 
dicanangkan sepanjang 3.462 km 
masih menyisakan 183 km yang 
belum tembus. Sepanjang 1.647 
km sudah dalam kondisi teraspal 
yaitu 977 km di Papua, dan 670 Pembangunan infrastruktur Jalan Trans Papua

km di Papua Barat.
Selain Jalan Trans Papua, pada 

2022, Endra menjelaskan Kemen-
terian PUPR juga sedang menger-
jakan beberapa proyek infras-
truktur di Provinsi Papua yakni 
Pos Lintas Batas Negara (PLBN) 
Yetekun, Jalan Akses Yetekun, 
Rehabilitasi 235 unit Prasarana 
Pendidikan, Papua Youth Cre-
ative Hub, Gedung Keuskupan 
Merauke, dan Jembatan Asmat.

Kemudian, untuk infrastruktur 

yang sedang dikerjakan di Provin-
si Papua Barat yaitu penanganan 
Kumuh Kota Sorong, pembangu-
nan Pasar Tumburuni Kabupaten 
Fak Fak, Rehabilitasi 221 unit 
Prasarana Pendidikan dan Prasa-
rana Air Baku di KEK Sorong 
dan Irigasi Bomberay di Kabupat-
en Fak Fak.

Selain itu, Kementerian PUPR 
juga membangun 29 jembatan 
di ruas Merauke–Sorong, Ka-
bupaten Teluk Wondama, Papua 
Barat untuk membuka keteriso-
lasian wilayah dan meningkatkan 
konektivitas antar kabupaten dan 
kota di Papua Barat. (sc)
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Rudi Ukir Prestasi, Pemko Batam 
Borong 4 Penghargaan
dari BKN Award 2022

Sinergi Lintas Instansi Bea Cukai Batam
Berhasil Gagalkan Penyelundupan Sabu-Sabu

Kepala BP Batam Apresiasi Jumlah Bibit 
Jati Emas yang Akan Ditanam Mencapai 
12 Ribu, Melebih Target

Batam, SMN - Kepala Badan 
Pengusahaan Batam (BP Batam), 
Muhammad Rudi, memimpin 
jalannya sosialisasi Penanaman 
Pohon Jati emas dan Program 
Penanganan Stunting di Batam, 
di Balairung Sari BP Batam, pada 
Rabu (20/7/2022) Pagi.

Muhammad Rudi memberikan 
apresiasi kepada seluruh stake-
holders yang telah terlibat dalam 
proses persiapan penanaman po-
hon jati emas, salah satunya adalah 
mempercepat proses pematangan 
lahan yang merupakan langkah 
penting agar pohon jati emas dapat 

ditanam sesuai rencana.
“Berkat dukungan dan bantu-

an dari seluruh stakeholders yang 
terlibat di Batam, bibit pohon yang 
akan ditanam telah melebihi jum-
lah perkiraan, yaitu hampir 12.000 
pohon,” kata Muhammad Rudi.

Ia bersama dengan Koman-
dan Korem Provinsi Kepulauan 
Riau (Danrem) 033/Wira Pratama 
Brigjen TNI Yudi Yulistyanto dan 
Wakil Gubernur Provinsi Kepualu-
an Riau, Marlin Agustina Rudi, ke-
giatan dihadiri lebih dari 200 orang 
yang terdiri dari, pelaku usaha dan 
BUMN, perbankan, Kepala Pusk-

esmas se-Kota Batam, Forkomp-
inda Kepri, Forkopimda Kota 
Batam, dan Pejabat Tingkat II di 
Lingkungan BP Batam.

Lebih lanjut, Muhammad Rudi 
menuturkan, proses pematangan 
lahan ini harus dikejar, karena ser-
emoni penanaman pohon jati emas 
diestimasikan 24 Agustus 2022 
mendatang.

Disebutkan, Pohon Jati Emas 
akan ditanam dari Simpang Fly-
over Laluan Madani – Simpang 
Bandara (Jalan Yos Sudarso, 
Sudirman – Hang Tuah) sepanjang 
15 km beserta pengembangan 5 
(lima) jalurnya yang merupakan 
infrastruktur pendukung agar ter-
ciptanya Bandara Hang Nadim 
Batam berstandar Internasional.

Rute tersebut dipilih dikare-
nakan pintu kedatangan wisatawan 
mayoritas melalui bandar udara 
dan merupakan jalur umum yang 
dilalui pelancong menuju ke desti-
nasi wisata lainnya di Batam.

“Hal ini dilakukan untuk 
mewujudkan Batam yang leb-
ih maju, sejahtera dan modern 
sehingga nantinya Batam ramai 
dikunjungi wisatawan dan akan 
berdampak pada pertumbuhan 
ekonomi di Batam.” ujar Muham-
mad Rudi. (R/PH)

Kepala BP Batam Muhammad Rudi Memimpin Jalanya 
Rapat Sosialisasi Penaman Pohon Jati Emas dan Program 

Penanganan Stunting di Kota Batam Rabu (20/7/20220 lalu di 
Balairung Sari BP Batam

Besi Tower SUTT Kota Dumai Tumbang, 
Dua Orang Pencuri Melancarkan Aksinya 

Dumai, SMN – Sebuah tow-
er SUTT PLN yang tumbang 
di Kota Dumai telah menarik 
perhatian dua orang pencuri. 
Kejadian ini berlangsung pada 
Kamis (21/7/22).

Tidak berselang lama, kedua 
pencuri tersebut berhasil dia-
mankan oleh pihak Polres Du-
mai. Menurut keterangan polisi, 
aksi pencurian ini dilakukan 
dengan menggunakan gergaji 
dan langsung dijual ke penadah.

Tak tanggung-tanggung 
kedua pencuri tersebut berhasil 
menjual sebanyak 90 kilogram 
besi tower SUTT yang mana 

perkilonya dihargai sekitar Rp 
3.000.

Dengan tumbangnya tower 
SUTT yang memiliki daya se-
besar 150 kv ini menyebabkan 
sebanyak 44.546 hunian warga 
mengalami pemadaman listrik 
karena memang tower tersebut 
tersalur hingga Kabupaten Ro-
kan Hilir.

Manejer PLN Dumai, Hendra 
Manurung mengatakan, “reak-
si pencuri besi tower 41 SUTT 
150 kv penyebab arus listrik jadi 
padam di Kota Dumai dan Ba-
gan Siapi Api, namun demikian 
problem saat ini semua dapat Pencuri besi tower SUTT yang berhasil diamankan polisi

Wakil Bupati Pimpin Rapat
Persiapan Pelaksanaan HUT RI Ke-77 Batam, SMN - Kota Batam 

kembali mengukir prestasi. Di 
era Walikota Batam, Muhammad 
Rudi, kini Batam memborong em-
pat penghargaan sekaligus di ajang 
BKN Award 2022.

Adapun, empat penghargaan 
yang diterima Batam yakni terbaik 
pertama kategori Special Mention 
Komitmen Peningkatan Pelayanan 
Kepegawaian BKN.

Kemudian, penghargaan kedua, 
Kategori Implementasi Penerapan 
Manajemen Kinerja untuk Pemer-
intah Kota Tipe Besar. Batam me-
ngungguli Pemko Malang, Pemko 
Surakarta, dan Pemko Denpasar. 
Tertinggi Pemko Mataram.

Selanjutnya, penghargaan keti-
ga, Kategori Implementasi Mana-
jemen ASN Terbaik.

Dan penghargaan keempat, 
terbaik kategori Penerapan Pe-
manfaatan Data - Sistem Informasi 
dan CAT “Pemerintah Kota Tipe 
Besar”.

Secara berurut, Pemko Batam, 
Pemko Depok, Pemko Cirebon, 
Pemko Surabaya dan Pemko Jam-
bi.

“Alhamdulillah, ini kinerja 
Batam lagi-lagi diakui. Prestasi 
ini sepenuhnya diberikan untuk 
semua masyarakat Kota Batam,” 
kata Walikota Batam, Muhammad 
Rudi.

Ia mengatakan, penghargaan 
tersebut juga menjadi kinerja baik 
bagi ASN yang terus melayani 
masyarakat Kota Batam.

“Harus terus ditingkatkan, kin-
erja yang diberikan harus melayani 
masyarakat Batam,” pesan Rudi.

Sebelumnya, sejumlah instan-
si Pemerintah Pusat dan Daerah 
menerima penghargaan Badan 
Kepegawaian Negara (BKN) 
Award 2022.

Secara resmi, BKN Award 
2022 diumumkan saat Rapat 
Koordinasi Nasional (Rakernas) 
Kepegawaian 2022 di Hotel Mar-
riott Harbour Bay, Kota Batam, 

Kamis 21 Juli 2022.
Kepala Biro Humas Hukum 

dan Kerja Sama BKN, Satya Prat-
ama, menyampaikan bahwa peng-
hargaan diberikan bagi Instansi 
Pemerintah yang dinilai telah 
berhasil melaksanakan penyeleng-
garaan manajemen ASN di lingk-
upnya masing-masing.

Penyelenggaraan manajemen 
ASN itu mulai dari aspek pen-
gadaan, proses bisnis kepega-
waian, manajemen kinerja, pener-
apan Norma Standar Prosedur dan 
Kriteria (NSPK), sampai dengan 
pemanfaatan layanan digital ASN.

Untuk kategori Instansi Pemer-
intah yang dinilai meliputi Instansi 
Pusat, yakni terdiri dari Kemente-
rian dan Lembaga Negara/Lemba-
ga Pemerintah Non-Kementerian 
(LPNK).

Dan Instansi Daerah yang ter-
diri dari Pemerintah Provinsi, Pe-
merintah Kabupaten, serta Pemer-
intah Kota.

Adapun, penilaian BKN Award 
2022 dibagi menjadi 3 (tiga) kate-
gori, yaitu: Pertama, kategori uta-
ma berupa Implementasi Manaje-
men ASN Terbaik.

Kedua, kategori elemen imple-
mentasi manajemen ASN dan pe-
manfaatan sistem informasi yang 
mencakup Perencanaan Kebutu-
han dan Mutasi Kepegawaian; Pe-
nilaian Kompetensi; Implementasi 
Penerapan Manajemen Kinerja; 
Penerapan Pemanfaatan Data – 
Sistem Informasi dan CAT.

Ketiga, kategori special men-
tion yakni Pilot Project SIASN; 
dan Komitmen Peningkatan Pe-
layanan Kepegawaian BKN.

“Ini merupakan tahun kedela-
pan sejak BKN Award diluncurkan 
pada tahun 2015 dengan tujuan un-
tuk memacu kinerja K/L/D dalam 
melaksanakan implementasi ma-
najemen ASN,” ujarnya.

Selain sebagai bentuk apresi-
asi atas komitmen penyelengga-
raan manajemen ASN, pembe-
rian BKN Award bagi pengelola 
kepegawaian di lingkup Instansi 
Pusat dan Instansi Daerah.

Penghargaan ini diharapkan 
menjadi pemacu peningkatan 
kualitas pengelolaan ASN, khu-
susnya dalam mendukung sistem 
manajemen ASN berbasis sistem 
merit. (R/PS)

Walikota Batam, Muhammad Rudi Menyampaikan Kata 
Sambutanya, Atas Keberhasilan Batam Memborong Empat 

Penghargaan Sekaligus di Ajang BKN Award 2022

Karimun, SMN - Wakil Bu-
pati karimun H. Anwar Hasy-
im, M.Si melaksanakan rapat 
dalam rangka persiapan pelak-
sanaan Hut RI Ke-77 di Ruang 
Rapat Cempaka Putih, Selasa 
(19/7/2022).

Wakil Bupati karimun H. An-
war Hasyim, M.Si memimpin 
rapat persiapan peringatan Hari 
Ulang Tahun Kemerdekaan Re-
publik Indonesia Ke-77 Tahun 
2022. Sebagaimana setiap tahun-
nya Kemerdekaan dirayakan.

Menyesuaikan dengan berb-
agai keadaan seperti adanya 
Pandemi Covid-19 yang saat ini 
sudah berkurang ketentuan pera-
turan surat edaran yang memu-
ngkinkan untuk melaksanakan 
kegiatan HUT RI Ke-77 tahun 

2022.
Wakil Bupati Karimun Anwar 

Hasyim menjelaskan persiapan 
peringatan ini berdasarkan Su-

rat Keputusan Bupati Kabupat-
en Karimun Perihal Persiapan 
Pelaksanaan Peringatan HUT 
Ke-77 Kemerdekaan Republik 

Wakil Bupati karimun H. Anwar Hasyim, M.Si

lndonesia Tahun 2022.
Adapun sebagai pelindung 

dan penasehat Bupati Karimun, 
Wakil Bupati Karimun, Ketua 
DPRD, Kakanwil, Kajari, Dan-
dim, Kapolres, Danlanal, kepala 
pengadilan agama, dan kepala 
pengadilan negeri.

Ketua Pelaksana Sekretar-
is Daerah Kabupaten Karimun 
Wakil Ketua I Asisten Pemer-
intah dan Kesra, Wakil Ketua 
II Asisten Administrasi Umum, 
Wakil Ketua III Asisten Pere-
konomian dan Pembangunan 
Kabupaten Karimun, Sekretaris 
Kepala Bagian tata pemerintah-
an, Wakil Sekretaris Kepala Ba-
gian Hukum Bendahara Kepala 
Bagian Pengelolaan Keuangan. 
(tbl)

Batam, SMN - Bea Cu-
kai Batam kembali gagalkan 
penyelundupan narkotika jenis 
Methamphetamine atau lebih 
populer dengan nama dagang 
sabu-sabu dengan berat kotor 
257,8 gram, Rabu (20/7/2022) 
lalu Narkotika jenis sabu-sa-
bu tersebut dikemas dalam dua 
bungkus dalam klip bening uku-
ran sedang dan disimpan dalam 
sebuah tas yang diselundupkan 
dengan skema paket barang kin-
man. Narkotika tersebut ditegah 
oleh Bea Cukai Batam di Tem-

pat Penimbunan Sementara 
(TPS) “PPP” pada Kamis tang-
gal 30 Juni 2022 pukul 10.00 
WIB.

Menindaklanjuti penindakan 
narkotika tersebut dilakukan 
sinergi dengan segera memben-
tuk Satuan Tugas (Satgas) khu-
sus yang terdiri dari Direktorat 
Interdiksi Narkotika Kantor Pu-
sat Bea Cukai, Bea Cukai Bat-
am, Kantor Wilayah Bea Cukai 
Bali, Nusa Tenggara Barat, dan 
Nusa Tenggara Timur, Bea Cu-
kai Mataram dan Badan Narko-

tika Nasional Provinsi (BNNP) 
NTB. Sementara itu pada 
Jum’at, tanggal 1 Juli 2022, 
dilakukan serah terima barang 
hasil penindakan dari Bea Cu-
kai Batam kepada BNNP Nusa 
Tenggara Barat.

Undani, kepala seksi layanan 
informasi Bea Cukai Batam, 
menerangkan kronologi dari 
penangkapan tersangka yang 
berdomisili di Nusa Tenggara 
Barat.

 “Setelah dilakukan serah 
terima barang hasil peninda-
kan, Satgas khusus yang diben-
tuk untuk menangani kasus 
penyelundupan narkotika ini 
segera melakukan koordinasi 
dan briefing rencana control 
delivery. Senin, 4 Juli 2022, 
ditemukan lokasi rumah pener-
ima yang bertempat di Lombok 
Barat, Nusa Tenggara Barat. 
Setelah memastikan pemilik 
barang, Satgas khusus segera 
melakukan pengamanan ter-
sangka berikut barang buktinya 
berupa timbangan digital dan 
dua pipet kaca,” Ungkap Un-
dani.

Dengan gerak cepat yang 
dilakukan Satgas khusus yang 
dibentuk melalui sinergi Bea 
Cukai dan BNNP, penyelund-
upan narkotika sabu-sabu dapat 
digagalkan dengan cepat.

Tersangka yang bennisial 
UJ, laki-laki berusia 37 Tahun, 
berhasil dibekuk bersama den-
gan barang bukti yang telah 
diamankan berupa dua bungkus 
narkotika jenis sabu-sabu, satu 
timbangan digital, dan dua pi-
pet kaca. Tersangka dan barang 
bukti yang telah diamankan 
dibawa ke kantor BNNP Nusa 
Tenggara Barat untuk diproses 
lebih lanjut.

Upaya penyelundupan sa-
bu-sabu tersebut dapat dijerat 
dengan Undang-Undang No. 
35 Tahun 2009 tentang Narko-
tika Pasal 114 ayat (2) dan/atau 
Pasal 112 ayat (2) juncto Pasal 
132 ayat (1) dengan ancaman 
pidana mati/penjara seumur 
hidup. Atau paling singkat 6 ta-
hun dan paling lama 20 tahun, 
serta pidana denda maksimum 
Rp10.000.000.000 (sepuluh 
miliar rupiah). (R/PS)Tersangka yang diamankan Bea Cukai

Kantor Walikota Pekanbaru Seperti 
Bunga Rampai Ditengah Lahan Desa 
Badak

Pekanbaru, SMN - Posisi 
kantor Pemerintah Kota Pekanba-
ru masih dikelilingi kebun pohon 
karet disekitar Desa Badak Keca-
matan Tenayan Raya.

Sesuai informasi yang diterima 
awak media SMN tepatnya tang-
gal 20 Juli 2022,ada masyarakat 
sekitar mengatakan bahwa kantor 
walikota yang baru itu sudah daer-
ah pinggiran jauh dari pusat kota. 
Mungkin kedepannya perkemban-
gan masyarakat akan banyak ber-
minat tinggal disana.

Kantor tersebut sangat megah 
dan indah dipandang jarak jauh, 
dihiasi warna-warni cat metalik 
seperti bunga rampai.

Kantor Walikota Pekanbaru

Lokasi denah kantor tergolong 
dataran tinggi dijamin tidak di-
genangi air dimusim hujan.

Organisasi Pemerintah Daerah 
setempat (OPD) secara bertahap 
mengerjakan rutinitas di kantor ini 
sampai selesai.

Besar kemungkinan Desa Ba-
dak Kecamatan Tenayan Raya 
sudah menjadi pelung bagi pem-
odal mendirikan rumah gedung 
bertingkat disepanjang Jalan Desa 
Badak. (MDP)

diatasi dengan waktu cepat wa-
laupun dengan bahan darurat,” 

pungkasnya. (MDP)
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Pererat Tali Silaturahmi, Kapolres
Kendal Kunjungi Tokoh Agama di
Ponpes Miftahul Huda Kaliwungu

Kendal, SMN - Kapolres 
Kendal AKBP Jamal Alam H., 
S.H., S.I.K., M.Si terus meng-
giatkan silaturahmi, kali ini Ka-
polres yang baru menjabat dua 
hari di Kabupaten Kendal terse-
but mengunjungi pembina seka-
ligus Pimpinan Pondok Pesant-
ren Miftahul Huda KH Baduhun 
Badawi Dukuh Kwangsan Desa 
Magelung Kecamatan Kaliwun-
gu Selatan, Jumat (22/7/2022).

Dalam kunjungan tersebut, 
Kapolres Kendal dengan did-
ampingi Kasat Binmas, Kasat 
Lantas, Kasat Intel, Kasat Re-
skrim, Kasat Resnarkoba Polres 
Kendal dan Kapolsek Kaliwun-
gu disambut hangat Pimpinan 
Pondok Pesantren Miftahul 
Huda KH Baduhun Badawi 
yang langsung memberikan doa 
agar Kapolres Kendal AKBP 
Jamal Alam H., S.H., S.I.K., 
M.Si diberikan kelancaran dan 
kesuksesan dalam menjalank-
an tugas di Kabupaten Kendal, 
tidak hanya itu pengasuh pon-
dok pesantren serta beberapa 
santri pun tampak akrab dengan 
kedatangan Kapolres Kendal 
beserta rombongan.

Sementara itu, Kapolres 
Kendal dalam kesempatan ini 

Kunjungan Kapolres Kendal AKBP Jamal Alam H., S.H., 
S.I.K., M.Si ke pembina sekaligus Pimpinan Pondok Pesantren 

Miftahul Huda KH Baduhun Badawi Dukuh Kwangsan Desa 
Magelung Kecamatan Kaliwungu Selatan, Jumat (22/7/2022)

menyampaikan rasa terimak-
asih kepada Pondok Pesantren 
Miftahul Huda yang telah me-
nerima kegiatan silaturahmi ini.

“Terimakasih atas sambu-
tan KH Baduhun Badawi da-
lam kunjungan kami ke Ponpes 
Miftahul Huda ini. Semoga awal 
pertemuan ini meningkatkan si-
lahturahmi dan rasa persauda-
raan antara petugas kepolisian 
dengan ulama/ tokoh agama,” 
ujar Kapolres Kendal.

AKBP Jamal Alam H. juga 
menyampaikan kunjungan ini 

dilaksanakan selain untuk men-
jalin silahturahmi juga untuk 
memperkenalkan diri sebagai 
pejabat baru di Polres Kendal 
dan mohon doa restu semoga 
amanah dan istiqamah dalam 
menjalankan tugas.

“Karena tugas kepolisian 
tidak akan dapat berhasil se-
cara maksimal tanpa adanya 
dukungan dari ulama, tokoh ag-
ama maupun tokoh masyarakat 
semoga amanah dalam men-
jalankan tugas mewujudkan 
masyarakat yang aman dan 

Bogor, SMN – Sekertariat 
Bersama (Sekber) Wartawan 
Indonesia yang disingkat SWI 
sebuah Organisasi Pers yang 
didirikan untuk mewujudkan 
wartawan yang profesional dan 
sejahtera. Memperjuangkan 
kemerdekaan pers yang bebas 
dan bertanggungjawab, sesuai 
visi-misi yang tercantum dalam 

Anggaran Dasar (AD) dan An-
ggaran Rumah Tangga (ART) 
SWI.

Hari ini Jumat 22 Juni 2022, 
seluruh pengurus DPW dan 
DPD SWI dari berbagai daerah 
di Indonesia bersama DPP ber-
kumpul di Kabupaten Bogor 
Jawa Barat untuk melaksanakan 
kegiatan akbar, yakni melak-

Pengurus DPW dan DPD SWI dari berbagai daerah di 
Indonesia bersama DPP saat berkumpul di Kabupaten Bogor 

Jawa Barat 

Pengurus DPW dan DPD se-Indonesia 
Hadiri Deklarasi dan Rakernas Sekber 

Wartawan Indonesia 

Jembatan Penghubung Sedan-Pamotan 
di Jalan Provinsi AmbrolRembang, SMN – Jembatan 

penghubung Kecamatan Sedan 
dan Pamotan yang mengarah 
ke Kabupaten Rembang ambrol 
pada sebagian sisinya.

Bagian jembatan yang am-
brol berada di sisi utara.

Jembatan yang berada di 
jalan milik provinsi, tepatn-
ya daerah Kedungumbul Desa 
Pacing Kecamatan Sedan itu, 
diketahui ambrol pada Sabtu 16 
Juli 2022 petang.

Jembatan yang ambrol be-
rada di tengah-tengah proyek 
pengecoran jalan oleh rekanan 
Pemprov (Jawa Tengah) Jateng.

Jembatan ambrol saat hujan 
deras masih mengguyur.

Seorang saksi mata Muha-
mad Fasikhul, pengendara asal 
Bangunrejo Pamotan yang saat 
kejadian melintas di lokasi men-
gatakan, sisi jembatan bagian 
utara yang ambrol lebarnya 
sekira 3 meter.

Sedangkan panjangnya men-
capai sekira 5 meter.

Ia yang saat kejadian melihat 
dan mengambil video jembatan 
menyebut, saat itu belum ada 
penanganan dari pihak terkait.

Ia mengungkapkan, bagian 
sisi utara yang ambrol sudah 
tentu tidak bisa dilewati kenda-
raan mobil.

Untungnya, pengecoran jalan 

Jembatan penghubung Sedan-Pamotan yang ambrol

Badan Kesebangpol Kendal
Sosialisasikan Inovasi SIDORA

Kendal, SMN - Badan Kes-
bangpol Kendal melakukan 
pembinaan dan pengawasan ke-
pada Organisasi Kemasyaraka-
tan, dan melakukan sosialisasi 
Sistem Pendataan Organisasi 
Kemasyarakatan (SIDORA), 
Kamis (21/7/2022) bertempat 
di Gedung Abdi Praja Kabupat-
en Kendal.

Acara dihadiri oleh Kepala 
Kesbangpol Kendal, Suharjo, 
S.Sos., M.H., dan diikuti oleh 
Organisasi Kemasyarakatan 
(Ormas), baik organisasi keag-
amaan maupun kepemudaan di 
Kabupaten Kendal.

Dalam acara tersebut meng-
hadirkan dua narasumber, yaitu 
Kasat Intel Polres Kendal, AKP. 
Edi Sudarmono dan Mahmudi, 
S.Kom, M.Kom dari STIMIK 
Himsya.

Dalam sambutannya, Su-
harjo menyampaikan, bahwa 
Ormas adalah organisasi yang 
dibentuk dan didirikan oleh 
masyarakat secara sukarela 
berdasarkan kesamaan aspirasi, 
kehendak, kebutuhan, kepetin-
gan, kegiatan dan tujuan untuk 
berpartisipasi dalam pemban-
gunan demi tercapainya tujuan 
negara kesatuan Republik In-
donesia yang berdasarkan pada 
Pancasila dan UUD Negara Re-
publik Indonesia Tahun 1945.

Suharjo mengatakan, dalam 
membangun sebuah Organisa-
si Kemasyarakatan juga harus 

dituntut untuk mendaftarkan 
keberadaan lembaganya dan 
tertib administrasi di lingkun-
gan Kementerian Dalam Negeri 
dan Pemerintah Daerah.

Menurut Kepala Badan Kes-
ebangpol Kendal, dalam rangka 
meningkatkan pelayanan kiner-
ja ASN dan pelayanan publik, 
maka Badan Kesbangpol Ken-
dal melakukan sebuah Imple-
mentasi aksi perubahan kinerja 
organisasi dalam rangka untuk 
melakukan pembinaan dan pen-
gawasan terhadap organisasi 
kemasyarakatan yang ada di 
Kendal dengan inovasi beru-
pa SIDORA (Sistem Informasi 
Pendataan Organisasi Kemas-
yarakatan) dengan sistem digi-
talisasi.

“Digitalisasi ini diharapkan 
memudahkan masyarakat untuk 
memperoleh informasi seka-
ligus memberikan masukan dan 
kritik yang membangun demi 
pelayanan publik di Pemerintah 
Kabupaten Kendal yang lebih 
baik lagi. Selain itu, juga dapat 
melakukan pengawasan terh-
adap keberadaan Ormas yang 
ada,” terang Suharjo.

Ia berharap, melalui sistem 
SIDORA ini dapat memberi-
kan pelayanan yang optimal di 
bidang pelayanan publik, dan 
dapat meningkatkan tanggung 
jawab dan partisipasi pengurus 
Ormas untuk memberitahukan 
atau mendaftarkan keberadaan 

Badan Kesbangpol Kendal melakukan pembinaan dan pen-
gawasan kepada Organisasi Kemasyarakatan, dan melakukan 

sosialisasi Sistem Pendataan Organisasi Kemasyarakatan 
(SIDORA), Kamis (21/7/2022)

sanakan deklarasi berdirinya 
SWI pada besok hari, Sabtu 
(23/07/2022) dan dilanjutkan 
dengan Rakernas I SWI pada 
tanggal 23-25 Juli 2022.

Kadivhumas DPP SWI Gu-
nawan mengatakan, peserta 
Deklarasi dan Rakernas yang 
datang dari daerah melalui Ban-
dara Sukarno-Hata pada hari ini, 
panitia akan menyiapkan trans-
portasi penjemputan di banda-
ra, yakni pada pukul 11.00 dan 
pukul 16.00 WIB, selanjutnya 
menuju ke tempat kegiatan di 
Kinasih Hotel Resort & Confer-
ence Bogor yang telah disiapkan 
oleh panitia,” kata Humas DPP 
SWI.

Lebih lanjut Gunawan juga 
menyampaikan, “pada hari ini 
panitia melaksanakan registra-
si atas peserta yang datang dan 

pada malam harinya, panitia 
akan melaksanakan ramah ta-
mah bersama dengan peserta, 
selanjutnya persiapan untuk 
melaksanakan Deklarasi pada 
besok hari Sabtu,” ujar Gun-
awan.

Ditempat terpisah, Wartawan 
Muda Suroto Anto Saputro asal 
Kabupaten Kendal sekaligus 
Ketua SWI DPW Jateng juga 
mengucapkan terima kasih ke-
pada Kadiv Humas DPP SWI 
atas perhatian serta fasilitas 
yang diberikan kepada seluruh 
peserta deklarasi dan rakernas. 
“Kami semua jauh jauh hadir di 
Bogor tidak lain tentunya ingin 
bersama mendukung dan men-
sukseskan acara tersebut, semo-
ga acara dapat berjalan lancar 
sesuai harapan,” ucap Ketua 
SWI DPW Jateng. (sur)

kelembagaan Ormas kepada 
Pemerintah Daerah melalui 
Kantor Badan Kesbangpol.

“Selain itu, juga memudah-
kan dalam pemantauan dan pen-
gawasan Ormas di daerah dan 
memberikan informasi berupa 
data secara online tentang ke-
beradaan Ormas yang terdapat 
di daerah kepada masyarakat,” 
harap Kepala Kesbangpol Ken-
dal, Suharjo.

Dalam kesempatan itu, 
AKP. Edi Sudarmono menga-
takan, bahwa keberadaan Or-
mas sangat diperlukan sekali 
bagi kemajuan suatu daerah, 
mengingat peran Ormas sangat 
penting demi mewujudkan kea-
manan dan kesejahteraan yang 
menyeluruh.

Sedangkan Mahmudi da-
lam kesempatan itu memapar-
kan materi tentang SIDORA. 
Menurutnya, melalui sistem 
tersebut akan banyak manfaat 
yang akan diperoleh, baik bagi 
masyarakat maupun bagi Or-
mas tersebut.

“Manfaat Sidora dapat 
memberikan informasi kepada 
masyarakat terkait dengan ke-
beradaan suatu Ormas tersebut 
di daerahnya masing-masing. 
Sedangkan dari pihak ormas 
akan dimudahkan dalam men-
garsipkan dokumen digital se-
tiap per periodenya yang ter-
simpan rapi dan mudah diakses 
dari manapun,” ungkap Mah-
mudi. (sur)

kondusif.” Ucap AKBP Jamal 
Alam.

Pengasuh Ponpes Miftahul 
Huda KH Baduhun Badawi 
dalam kegiatan silaturahmi ini 
menyampaikan ucapaan teri-
makasih atas kesediaan Bapak 
Kapolres Kendal untuk berkun-
jung ke Ponpes Miftahul Huda 
ini, selamat datang di Kabu-
paten Kendal, semoga dengan 
kepemimpinan bapak wilayah 
Kabupaten Kendal semakin 
aman dan kondusif.

“Dengan situasi saat ini kami 
selaku tokoh agama senantiasa 
menghimbau masyarakat un-
tuk tetap menjaga kondusifitas 
wilayah masing masing dan jan-
gan sampai terprovokasi dengan 
berita berita hoax”, kata KH 
Baduhun Badawi.

KH Baduhun Badawi juga 
menambahkan bahwa selama ini 
hubungan komunikasi dan sila-
turahmi dengan Polres Kendal 
sudah terjalin dengan harmo-
nis, terbukti dengan seringnya 
mereka dilibatkan dalam semua 
kegiatan seremonial yang diada-
kan Polres Kendal maupun ke-
giatan kepolisian dalam upaya 
menjaga kamtibmas di wilayah 
Kabupaten Kendal. (sur)

bagian selatan sudah selesai, 
sehingga kendaraan melintas 
melewati sisi tersebut secara 
bergantian.

“Yang sisi jembatan bagian 
selatan masih bisa dilalui, na-
mun mengkawatirkan. Bagian 
yang ambrol sudah terlihat 
sungai di bawahnya. Makanya 
bagian yang ambrol bolong-
bolong, setelah ada proyek 
pengecoran malah ambrol,” 
ujarnya.

Sementara itu, Kapolsek Se-
dan AKP M Karim mengaku se-

cara sekilas sudah mendapatkan 
informasi soal ambrolnya salah 
satu sisi jembatan di Kedung-
umbuil.

Sebab, sesaat setelah kejadi-
an ia meintas di sana.

Namun sementara ini belum 
melakukan monitor di lapangan.

“Kami belum monitor kare-
na memang kondiisnya gelap. 
Kendaraan masih bisa melintas, 
karena pengecoran sisi selatan 
sudah selesai. Nanti kalau ada 
perkembangan saya info,” tan-
dasnya. (OR)

Kecelakaan di Pantura
Rembang, Vixion Tabrak
Pejalan Kaki Misterius

Rembang, SMN– Sebuah 
kecelakaan terjadi di Jalan Pan-
tura Tireman, Jumat 15 Juli 
2022, sekira puku; 20.00 WIB 
malam hari.

Sepeda motor Yamaha Vix-
ion Nopol K 5484 YM mena-
brak seorang pejalan kaki mis-
terius.

Identitas pejalan kaki terse-
but sampai saat ini masih mis-
teri, lantaran Satlantas Polres 
Rembang belum bisa mengung-
kapnya.

Kanit Laka Satlantas Polres 
Rembang, Ipda Yeni Dwi Suk-
mawati menyatakan, kecelakaan 
bermula saat Yamaha Vixion 
melaju dari arah timur (Suraba-
ya) menuju barat (Semarang).

Sepeda motor tersebut 
dikemudikan oleh Zumas Riza 
Ahmad (31), warga Kabongan 
Kidul Rt 3 Rw 1 Kecamatan/
Kabupaten Rembang.

Saat sampai di lokasi kejadi-
an, berjalan searah di depannya 
seorang pejalan kaki yang iden-
titasnya masih menjadi misteri.

Diduga pengemudi Vixion 
kurang memperhatikan arus la- Lokasi tempat kejadian kecelakaan

lu-lintas di depannya.
Akibatnya, sepeda motor 

tersebut menabrak pejalan kaki 
hingga terjatuh.

Yeni menyebutkan, akibat 
kecelakaan tersebut pejalan kaki 
mengalami luka pada bagian 
kepala, fraktur pada kaki kiri.

Untungnya, pejalan kaki 
tersebut bisa selamat dan 
mendapatkan perawatan di ru-

mah sakit.
“Pengendara sepeda mo-

tor juga mengalami luka-luka 
pada bagian wajah. Keduanya, 
pengemudi dan pejalan kaki 
selamat selanjutnya opname di 
rumah sakit,” terang Yeni.

Ada dugaan, korban pejalan 
kaki yang ditabrak merupakan 
orang dengan gangguan keji-
waan. (OR)

Pasar Hewan Pamotan
Dipindah Tahun ini, Tiga
Lokasi Baru Disiapkan

Rembang, SMN – Pasar He-
wan Pamotan yang selama ini 
menjadi biang kemacetan tiap 
Selasa lantaran over kapasitas 
akhirnya dipastikan bakal dipin-
dah tahun 2022 ini.

Saat ini tengah dilakukan 
penggodokan calon lokasi pasar 
hewan baru.

Sejauh ini ada tiga lokasi yang 
dikaji menjadi tempat calon pas-
ar hewan baru.

Pertama adalah sebelah timur 
lokasi pasar hewan sekarang, 
masih berada di Desa Pamotan.

Kedua adalah kawasan arah 
Kecamatan Lasem.

Sedangkan lokasi ketiga ada-
lah kawasan arah barat atau Ke-
camatan Rembang.

Ketiga titik tersebut menjadi 
calon lokasi pasar hewan baru 
dan akan diputuskan dalam wak-
tu dekat oleh Pemkab Rembang.

Kepala Dinas Perdagangan 
Koperasi dan UKM Rembang, 
Mahfudz menyatakan, progres 
pemindahan Pasar Hewan Pa-
motan masuk pada tahap penyu-
suan kajian perencanaan.

Suasana kemacetan di Pasar Hewan Pamotan

Selain itu, saat ini juga sedang 
dipersiapkan tim persiapan pen-
gadaan tanah.

“Lokasi belum ditetapkan 
menunggu hasil kajian. Ada 
tiga calon lokasi pasar hewan 
baru, yaitu Jalan Raya Pa-
motan-Lasem, Jalan Raya Pa-
motan-Sedan serta Jalan Raya 
Pamotan-Rembang,” jelas Mah-
fudz.

Ia meyebutkan, untuk mem-
bangun pasar hewan yang repre-
sentatif dibutuhkan lahan seluas 
hingga 1-2 hektare.

Untuk membangun di lahan 
tersebut dibutuhkan anggaran se-
besar antara Rp 3-4 miliar.

Selama ini Pasar Hewan Pa-
motan beroperasi setiap Selasa.

Setiap kali Pasar Hewan Pa-
motan beroperasi, kemacetan 
kendaraan sudah pasti terjadi di 
Jalan Pamotan-Sedan.

Pasalnya, ratusan ternak dari 
berbagai daerah Jateng dan Jatim 
tumpah-ruah di pasar tersebut.

Sedangkan kondisi pasar 
sendiri tidak mencukupi memuat 
kendaraan pengangkut ternak 
sehingga kerap meluber hingga 
badan jalan. (OR)
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Dinas PMD Kab. Kapuas Selenggarakan 

“Lomba Posyantek Desa Aktif dan
Berprestasi Tingkat Kabupaten Tahun 2022”

Kuala Kapuas, SMN - Da-
lam rangka mengatasi per-
masalahan di masyarakat dan 
pengembangan serta penerapan 
Tekhnologi Tepat Guna (TTG) 
di desa/kelurahan, perlu wadah 
melalui Pos Pelayanan Tekh-
nologi atau Posyantek.

Posyantek Desa/Kelurahan 
merupakan lembaga pelayanan 
TTG di desa/kelurahan yang 
memberikan pelayanan tekhnis, 
informasi, dan orientasi berb-
agai jenis TTG.

Kehadiran dan keaktifan 
Posyantek diharapkan mampu 
mendayagunakan potensi lokal, 
menjawab persoalan dan men-
carikan solusi atas permasala-
han yang ada ditengah-tengah 
masyarakat.

Berkenaan dengan itu, Pe-
merintah Kabupaten Kapuas 
melalui Dinas Pemberdayaan 
Masyarakat dan Desa Kab. 
Kapuas, pada hari Selasa 
(21/06/2022), telah menyeleng-
gerakan “Lomba Posyantek 
Desa Aktif dan Berprestasi, 
Seleksi Inovasi TTG dan Penun-
jukan TTG Unggulan Tingkat 
Kabupaten Kapuas Tahun 2022”

Sementara itu Kepala Dinas 
PMD Kab. Kapuas, Yanmarto, 
SH, M.Hum menyampaikan, 
“Posyantek adalah lembaga 
yang ada didesa dan sebagai 
Agen Pembangunan. Kita keta-
hui bersama bahwa betapa ur-

Kadis PMD Kab. Kapuas, Yanmarto, SH, M.Hum. didampin-
gi Kabid Pemberdayaan Desa/Kelurahan Dinas PMD, Syaiful 

Fadjri, S. STP, MPA. Selasa, (21/06/2022)

gennya keberadaan Posyantek.”
“Kami menginginkan 

melalui Lomba Posyantek yang 
kami selenggerakan ini dapat 
memotivasi mereka untuk lebih 
aktif dan berkembang. Dihara-
pkan nantinya muncul inova-
si-inovasi TTG di desa untuk 
menjawab, mengatasi persoalan 
di masyarakat, dan adanya fung-
si pemberdayaan di desa.”

“Sedangkan untuk para pe-
serta yang mengikuti lomba ini, 
saya harapkan agar nantinya 
kedepan mampu mereplikasikan 
dan menggaungkan keberadaan 
Posyantek nya ke desa-desa lain, 
khususnya di wilayah Kabupat-
en Kapuas.”

Pada saat itu ditambahkan 

juga oleh Kepala Bidang Pem-
berdayaan Desa dan Kelurahan 
Dinas PMD Kab. Kapuas, Syai-
ful Fadjri, S.STP, MPA men-
yampaikan, bahwa khusus hari 
ini, panitia telah menyelengger-
akan Lomba Posyantek Desa 
Aktif dan Berprestasi Tingkat 
Kabupaten Kapuas.

Adapun jumlah peserta yang 
mengikuti Lomba Posyantek 
dimaksud, ada sebanyak 14 Po-
syantek yang disaring melalui 
seleksi administrasi dan se-
lanjutnya masuk ke tahap pre-
sentasi atau paparan. Mereka 
langsung dinilai oleh tim penilai 
/dewan juri untuk menentukan 3 
besar terbaik.

“Untuk para pemenang ter-

Plt Kadis P3APPKB Kabupaten 
Kapuas, Lakukan Gerakan Berkunjung 

ke Rumah Keluarga Stunting

Kuala Kapuas, SMN - 
Kepala Dinas Pemberdayaan 
Perempuan Perlindungan Anak, 
Pengendalian Penduduk, dan 
Keluarga Berencana Kab. 
Kapuas Ibu Apollonia, did-
amping Sekretaris DP3APPKB 
Prov. Kalteng, Ibu Setyawati 
Kusumawijaya mengadakan 
Grebek (Gerakan berkunjung 
ke rumah) keluarga stunting di 
KeLurahan Selat Utara.

Pada kegiatan gerakan 
berkunjung ke rumah keluarga 
stunting ini, disambut dan seka-
ligus didampingi Lurah Selat 
Utara Rahmat M. Noor, dengan 
para Kader Posyandu Karya, 
Kelurahan Selat Utara, Rabu 
(28/06/2022).

Maksud Gerakan berkunjung 
ke keluarga stunting ini, kata Bu 
Apollonia tujuannya dalam up-
aya menurunkan stunting, maka 
dipertemuan itu beliau memo-
hon dukungan semua pihak, 
karena sesuai harapan untuk 
menurunkan angka prosentase 
stunting yang menjadi target 
kita 17% untuk wilayah Kabu-
paten Kapuas.

Dikatakannya pada saat men-
gunjungi rumah salah satu war-
ga keluarga stunting Kelurahan 
Selat Utara ini, pihak P3APPKB 
sebelumnya mengetahui adanya 
warga di RT 6 yang termasuk 
dalam daftar anak stunting, di-
jelaskannya stunting itu artinya 
pertumbuhan badannya yang 
kurang berkembang.

Pihaknya dalam hal ini men-
yampaikan harapan pemerintah 
pusat melalui perwakilan Dinas 
P3APPKB Prov. Kalteng bersa-
ma sama dengan kantor P3AP-

PKB menyerahkan taliasih, dan 
sejumlah makanan tambahan 
bergizi, serta vitamin, susu dll.

Harapannya mudah-muda-
han dengan pemberian ini dapat 
meningkatkan pertumbuhan be-
rat badan balita dimaksud.

Bu Appollonia juga me-
nekankan kepada bunda orang 
tua bayi tsb, supaya memberi-
kan asupan makanan tambah-
an bergizi agar perkembangan 
anaknya dapat normal.

Kader Posyandu Karya Kel. 
Selat Utara, Bu Nana, yang juga 
hadir, saat diminta statemennya, 
bahwa dalam menyikapi Grebek 
stunting ini, pihaknya sebagai 
Kader siap meningkatkan per-
tumbuhan anak khususnya di 
Kelurahan Selat Utara pada Po-
syandu Karya, tuturnya. Seka-
ligus menyampaikan, semboyan 
“Grebek Stunting Keren, Cegah 
Stunting Penting”.

Disaat mengadakan Grebek 
ke keluarga stunting Plt Kadis 
P3APPKB beserta rombongan, 
sejumlah petugas, dari Jajaran 
Dinkes, UPT Puskesmas, Satgas 
Stunting, Kader Posyandu, serta 
dari staf Kelurahan Selat Utara 
juga ikut mendampingi ke ru-
mah keluarga stunting.

Lurah Selat Utara, Rahmat 
M. Noor, atas nama Pemerintah 
Kelurahan Selat Utara, men-
yampaikan terima kasihnya ke-
pada pihak DP3APPKB Prov. 
Kalteng dan Dinas P3APPKB 
Kab. Kapuas atas kunjungan 
dan perhatiannya khususnya, 
kepada warga Kelurahan Selat 
Utara, dan kegiatan ini sangat 
penting terutama bagi keluarga 
stunting dan sangat bermanfaat 

Saat Tim Satgas Stunting lakukan Grebek (Gerakan Berkun-
jung Ke Rumah Keluarga) Stunting di RT 6 Kelurahan Selat 

Utara Kec. Selat, Kab. Kapuas

sekali.
Sebagai laporan, sebelumnya 

di Kelurahan Selat Utara ada 4 
org anak berstatus stunting, dan 
kini Alhamdulillah tinggal 1 
org, karena ini merupakan tugas 
pendampingan dari pihak kelu-
rahan.

Rahmat M. Noor juga meng-
utarakan, sebelumnya pihak 
Kelurahan Selat Utara juga 
memberikan taliasih, sebab ini 
selalu menjadikan perhatian 
bagi kami, imbuhnya.

Sebelum mengakhiri tangga-
pannya Lurah Rahmat M Noor, 
“memohon kepada DP3APPKB 
kalau ada kegiatan forum anak 
di daerah, pihak Kelurahan Selat 
Utara berharap minta dilibatkan 
yah paling tidak ada kordinasi 
lah,” katanya.

Terlepas permasalahan ini, 
Kelurahan Selat Utara sela-
lu melakukan upaya pember-

dayaan masyarakat, membentuk 
forum remaja yang melibatkan 
para remaja dalam member-
ikan pendidikan positif bagi 
kalangan remaja, hal tersebut 
dilaksanakan untuk menum-
buh-kembangkan semangat, ser-
ta menambah wawasan pengeta-
huan bagi generasi muda. 

Yang pada prinsipnya belum 
punya pengalaman hidup da-
lam bermasyarakat yang setiap 
saat menyikapi perubahan si-
fat, sikap, dan suasana, sehing-
ga terkait itu Lurah Selat Utara 
menyampaikan, bahwa Kelura-
han Selat Utara setiap tanggal 
1 dan 2 pihaknya melaksanakan 
kegiatan forum remaja dimana 
kegiatan dimaksud didampingi 
dengan bimbingan yang diselin-
gi arahan materi terkait apa 
maksud dan tujuan tentang tu-
gas forum anak remaja tersebut. 
(Ahza)

baik, kami akan menyiapkan 
Piagam Penghargaan dan Had-
iah Pembinaan.

Selain itu kami dari pihak 
DPMD akan terus mendorong, 
memberdayakan dan membina 
Posyantek yang saat ini agar 
menjadi lebih baik lagi dan juga 
mengupayakan dalam waktu 
dekat ini untuk mereka terus be-
lajar dengan Posyantek terbaik 
dan berprestasi yang ada di daer-
ah lain, sehingga mereka dapat 
mengaplikasikan mengembang-
kan di daerah masing- masing.

Hal ini dilakukan untuk 
memicu keaktifan, menoreh-
kan prestasi, dan meningkatkan 
peran Posyantek sebagai wadah 
pengembangan dan penerapan 
TTG di desa.

Syaiful juga menuturkan, 
“Kami mengharapkan kedepan-
nnya Posyantek akan terus tum-
buh dan berkembang, memberi 
dampak posotif serta menjadi 
motor penggerak yang aktif, 
kreatif, dan inovatif baik di ting-
kat desa/ kelurahan sampai den-
gan tingkat kabupaten.”

“Tentunya kami juga memi-
liki keinginan suatu saat nanti 
adanya Posyantek Desa dari 
Kabupaten Kapuas yang akan 
mewakili Provinsi Kalimantan 
Tengah untuk berkompetisi dan 
meraih prestasi yang membang-
gakan di pentas Nasional,” tut-
upnya. (Ahza)

Serahkan Bantuan Alsintan, Wabup 
“Pemkab Sukabumi Terus

Dorong Produktivitas Pertanian”

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri menyerahkan bantu-
an cultivator yaitu alat dan mesin pertanian (Alsintan) kepada 

Kelompok Tani Karya Mukti Desa Tugu Bandung

Rakor Kewaspadaan Dini, Wabup 
Iyos “Menjaga Kondusivitas Daerah”

Sukabumi, SMN - Wakil Bu-
pati Sukabumi H. Iyos Somantri 
lakukan monitoring program 
pertanian sekaligus temu tugas 
penyuluh serta kelompok tani 
se-wilayah 3 Cicurug. Kegiatan 
dipusatkan di Balai Penyuluhan 
Pertanian (BPP) Kec. Kandun-
gan, Selasa (19/7/2022).

Agenda optimalisasi sek-
tor pertanian terus dilakukan 
Pemkab Sukabumi melalui Di-
nas Pertanian dengan tujuan 
meningkatkan kapasitas petani 
dan produktivitas hasil perta-
nian dengan memanfaatkan 
potensi berbasis kewilayahan 
serta menggunakan kemajuan 
teknologi.

Dalam temu tugas penyu-
luh dilakukan diskusi tentang 
masalah pertanian dan alterna-
tif solusinya, sehingga masing 
masing penyuluh bisa berbagi 
pengalaman dan teknik penyele-
saian masalah. termasuk pemba-
hasan  penyakit mulut dan Kuku 
(PMK) atau Foot and Mouth 
Disease (FMD) pada hewan dan 
cara pencegahannya.

Wabup menyebutkan bah-
wa pembinaan penyuluh yang 
ada di wilayah 3 Cicurug mer-
upakan program penting  bagi 
peningkatan kapasitas, berbagi 
pengalaman, dan kemampuan 
menerapkan alternatif solusi un-
tuk mengatasi masalah-masalah 
pertanian dan peternakan.

“Kita monitoring langsung 

kelapangan melihat pro-
gram-program pertanian, salah 
satunya yang ada di Desa Cipeu-
teuy,” ungkap Wabup.

Selain agenda monitoring, 
tambah Wabup, pertemuan den-
gan penyuluh dan kelompok tani 
intinya untuk bersilaturahmi dan 
menguatkan sinergitas.

“Harapannya melalui sinergi-
tas dan kolaborasi khususnya 
di bidang pertanian dan peter-
nakan dapat mendorong visi 
misi peningkatan produktivitas 
melalui agribisnis dan pariwisata 
berkelanjutan, dimana penyuluh 
berperan penting dalam pelak-
sanaan program pertanian di Ka-
bupaten Sukabumi,” tambahnya.

Diketahui peningkatan kapa-
sitas petani, produktivitas perta-
nian, serta pemenuhan informasi 

dan kemitraan tersebut sesuai 
dengan fungsi komando strategis 
pembangunan pertanian. 

Pada kesempatan itu diberi-
kan bantuan cultivator yaitu alat 
dan mesin pertanian (Alsintan) 
yang digunakan untuk pengo-
lahan tanah sekunder yang ber-
fungsi mempermudah pekerjaan 
petani dengan tujuan memberan-
tas tanaman pengganggu, mem-
perbaiki aerasi tanah serta mem-
pertahankan kadar air tanah, 
memacu kerja mikroorganisme 
serta mengembangkan penye-
diaan unsur hara dalam tanah.

Bantuan Alsintan cultivator 
tersebut diserahkan oleh Wakil 
Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri kepada Kelompok Tani 
Karya Mukti Desa Tugu Band-
ung. (Roby)

Sukabumi, SMN - Wakil Bu-
pati Sukabumi H. Iyos Somantri 
membuka rapat koordinasi tim 
kewaspadaan dini daerah bersa-
ma Komunitas Intelijen Daerah 
(Kominda) di Pendopo, Rabu, 20 
Juli 2022. Rakor tersebut sebagai 
bentuk ikhtiar dalam pendetek-
sian dini dan mengantisipasi hal 
yang tak diinginkan di daerah.

“Kita berkumpul dalam ikh-
tiar antisipasi yang disebut de-
teksi dini,” ujarnya. 

Maka dari itu, H. Iyos me-
minta masukan dari Kominda. 
Hal itu untuk mengambil kesi-
mpulan dan rekomendasi untuk 
langkah kegiatan Forkopimda.

“Masukan yang disampaikan 
akan dielaborasi, kolaborasi, dan 
koordinasikan. Terpenting kon-
dusivitas tetap terjaga,” ucapnya.

Apalagi, Kabupaten Sukabu-
mi sampai saat ini masih kondu-
sif. Semua itu berkat kepiawaian 
Kominda. 

“Jangan sampai ada ge-
jolak-gejolak yang lebih jauh. 

Berkat Kominda, Kabupaten 
Sukabumi sampai hari ini kondu-
sif,” ungkapnya.

Kepala Badan Kesbangpol 
Kabupaten Sukabumi Tri Ro-
madhono menambahkan, ke-
giatan ini dilaksanakan untuk 

kewaspadaan dini yang meliputi 
deteksi, indentifikasi, hingga 
analisa.

“Kegiatan ini pun untuk 
meningkatkan koordinasi dan 
komunikasi antar instansi,” 
pungkasnya. (Roby)

Wabup “Pemda Harap LVRI Senantiasa
Bersinergi dalam Ikhtiar Pembangunan Daerah”

Sukabumi, SMN - Wakil Bu-
pati Sukabumi H. Iyos Somantri 
menghadiri pelantikan pengurus 
DPC Legiun Veteran Republik 
Indonesia (LVRI) Kabupaten 

Sukabumi di Pendopo, Kamis, 
21 Juli 2022. Dimana, LVRI 
Kabupaten Sukabumi saat ini 
diketuai oleh Kapten (Purn) H. 
Kamas.

H. Iyos mengatakan, ke-
beradaan LVRI sangat mem-
bantu pemerintah daerah dalam 
menjalankan program pemban-
gunan dan kemasyarakatan.

“Ide dan pemikirannya sangat 
kami nantikan. Kreatifiitas bapak 
ibu sangat bermanfaat bagi kami 
di pemerintah daerah,” ujarnya.

Maka dari itu, Pemda sangat 
berharap terjalin sinergitas yang 
lebih erat dengan LVRI dalam 
ikhtiar membangun Kabupaten 
Sukabumi yang sangat luas ini. 

“Mari berkolaborasi dalam 
rangka mewujudkan visi-misi 
Kabupaten Sukabumi,” ucapnya.

Maka dari itu, H. Iyos mengu-
capkan selamat kepada pengurus 
baru yang telah dilantik. Selain 
itu, H. Iyos pun berterima kasih 
kepada pengurus lama yang tel-
ah memajukan roda organisasi 
LVRI. 

“Semoga yang telah dilantik 

diberikan kesehatan, kekuatan 
dan bisa melaksanakan amanah 
untuk melaksanakan tugas kese-
harian sebagai pengurus LVRI,” 
ungkapnya.

Wakil Ketua DPD LVRI Jabar 
Brigjen Purn Darmawi Choidir 
mengatakan, pergantian pengu-
rus merupakan hal biasa. Hal 
itu dilakukan untuk penyegaran 
organisasi sehingga bisa melak-
sanakan tugas yang lebih baik. 

Pengurus baru harus memba-
wa angin segar bagi organisasi. 
Di bawah ketua baru, LVRI haris 
bisa berjalan lebih baik lagi dan 
berpegang teguh saling asah, sa-
ling asih, dan saling asuh,” ung-
kapnya.

Dirinya mengingatkan, LVRI 
untuk ikut berperan aktif mengi-
si kemerdekaan dan mempertah-
ankan NKRI dengan semangat 
pengabdian yang berlandaskan 
pancasila dan UUD 45. 

“Semua itu tentu saja di-
dorong kesadaran dan tanggu-
ngjawab sebagai warga negara 
yang baik. Veteran RI harus 
siap melaksanakan perannya 
dalam mewariskan nilai-nilai 
juang UUD 45 kepada generasi 
penerus,” bebernya.

Ketua DPC LVRI Kab Suk-
abumi Kapten (Purn) H. Kamas 
mengaku berterima kasih atas 
kepercayaannya terhadapnya. 
Sehingga, dirinya memimpin 
veteran di Kabupaten Sukabumi.

“Bimbing kami yang ada di 
Kabupaten Sukabumi dalam 
memimpin organisasi ini,” pung-
kasnya.

Dalam kesempatan tersebut, 
dilakukan juga pelantikan pen-
gurus Persatuan Istri Veteran 
Republik Indonesia (Piveri) Ka-
bupaten Sukabumi. Dimana, istri 
Kapten (Purn) H. Kamas menja-
di ketua. (Roby)

Prosesi pelantikan pengurus DPC Legiun Veteran Republik 
Indonesia (LVRI) Kabupaten Sukabumi di Pendopo, Kamis, 21 

Juli 2022

Wakil Bupati Sukabumi H. Iyos Somantri saat membuka rapat 
koordinasi tim kewaspadaan dini daerah bersama Komunitas 

Intelijen Daerah (Kominda) di Pendopo, Rabu, 20 Juli 2022
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sanksi termasuk pemblokiran 
bagi mereka yang mangkir 
mendaftar. Hingga hari ini, dua 
hari setelah pendaftaran ditutup 
pada 20 Juli 2022, nama Google 
belum ada. Namun pihak Ke-
menterian Kominfo memastikan 
perusahaan telah melakukan 
pendaftaran.

Selain Google, sebenarnya 
ada beberapa pilihan mesin pen-
carian lain. Sayangnya, dari 6 
mesin pencari alternatif hanya 
Yandex yang sudah terdaftar se-
bagai PSE di Kominfo.

Enam mesin pencari peng-
ganti Google

Berikut 6 mesin pencari alter-
natif Google, dirangkum CNBC 
Indonesia, Jumat (22/7/2022):

1. Bing
Bing menggantikan MSN 

Search pada 2009. Saat debut 
hanya memiliki pangsa pasar 
8,4% lalu dengan cepat melewa-
ti 10%.

Penambahan ini membuat 
Bing jadi pesaing nyata, di 
semua produk serta proper-
ti Microsoft pangsa pasarnya 
mendekati 25,7%.

2. Baidu
Baidu didirikan pada tahun 

2000 dan menjadi yang paling 
dominan di China dengan leb-
ih 69,55%. Berbanding dengan 
Google yang hanya menganton-
gi 3,76%.

Di China, Baidu mendukung 
3,3 miliar pencarian per hari. 

onal (Rapimnas) SMSI di Mar-
kas Besar Angkatan Darat RI, 
Jalan Juanda Jakarta, Kamis 
(21/7/2022). 

Selain Ketua Umum SMSI 
Firdaus dan para pimpinan 
SMSI dari berbagai provinsi, 
hadir pula Ketua Dewan Pertim-
bangan SMSI Budiman Sudjat-
miko dan dua anggota Dewan 
Pertimbangan SMSI, Bona 
Ventura Sulistiana dan Drs KH 
M Ma’shum Hidayatullah MM, 
Dewan Penasehat Ervik Ary Su-
santo, Ketua Umum PWI Pusat 
Atal S Depari, dan Danjen Ko-
passus Mayjen TNI H Iwan Se-
tiawan SE, MM. 

Lebih lanjut Azyumardi 
menjelaskan, jurnalisme ber-
ketuhananlah yang menumbuh-
kan persaudaraan dan toleran-
si, sehingga berita-berita yang 
disajikan selalu berpijak pada 
kebenaran.

Media siber, menurutnya 
dapat menjangkau orang dan 
dapat mengajak warga berpar-
tisipasi yang bermakna untuk 
mewujudkan “democracy delib-
erative”.

Gagasan dan pemikiran 
Azyumardi sendiri tentang kein-
donesiaan banyak tersebar di-
mana-mana. 

Guru Besar Universitas Islam 
Negeri (UIN) Syarif Hidayat-
ullah Jakarta itu mengatakan 
bahwa rakyat Indonesia harus 
bersyukur memiliki Pancasila 
yang kemudian menjadi penye-
lamat dari bahaya kehancuran 
sebagaimana yang dialami oleh 
negara-negara muslim di Timur 
Tengah.

Dalam berbagai kesempatan 
Azyumardi menegaskan, pers 
sangat berperan dalam menjaga 
keutuhan dan kesatuan sosial. 
Karena itu pers harus mengh-
indari isu-isu yang dapat me-
mecah belah bangsa. 

“Pers jangan ikut mem-

buat kegaduhan, terlebih lagi 
menjelang Pemilu 2024 nanti. 
Pers sebaiknya menghadirkan 
narasi-narasi yang tidak me-
mecah-belah. Pilih diksi yang 
menyejukkan,” katanya.

Prof Azyumardi pernah men-
jadi Wartawan Panji Masyarakat 
(1979-1985), Dosen Fakultas 
Adab dan Fakultas Tarbiyah 
IAIN Syarif Hidayatullah, Ja-
karta (1992-sekarang), Guru 
Besar Sejarah Fakultas Adab 
IAIN Jakarta, dan Pembantu 
Rektor I IAIN Syarif Hidayatul-
lah, Jakarta (1998).

Ia juga merupakan orang 
Asia Tenggara pertama yang di-
angkat sebagai Professor Fellow 
di Universitas Melbourne Aus-
tralia (2004-2009), dan anggo-
ta Dewan Penyantun (Board of 
Trustees) International Islamic 
University Islamabad Pakistan 
(2004-2009). 

Prof Azyumardi Azra yang 
lahir di Lubuk Alung, Padang 
Pariaman, Sumatra Barat pada 
4 Maret 1955 itu memulai karier 
pendidikan tinggginya sebagai 
mahasiswa sarjana di Fakultas 
Tarbiyah IAIN Jakarta pada 
1982. Kemudian atas dukun-
gan beasiswa Fullbright, ia 
mendapakan gelar Master of Art 
(MA) pada Departemen Bahasa 
dan Budaya Timur Tengah, Co-
lumbia University tahun 1988. 

Ia mendapatkan beasiswa 
Columbia President Fellowship 
dari kampus yang sama, tetapi 
Azyumardi pindah ke Departe-
men Sejarah, dan memperoleh 
gelar MA pada 1989.

Pada 1992 ia memperoleh 
gelar Master of Philosophy 
(MPhil) dari Departemen Seja-
rah, Columbia University tahun 
1990, dan Doctor of Philosophy 
Degree dengan disertasi ber-
judul “The Transmission of Is-
lamic Reformism to Indonesia: 
Network of Middle Eastern and 

tawan yang menggunakan jasa 
porter menuju Rinjani.

“Para pengunjung ini akan 
turun di perbatasan TNGR, disana 
porter akan menyambut pendaki 
yang naik kereta gantung. Porter 

akan panen nanti, malah porter 
paling banyak dibutuhkan setelah 
kereta gantung ini jadi,” kata 
Rum, Rabu (20/7/2022).

Selain itu, lanjut Rum, adanya 
kereta gantung juga akan menyer-

Namun memang untuk luar neg-
ara itu pangsa pasarnya masih 
kecil.

3. Yandex
Mesin pencarian asal Rusia 

itu debut tahun 1997. Tahun 
2011 mereka telah go public di 
New York Stock Exchange. Di 
Rusia sendiri perusahaan itu 
memang cukup dominan. Yan-
dex mendukung sekitar 42,35% 
dari pencarian di seluruh negeri.

4. CC Search
Mesin pencarian ini cocok 

untuk pengguna yang mem-
butuhkan musik untuk video, 
gambar untuk posting blog. 
Hasil pencariannya berasal dari 
Soundcloud, Wikimedia, dan 
Flickr.

CC Search akan menampil-
kan hasil yang diberi label se-
bagai materi Creative Commons.

5. DuckduckGo
DuckduckGo diklaim tidak 

mengumpulkan atau menyimpan 
informasi pengguna. Artinya bisa 
melakukan pencarian tanpa kha-
watir dipantau lewat layar kom-
puter.

6. Yahoo
Mesin pencarian ini dibuat 

oleh David Filo dan Jerry Yang 
pada 1994. Yahoo cukup populer 
pada tahun 1990-an hingga awal 
2000an.

Layanan ini memang men-
galami penurunan popularitas 
sejak beberapa waktu lalu. Na-
mun jika menggunakan layanan 
lainnya seperti keuangan, olah 
raga, email dan Yahoo Answer 
akan menghasilkan hasil pencar-
ian lebih baik karena perusahaan 
menarik data dari layanan lainn-
ya. (cbnc)

Malay-Indonesian ‘Ulama in 
the Seventeenth and Eighteenth 
Centuries”. 

Tahun 2004, disertasinya 
yang sudah direvisi diterbitkan 
secara simultan di Canberra (Al-
len Unwin dan AAAS), Honolu-
lu (Hawaii University Press), dan 
Leiden, Negeri Belanda (KITLV 
Press). 

Kembali ke Jakarta pada 
1993, Azyumardi mendirikan 
sekaligus menjadi Pemimpin 
Redaksi Studia Islamika, sebuah 
jurnal Indonesia untuk studi Is-
lam. 

Pada 1994-1995 dia mengun-
jungi Southeast Asian Studies 
pada Oxford Centre for Islamic 
Studies, Oxford University, In-
ggris, sambil mengajar sebagai 
dosen pada St. Anthony College.

Azyumardi adalah seorang 
akademisi berprestasi, pemikir 
Islam progresif dan satu dari 
salah seorang cendekiawan mus-
lim “pendobrak” dan pembaharu. 

Kiprahnya selama ini di dunia 
pendidikan Islam menghasilkan 
inovasi-inovasi yang tidak per-
nah terpikirkan oleh orang lain. 
Salah satu hasilnya adalah

transformasi IAIN Syarif Hi-
dayatullah menjadi UIN Syarif 
Hidayatullah, dan menjadikan 
institusi pendidikan Islam bisa 
masuk ke dalam arus utama, 
menjadi lebih open-minded, 
berkualitas dan bermartabat di 
mata masyarakat.

Azyumardi terpilih sebagai 
Rektor UIN Syarif Hidayatullah 
Jakarta pada 1998 dan mengakh-
irinya pada 2006. Pada 2010 ia 
memperoleh titel Commander of 
the Order of British Empire, se-
buah gelar kehormatan dari Ker-
ajaan Inggris dan menjadi ‘Sir’ 
pertama dari Indonesia. 

Azyumardi menikah den-
gan Ipah Farihah dan dikaruniai 
empat anak, yakni Raushanfikri 
Usada, Firman El-Amny Azra, 
Muhammad Subhan Azra, dan 
Emily Sakina Azra. (ant)

ap tenaga kerja baru yang bisa 
dimanfaatkan oleh masyarakat 
setempat.

“Ini nantinya tentu akan ada 
dampak ekonomi terhadap mas-
yarakat setempat. Nanti kita yang 
akan kendalikan, Pemda sendiri 
yang akan mengendalikan itu 
nanti,” kata Rum.

Proyek pembangunan kereta 
gantung di bawah kaki Gunung 
Rinjani diketahui menelan angga-
ran mencapai Rp 2,2 triliun. Ber-
tambahnya nilai investasi yang 
awalnya mencapai Rp 600 miliar 
karena akan dilengkapi dengan 
fasilitas resort dan penataan ka-
wasan. (kmp)

MPAK Menghasilkan Lulusan yang 
Cakap, Profesional, Berkualitas, 
Mandiri, Kreatif, dan Inovatif

Jakarta, SMN – Dalam 
mempersiapkan para insan-in-
san Mahasiswa-Mahasiswi yang 
tangguh, mandiri, dan profes-
sional ini tentunya menjadi 
bagian perjuangan yang harus 
dilakoni perguruan tinggi di 
Indonesia, mengingat persain-
gan yang kian semakin ketat, 
walaupun kesempatan kian 
terbuka lebar. Hal inilah yang 
diinginkan betul-betul Program 
Pascasarjana untuk Magister 
Pendidikan Agama Kristen 
(MPAK) di Universitas Kristen 
Indonesia (UKI) yang dipimpin 
Ketua Program Studi (Kapro-
di) Dr. Djoys Anneke Rantung, 
STh., MTh., memiliki misi 
mengejawantahkan hal terse-
but. “Kami mengemban misi 
menjadi program studi yang 
bermutu, mandiri dan inovatif 
dalam bidang pendidikan, pe-
nelitian, dan pengabdian kepada 
masyarakat, baik dalam bidang 
manajerial, desain kurikulum, 
dan evaluasi Pendidikan Agama 
Kristen di Indonesia dan Asia 
sesuai nilai-nilai Kristiani dan 
Pancasila.

Bila bicara keunggulan dari 
MPAK yaitu, membentuk dan 

menghasilkan lulusan yang 
cakap dan profesional, berkual-
itas, mandiri, kreatif, dan inona-
tif, meningkatkan kualitas dan 
kapasitas sumber daya manusia 
PAK yang berkarakter dan ber-
visi pelayanan, memiliki iman 
yang teguh, dan wawasan luas. 
“Keunggulan lain yaitu mening-
katkan kualitas dan kapasitas 
pengabdian kepada masyarakat, 
serta mengembangkan kerjasa-
ma dengan institusi-institusi 
pendidikan dan lembaga-lem-
baga gerejawi dalam semangat 
oikumenis,” ujar Ketua Program 
Studi (Kaprodi) MPAK UKI, Dr. 
Djoys Anneke Rantung, STh., 
MTh saat ditemui Suara Media 
Nasional di Kampus Pascasarja-
na UKI, Jl. Dipenogoro No 84-
86 Jakarta Pusat Jumat (22/7).

Bicara peningkat Mahasiswa 
yang ingin meneruskan pendi-
dikannya di MPAK kata Djoys, 
setiap tahunnya semakin mening-
kat jumlah mahasiswa.  Karena 
semakin banyak peminat-pemi-
nat yang memang berkosentrasi 
di pendidikan agama Kristen. 

“Kenapa karena ini menja-
di satu kebutuhan di gereja dan 
sekolah-sekolah. Untuk teolo-

injauan ke lokasi pada Selasa 
(19/7/2022).

Kepala Satuan Polisi Pamong 
Praja (Satpol PP) Badung, I Gus-
ti Agung Ketut Suryanegara, 
mengatakan penutupan restoran 
dalam gua itu dilakukan karena 
tak adanya izin untuk membuat 
restoran di dalam gua.

“Itu yang pasti sudah tidak 
ada (izin) khusus di gua ini. 
Makanya, kami putuskan hari 
ini tidak boleh digunakan sampai 
izinnya lengkap,” ujarnya, Rabu 
(20/7).

Selain itu, Satpol PP Badung 
juga tengah melakukan kajian 
bersama instansi-instansi terkait 
soal status gua tersebut.

“Dari peninjauan ini, kesi-

mpulan yang diambil untuk ke-
giatan di Restoran The Cave di-
hentikan sementara karena kami 
ingin mendapatkan kajian dari 
instansi terkait, khususnya balai 
budaya apakah gua ini kategori 
alam atau cagar budaya, sehing-
ga dalam waktu secepatnya bisa 
diberikan rekomendasi,” ujar 
Ketut Suryanegara.

Dia menyebut apabila ha-
sil rekomendasi itu nantinya 
menyebutkan gua itu merupa-
kan cagar budaya, karena cagar 
budaya, merupakan peninggalan 
purbakala maka menjadi kewa-
jiban negara untuk menjaga ke-
lestariannya.

Andai ada kepastian hukum, 
mulai perizinan, rekomendasi 

dari pihak lingkungan hidup, dan 
balai budaya yang menyatakan 
bahwa restoran bisa dibangun 
di dalam gua maka rekomenda-
si agar restoran The Cave bisa 
beroperasi kembali akan diberi-
kan.

“Kalaupun itu nantinya murni 
bentukan alam maka kami juga 
ingin adanya kepastian, baik itu 
perizinan maupun dari segi kea-
manan,” katanya.

“Namun, kalau memang re-
komendasinya tidak layak dan 
tidak diperbolehkan ya kami pas-
tikan untuk tidak boleh restoran 
ini beroperasi,” dia menambah-
kan.

Ketut juga menyebut per-
izinan yang sebelumnya telah 

dikantongi pihak pengelola ada-
lah perizinan operasional untuk 
hotel dan restoran yang ada di 
area hotel. Restoran di dalam gua 
belum berizin.

“Untuk yang di dalam gua 
kami pastikan (izinnya) tidak ada 
karena yang gua ini tidak masuk 
dalam perizinan yang sebelumn-
ya,” kata dia.

“Oleh karena itu, kami pu-
tuskan mulai hari ini itu tidak 
boleh digunakan sampai izinnya 
lengkap. Dan, kami menunggu 
izin dari Dinas Perizinan, kalau 
semuanya layak dan lengkap 
baru kami mengeluarkan re-
komendasi untuk dapat dibuka 
kembali,” dia menambahkan. 
(dtk) lapangan umum, serta fasilitas 

sosial lainnya.
“Kedatangan kami di Kota 

Medan menjadi bukti komit-
men yang kuat dari pemerintah 
pusat dalam hal ini Kemente-
rian Dalam Negeri, untuk ber-
sama-sama seluruh pemangku 
kepentingan melakukan upa-
ya-upaya percepatan penyele-
saian relokasi Bandara Polonia 
Medan,” ujar Safrizal dalam 
keterangannya.

Dari total luas lahan kurang 
lebih 591,3 hektare dan hak 
pakai seluas 321,3 hektare, ku-
rang lebih seluas 260 hektare 
hingga saat ini masih dikuasai 
oleh masyarakat Kelurahan 
Sari Rejo Kecamatan Polonia 
Medan.

Dalam area tersebut terdapat 
sekitar 5.425 kepala keluarga 
dengan jumlah penduduk se-
banyak 24.000 jiwa.

Safrizal berujar, kantor 

BPN Kota Medan perlu segera 
melakukan kegiatan IP4T (In-
ventarisasi Penguasaan, Pemi-
likan, Penggunaan, dan Peman-
faatan Tanah) di Kelurahan Sari 
Rejo untuk mengetahui secara 
pasti subjek dan objek tanah 
beserta aspek-aspek lainnya.

“Ini agar proses perce-
patan penyelesaian perma-
salahan lahan eks Bandara 
Polonia berjalan lancar dan se-
suai ketentuan peraturan perun-
dang-undangan,” ujar Safrizal.

Safrizal mengatakan, tim 
juga telah melakukan koordina-
si dan konsolidasi, baik dengan 
Gubernur Sumatera Utara mau-
pun Walikota Medan termasuk 
turun ke lapangan bertemu 
camat dan lurah setempat.

Permasalahan eks Bandara 
Polonia sudah berlarut-larut 
dan belum kunjung usai.

Karena itu, dibutuhkan jami-
nan kepastian hukum bagi mas-

yarakat maupun seluruh pihak.
Safrizal menuturkan, se-

bagai bagian dari upaya men-
cari alternatif solusi penan-
ganan yang tepat, saat ini 
permasalahan tersebut tengah 
dianalisis lebih dalam.

Selain itu, dia mengatakan, 
dalam kunjungan tersebut tim 
juga sempat meninjau lokasi 
lahan pengganti untuk Lanud 
Soewondo.

Tim juga meninjau lokasi 
tanah untuk Bandara Lanud 
pengganti di lahan eks perke-
bunan seluas 1.170 hektare 
di lokasi baru yang jauh dari 
pemukiman di hamparan perak.

“Ini akan segera diukur oleh 
Kanwil BPN Provinsi Sumat-
era Utara mulai minggu depan 
pada tanggal 18 Juli 2022, dan 
semua proses ini kita kawal 
dari Tim Kemendagri untuk ke-
lancaran prosesnya,” pungkas 
Safrizal. (tn)

Kejari Memusnahkan 70
Kilogram Lebih

Narkoba di Bukittinggi
Bukittinggi, SMN - Kejak-

saan Negeri (Kejari) Bukitting-
gi, Sumatera Barat memusnah-
kan 70 kilogram lebih narkoba 
dari barang bukti perkara pidana 
umum yang telah berkekuatan 
hukum tetap.

Narkoba yang dimusnahkan 
terdiri dari 66,4 kilogram narko-
ba jenis ganja dan 4,2 kilogram 
jenis sabu-sabu. Pemusnahan 
dilakukan di halaman Kejari 
Bukittinggi, Rabu.

Kepala Kejari Bukittinggi 
Ferizal mengatakan pemusna-
han barang bukti narkoba itu 
merupakan komitmen aparat 
penegak hukum dalam memer-
angi dan memberantas pelaku 
penyalahgunaan narkotika.

“Ini merupakan tindak lanjut 
kami selaku eksekutor dalam 
menjalankan putusan penga-
dilan, untuk musnahkan barang 
bukti perkara pidana umum 
yang telah berkekuatan hukum 
tetap atau inkrah,” kata Ferizal.

Ia menyebutkan narkoba 

yang dimusnahkan berasal dari 
27 perkara narkotika dan tindak 
pidana umum lain yang sudah 
berkekuatan hukum.

“Rincian yang kami musnah-
kan barang bukti narkoba jenis 
sabu-sabu seberat 4.212,0972 
gram dan BB ganja sebanyak 
66.401,3248 gram,” kata dia.

Menurut Ferizal, pemusnah-
an juga dilakukan dalam rangka 
pelaksanaan Hari Bakti Adhyak-
sa ke-62 tahun 2022 diiringi 
dengan melalukan kegiatan ke-
masyarakatan.

“Tahun ini diangkat tema 
‘Kepastian Hukum, Humanis 
Menuju Pemulihan Ekonomi’, 
kegiatan yang dilakukan di an-
taranya bakti sosial dan program 
jaksa masuk sekolah,” katanya.

Wakil Wali Kota Bukittinggi 
Marfendi mengapresiasi kinerja 
luar biasa para aparat penegak 
hukum di Bukittinggi dengan 
banyak kasus kriminal yang 
dipecahkan dan diungkap dan 
berdampak pada penyelamatan 

generasi penerus bangsa.
“Selamat Hari Adhyaksa, se-

moga semakin jaya dan mening-
katkan supremasi hukum di 
Bukittinggi, terkait pemusnahan 
barang bukti ini, semakin ban-
yak barang bukti tentu semakin 
menyedihkan, karena ini men-
jadi bukti bahwa masih banyak 
kasus narkoba di Bukittinggi,” 
kata dia pula.

Menurutnya, ribuan warga 
terancam dengan masih adanya 
peredaran narkoba di Bukitting-
gi, butuh ketahanan yang luar 
biasa, pemusnahan barang buk-
ti ini menjadi wujud keseriusan 
Bukittinggi untuk memberantas 
masalah narkoba.

“Kita butuh kolaborasi yang 
kuat untuk memerangi narkoba 
ini, kita bisa mulai dari keluar-
ga, sehingga kedekatan orangtua 
dan anak menjadi tameng perta-
ma dalam menjauhkan diri dari 
bahaya narkoba, Bukittinggi 
perang terhadap narkoba,” ka-
tanya lagi. (ant)

gi- teologi sudah banyak. Akan 
tetapi untuk yang konsen di pen-
didikan agama Kristen masih 
sedikit. Sedangkan kebutuhan 
disekolah juga di gereja sangat 
membutuhkan. Apa lagi UKI di 
MPAK profil lulusan memang 
ahli di bidang pendidikan agama 
Kristen. Pendidikan agama Kris-
ten menjadi manajer pendidikan 
agama Kristen, mendesain kuri-
kulum pendidikan agama Kris-
ten dan mengevaluasi. Jadi ini 
sebenarnya pendidikan agama 
Kristen ini menjadi kebutuhan. 
Baik di sekolah maupun gereja. 
Kenapa, banyak gereja-gereja 
bukan kita bilang tidak tau mer-
eka mendesain kurikulum di ge-
reja tetapi mungkin untuk yang 
ahli masih sedikit. Yang penting 
di gereja bisa berkotbah, meny-
usun jadwal, padahal ada hal-hal 
yang sangat spesifik bicara soal 
kurikulum di gereja. Kurikulum 
anak sekolah minggu, remaja, 
pemuda, sampai orang dewasa, 
keluarga, bahkan ada yang sesuai 
dengan kategori kategori yang 
ada, urainya. 

Untuk setiap mata kuliah 
yang diberikan lanjut Dr. Djoys 
Anneke Rantung, STh., MTh, 
diharapkan ada seminar-seminar 
atau sekarang ini Webinar seh-
ingga mahasiswa ini bisa prak-
tek kelapangan bagaimana ilmu 
yang mereka dapatkan selama 
pembelajaran mereka praktekan 
memberikan kepada masyarakat 
bahwa ini yang didapatkan. Dan 
menjawab tantangan , masalah 
yang ada di masayarakat le-
wat diskusi, dalam webinar itu. 
Kemudian lanjuta Dia, melatih 
kemampuan koknitif mahasiswa 
bisa menulis artikel dan jurnal. 
Dan penelitian dan semakin 
meningkat. 

Kalau bicara kualitas tentu 
meningkat kata Djoys. Setiap 

mahasiswa dilatih belajar. Di 
MPAK ini para dosen belajar ti-
dak sekedar dosen itu monolog, 
tetapi belajar secara holistic, 
interaktif, dalam diskusi-diku-
si dan mencari mencari mas-
alah-masalah.

“Kita berikan tema-tema ke-
pada mereka. Mereka terlibat 
dalam diskusi kemudian mereka 
sampaikan di kelas presentase. 
Akhir perkulihan mereka mera-
mu kemudian menjawab den-
gan antara teori dengan masalah 
dilapangan kemudian mereka 
praktekan dengan bentuk webi-
nar sehingga meningkat mutu 
pembelajarannya. Baik secara 
koknitif, akfektif, spikamator-
ik, hasil mereka itu meningkat. 
Jadi ketika mereka lulus, mereka 
sudah siap untuk bekerja. Men-
jadi desainer-desainer kuriku-
lum-kurikulum,” tegasnya.

Untuk bicara mutu SDM UKI 
semakin di pertahankan dan dit-
ingkatkan terutama yang ahli 
bidang pendidikan agama Kris-
ten, ahli di bidang pendidikan ag-
ama Kristen. Sedangkan kualitas 
untuk pengajarnya sendiri sudah 
sangat berkualitas. Apa lagi di 
prodi MPAK sudah berkuliatas 
mutunya sehingga mahasiswa 
yang datang ke Magister Pendi-
dikan Agama Kristen (MPAK) 
di Universitas Kristen Indone-
sia (UKI) khususnya sudah tau 
kualitas pengajarnya. Sehingga 
ketika merekrut dosen itu harus 
selektif. Karena ini sebagai ujung 
tombak di bidang pendidikan 
nantinya dalam mengajar.

“Kita bersaing berkompetesi 
yanga banyak STT diluar sana 
tetapi kita khusus di MPAK apa 
lagi kita di bawah perguruan 
tinggi UKI yang yang sekarang 
sudah unggul. Inilah yang menja-
di perlu diperhatiakn secara na-
sional,” pungkasnya. (parulian)

Ketua Program Studi (Kaprodi) MPAK UKI, Dr. Djoys Anneke 
Rantung, STh., MT
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Kembali Cetak Rekor MURI
Nunukan, SMN - Gubernur 

Kalimantan Utara (Kaltara) Drs. H. 
Zainal A. Paliwang, SH, M.Hum, 
mengunjungi wilayah perdalaman 
di Desa Binter Samunti, Keca-
matan Lumbis Ogong, Kabupaten 
Nunukan, Selasa (12/7).

Kehadiran Gubernur beserta 
tamu undangan lainnya disambut 
tarian selamat datang oleh mas-
yarakat Adat Dayak Agabag dan 
pengalungan syal oleh Bupati Nu-
nukan, Asmin Laura Hafid.

Kunjungan ini bentuk partisi-
pasi Gubernur dalam memenuhi 
undangan acara pesta Ilau dan 
Mubes Dayak Agabag ke-IX Ta-
hun 2022, yang dipenuhi dengan 
beragam penampilan seni budaya 
masyarakat setempat.

Antusiasme dipertontonkan 
orang nomor satu di Kaltara ini 
ketika ikut berbaur bersama mas-
yarakat setempat menarikan tarian 

Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
mengangkat piagam Rekor MURI bersama masyarakat Dayak 
Agabag di Lumbis Ogong, Kabupaten Nunukan, Selasa (12/7)

Anak Muda Motor Penggerak Ekonomi Bangsa
Tanjung Selor, SMN – Saat 

ini penduduk usia produktif di 
Kalimantan Utara didominasi oleh 
penduduk usia muda dan prima 
(generasi Z dan Y/milenial). 

Berbagai masalah yang ada 
pada generasi muda harus segera 
diatasi agar mereka bisa berkon-
tribusi maksimal sebagai motor 
penggerak ekonomi bangsa.

Merujuk pada data Badan Pu-
sat Statistik (BPS) Kalimantan 
Utara, penduduk Kaltara tahun 
2020 didominasi penduduk usia 
produktif, meliputi mereka yang 
berusia 15 – 64 tahun. 

Prosentase penduduk usia pro-
duktif Kaltara pada tahun 2020 
mencapai 70,13 persen. Atau lebih 
dari dua per tiga penduduk dari to-
tal penduduk.

Gubernur Kalimantan Utara, 
Drs H Zainal A Paliwang SH, 
M.Hum mengungkapkan, domi-
nasi penduduk usia produktif terse-
but sudah terjadi sejak tahun 2010. 
Saat itu, prosentase usia produktif 
Kaltara sebesar 64,89 persen. 

“Dengan demikian, selama 10 
tahun, penduduk usia produktif tel-
ah meningkat sekitar 5,24 persen,” 
kata Gubernur saat mengurai data 
statistik, beberapa waktu lalu.

Ia mengungkapkan, mening-
katkan penduduk pada usia pro-
duktif merupakan sinyal positif 
memasuki bonus demografi. Dipa-
parkannya, bonus demografi mer-

upakan kondisi perubahan struktur 
umur penduduk sebagai akibat 
dari proses transisi demografi, yai-
tu penurunan angka kelahiran dan 
angka kematian. 

“Penurunan angka kelahiran 
akan menyebabkan penurunan 
jumlah penduduk umur kurang 
dari 15 tahun, yang kemudian 
diikuti dengan penambahan pen-
duduk usia produktif 15-64 tahun 
sebagai akibat banyaknya kelahi-
ran di masa lalu,” jelas Gubernur.

Dimana banyaknya penduduk 
usia produktif menawarkan berb-
agai peluang menarik. Meski de-
mikian, bonus demografi layaknya 
pisau bermata dua.

“Karena itu, peluang yang ada 
harus bisa dimanfaatkan. Sehingga 
munculnya bonus demografi ha-
rus memberikan kontribusi positif 
bagi masyarakat Kaltara,” terang-
nya. 

Bonus demografi biasanya ha-
nya terjadi satu atau dua dekade 
saja. Karena dengan berjalannya 
waktu, penduduk lansia akan terus 
bertambah, sehingga rasio keter-
gantungan akan meningkat kem-
bali.

Dari proyeksi penduduk 
2015-2045, struktur penduduk di 
Provinsi Kalimantan Utara hingga 
tahun 2045 masih akan didominasi 
penduduk usia produktif.

Walaupun demikian, provinsi 
ke 34 ini juga harus bersiap menu-

Penduduk usia muda mendominasi penduduk usia produktif di Provinsi Kalimantan Utara. 
Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum melakukan swafoto bersama maha-

siswa KKN Universitas Borneo Tarakan beberapa waktu lalu

Nunukan, SMN – Gubernur 
Kaltara, Drs. H. Zainal A Paliwang 
S.H., M.Hum mengajak seluruh 
masyarakat Kaltara untuk dapat 
menggunakan energi listrik secara 
bijak. Hal ini disampaikannya saat 
melakukan penyerahan simbolis 
bantuan pasang baru listrik gratis 
dari Pemprov Kaltara kepada mas-
yarakat Kelurahan Nunukan Barat. 

Menurutnya, hemat energi ban-
yak memberikan manfaat. Salah 
satunya ialah agar bahan bakar fos-
il yang tidak dapat diperbarui tetap 
bisa dinikmati dalam jangka waktu 
yang cukup lama. Karena itu, den-
gan menghemat listrik, masyarakat 
dapat berperan untuk mengurangi 
penggunaan bahan bakar fosil agar 
tidak cepat habis. 

Tidak hanya itu, Gubernur juga 
mengajak masyarakat agar tidak 
asal melakukan perubahan terh-
adap instalasi listrik yang sesuai 
standar. Di mana, ini dilakukan 
bertujuan untuk menghindari ter-
jadinya arus pendek (korsleting) 
listrik yang dapat berdampak 
negarif bagi masyarakat. 

“Oleh sebab itu, saya meminta 
masyarakat jika ingin melakukan 
perubahan terhadap instalasi listri-
knya, dapat langsung menghubun-
gi atau berkonsultasi lebih dahulu 

kepada yang lebih ahli, dalam hal 
ini teknisi listrik,” terang Gubernur 
seraya melihat langsung rumah 
warga penerima bantuan, Selasa 
(19/7).

Dari program bantuan pasang 
baru listrik gratis ini, Gubernur 
menyebut upaya yang dilakukan 
Pemprov Kaltara adalah me-
menuhi kebutuhan listrik, khusus-
nya bagi masyarakat yang diang-
gap kurang mampu. Pemenuhan 
kriterianya pun, kata Gubernur 
sudah memenuhi standar sesuai 
dengan ketentuan yang berlaku.

“Seperti kita ketahui, bahwa 
di Kaltara masih banyak warga 
kurang mampu yang belum memi-
liki sambungan instalasi rumah 
dengan sumber listrik dari PLN,” 
katanya. 

Seperti diketahui, tahun ini 
Pemprov Kaltara memberikan 
bantuan pasang listrik gratis ke-
pada 50 kepala keluarga (KK) 
kurang mampu, baik itu sesuai 
data terpadu kesejahteraan social 
(DTKS) maupun yang belum ter-
daftar. Gubernur menyebut, ban-
tuan pasang listrik gratis ini terdiri 
dari pengadaan dan pemasangan 
KWH meter berdaya 900 kilo volt 
ampere dan kelengkapannya. 

“Sistemnya, 3:1:1 meliputi tiga 

Gubernur Ajak Masyarakat Gunakan 
Listrik Secara Bijak

Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
meninjau langsung warga salah satu penerima bantuan pas-

ang baru listrik gratis di Kelurahan Nunukan Barat, Kabupaten 
Nunukan, Selasa (19/7)

Jakarta, SMN - Presiden RI, 
Ir. H. Joko Widodo (Jokowi) kem-
bali menunjukkan keseriusannya 
dalam mendukung percepatan 
pembangunan Kawasan Industrial 
Park Indonesia (KIPI) Tanah Kun-

ing-Mangkupadi. 
Itu ditunjukkan dengan pe-

manggilan sejumlah menteri dari 
Kabinet Indonesia Maju oleh 
Presiden ke Istana Merdeka, Ja-
karta pada Senin (11/7) lalu. Ter-

masuk Gubernur Kalimantan 
Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A 
Paliwang, SH,. M.Hum juga harus 
pada rapat terbatas itu.

Gubernur mengatakan, hal 
yang utama di sini adalah Presiden 

Tindaklanjuti Arahan Presiden,
Gubernur Temui Sejumlah Menteri

Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
bertemu Menhub RI Budi Karya Sumadi untuk membahas 

percepatan pembangunan KIPI Tanah Kuning-Mangkupadi

ingkatan kesejahteraan, kesehatan, 
pendidikan, dan bidang lain yang 
akan menentukan kualitas sumber 
daya manusia Indonesia di masa 
depan,” jelasnya.

Sedangkan pada bidang pendi-
dikan, ia meminta agar dinas terkait 
agar mampu menekan angka putus 
sekolah. Anak-anak yang putus se-
kolah dapat diakibatkan oleh beber-
apa faktor, seperti anak-anak yang 
terpaksa bekerja untuk membantu 
perekonomian keluarga, minat un-
tuk bersekolah rendah, perhatian 
orang tua yang kurang, maupun 
fasilitas belajar yang kurang men-
dukung.

Kesehatan anak juga perlu men-
jadi perhatian pemerintah, salah sat-
unya adalah permasalahan stunting.

Balita stunting termasuk mas-
alah gizi kronik yang disebabkan 
oleh banyak faktor seperti kondisi 
sosial ekonomi, gizi ibu saat hamil, 
kesakitan pada bayi, dan kurangn-
ya asupan gizi pada bayi.

“Stunting merupakan ancaman 
utama terhadap kualitas manusia 
Indonesia, termasuk di Kaltara, ini 
juga menjadi ancaman terhadap 
kemampuan daya saing bangsa,” 
jelasnya. 

Hal ini dikarenakan anak stunt-
ed, bukan hanya terganggu per-
tumbuhan fisiknya saja, melaink-
an juga terganggu perkembangan 
otaknya. Anak yang saat balita 
mengalami stunting, dikhawatir-

kan berdampak terhadap kualitas 
produktivitasnya saat dewasa ke-
lak.

Ini juga dapat menjadi an-
caman pada era bonus demografi 
di Kalimantan Utara.

“Karena itu, perencanaan dan 
persiapan yang matang dalam 
dunia pendidikan, dukungan kese-
hatan, serta terpenuhinya hak-hak 
anak akan membentuk generasi 
yang berdaya saing. Selain itu juga 
menjadi investasi yang bernilai 
tinggi bagi pembangunan Provinsi 
Kalimantan Utara pada masa men-
datang,” jelasnya.

Gubernur juga mengingatkan 
perangkat daerah terkait agar kes-
empatan emas dari adanya bonus 
demografi yang datang perlu di-
manfaatkan dengan semaksimal 
mungkin.

Oleh karena itu, instansi pemer-
intah daerah perlu merumuskan 
dan kemudian mengimplementa-
sikan berbagai kebijakan yang pro 
dengan pembangunan kualitas ma-
nusia, khususnya pada penduduk 
usia produktif.

“Ketenagakerjaan merupakan 
salah satu masalah pembangu-
nan yang paling krusial. Peran 
penduduk usia produktif dalam 
ketenagakerjaan harus terus dit-
ingkatkan. Untuk itu, kualitas pen-
duduk usia produktif yang bekerja 
perlu terus ditingkatkan,” bebernya. 
(dkisp)

titik lampu, 1 stop kontak dan 1 set 
arde (pentanahan) serta sertifika-
si laik operasi (SLO) dan nomor 
identitas instalasi tenaga listrik 
(NIDI),” sebutnya. 

Karena itu, Gubernur berteri-
ma kasih terhadap dukungan dari 
pemerintah setempat hingga ketua 
RT. Dengan memfasilitasi kelom-
pok masyarakat sehingga dapat 
mengajukan usulan permohonan 
bantuan listrik gratis kepada Pem-
prov Kaltara. “Setiap tahunnya 
kita selalu programkan bantuan 
listrik gratis ini. Dan memang ta-
hun ini kita serahkan di Kabupaten 
Nunukan,” tuturnya. 

Selain program bantuan listr-
ik gratis, Pemprov Kaltara juga 
melakukan upaya lain untuk mem-
percepat pemerataan akses kelistri-
kan. Misalnya, denga membangun 
pembangkit listrik tenaga surya 
(PLTS) untuk desa-desa yang 
belum terjangkau jaringan listr-
ik PLN. “Kemudian melakukan 
pemasangan lampu tenaga surya 
hemat energi (LTHSE) untuk daer-
ah 3T serta pembangunan jaringan 
distribusi transmisi,” terangnya. 

Merujuk pada data pemerataan 
akses kelistrikan pada Dinas Ener-
gi Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Kaltara, rasio elektrifikasi pada 
Maret 2022 berada pada angka 
83,59 persen. Artinya masih ada 
belasan persen, untuk agar seluruh 
masyarakat Kaltara benar-benar 
menikmati sambungan listrik dari 
PLN. 

“Melihat kondisi tersebut, 
Pemprov Kaltara telah mempro-
gramkan pemasangan dan pen-
yambungan instalasi listrik untuk 
keluarga kurang mampu secara 
gratis,” jelasnya. 

Pemasangan instalasi listrik, 
lanjut Gubernur merupakan salah 
satu upaya pemerataan akses kelis-
trikan hingga ke pelosoo Provinsi 
Kaltara. Di mana target rasio elek-
trifikasi daoat tercapai 100 persen 
pada tahun 2026. “Ini merupakan 
cita-cita kita untuk mewujudkan 
energi berkeadlian di seluruh 
Kaltara,” jelasnya. (dkisp)

Turut hadir dalam acara terse-
but Anggota DPR RI Dedi Yefri 
Hanteru Sitorus, Wakil Ketua 
DPRD Kaltara Andi Akbar, Presi-
den Majelis Adat Dayak sekaligus 
anggota DPD RI Martin Billa, 
serta unsur Forum Komunikasi 
Pimpinan Daerah (Forkompim-
da).

Menurutnya, merupakan suatu 
kebanggaan dapat menyaksikan 
langsung pesta Ilau Dayak Agab-
ag yang berlangsung sejak 11 Juli 
2022 hingga 15 Juli 2022. Kare-
na hal tersebut ia sampaikan rasa 
terima kasih khusus kepada mas-
yarakat Adat Dayak Agabag.

“Kita ketahui bersama ini 
merupakan salah satu tradisi dan 
budaya yang ada di Kaltara, dan 
harus kita lestarikan bersama. 
Semoga kegiatan ini dapat mem-
berikan dampak yang positif dan 
semoga kesenian Dayak Agabag 
dapat terus dilestarikan sampai ke 
anak cucu kita nantinya” imbuhn-
ya dalam sambutan.

Gubernur bangga atas terlak-
sananya pertunjukan seni budaya 
Dayak Agabag yang menjadi to-
rehan prestasi yang akan tercatat 
dalam pencatatan MURI sebagai 
karya peradaban dan kebudayaan 
bangsa Indonesia di Bumi Kali-
mantan pedalaman dan perbatasan 
Indonesia-Sabah Malaysia.

“Dan bersyukur hari ini dari 
MURI sudah menyerahkan tiga 
sertifikat MURI nasional dan dun-
ia,” ujarnya.

Harapannya, pelaksanaan 
seluruh rangkaian agenda besar 

masyarakat Adat Dayak Agabag 
ini dapat berjalan dengan lancar 
tanpa dan tanpa kendala satu apap-
un.

“Saya juga mengharapkan agar 
melalui musyawarah besar yang 
menjadi bagian dari kegiatan Ilau 
ini akan terbentuk kepengurusan 
Dayak Agabag yang dapat mem-
berikan dampak positif bagi keber-
langsungan Suku Dayak Agabag 
dan melalui Mubes ini akan dapat 
tersusun program kerja yang dapat 
dilaksanakan serta mufakat dari 
hasil musyawarah ini dapat ber-
manfaat bagi seluruh kalangan,” 
harapnya.

Gubernur mengajak peran mas-
yarakat Adat Dayak Agabag untuk 
mengisi pembangunan di wilayah 
perbatasan. Karena disadari bah-
wa pembangunan di Kaltara tentu 
tidak akan dapat terwujud secara 
maksimal bila hanya dilakukan 
oleh pemerintah saja.

“Kami memerlukan berbagai 
masukan positif dari para tokoh 
adat Dayak Agabag sebagai salah 
satu suku asli di Kalimantan, yang 
tentu sangat mencintai dengan tu-
lus tanah leluhurnya,” jelasnya.

“Karena itu, mari bersinergi 
bersama membangun Kaltara se-
bagai rumah kita bersama untuk 
dapat selalu Berubah, Maju dan 
Sejahtera,” tambahnya.

Peserta acara pesta Ilau dan 
Mubes Dayak Agabag ke-IX ini 
dihadiri 5000 orang yang terb-
agi dari kontingen Sembakung, 
kontingen Lumbis, kontingen 
Sebuku, kontingen Tulin Onsoi, 
kontingen Sembakun Atulai, dan 
Sabah Malaysia. Selain itu dihad-
iri pula perwakilan suku Dayak 
se-Kalimantan. (dkisp)

sangar serius untuk pembangunan 
KIPI di Kaltara ini. Apalagi pada 
21 Desember 2021 lalu Presiden 
secara langsung sudah melakukan 
groundbreaking salah satu mega 
proyek di provinsi ke-34 ini. 

“Beliau (Presiden, Red) moni-
tor bahwa masih banyak kendala. 
Sehingga beberapa menteri terkait 
dikumpulkan dan beliau memerin-
tahkan semua dokumen dan proses 
administrasi harus selesai atau klir 
akhir bulan ini,” ungkapnya.

Menindaklanjuti arahan pres-
iden tersebut, Gubernur langsung 
bergerak cepat mengunjungi ke-
menterian. Salah satu kementeri-
an yang dituju Kementerian Per-
hubungan (Kemenhub), Kamis 
(14/7). 

“Saya berdiskusi langsung 
dengan Pak Budi (Menhub) un-
tuk menindaklanjuti arahan Bapak 
Presiden di Istana Merdeka beber-
apa waktu lalu,”jelas Gubernur. 

Di mana pemerintah men-

dorong percepatan pemenuhan in-
frastruktur seperti pelabuhan khu-
sus atau juga dermaga yany akan 
berproses untuk dibangun pada 
awal Agustus 2022 mendatang. 
Tujuannya, untuk melancarkan 
proses masuknya material yang 
akan digunakan untuk pembangu-
nan di KIPI

“Ini penting, karena kalau tidak 
bisa masuk alat-alat, bagaimana 
mau membangun di, sana,” kata 
Gubernur. 

Oleh karena itu, semua kemen-
terian yang terkait atau yang terli-
bat dalam pembangunan Proyek 
Strategis Nasional (PSN) ini harus 
pro aktif untuk membantu proses 
percepatan penyelesaian sejumlah 
dokumen yang dibutuhkan.

“Kalau dari kita, yang disam-
paikan ke Presiden dalam rapat ter-
batas itu hanya soal kendala-kend-
ala yang terjadi,” sebutnya. 

Sebagai bentuk sikap tegas dan 
serius agar kendala yang terjadi 

khas Dayak Agabag. Tanpa cang-
gung, Gubernur menari dengan lu-
wes mengikuti gerakan dan irama 
yang dilantunkan.

Kemeriahan semakin riuh 
ketika masyarakat Adat Dayak 
Agabag berhasil meraih penghar-
gaan dari Museum Rekor-Dunia 
Indonesia (MURI), tak hanya satu 
namun tiga rekor sekaligus dan 
Gubernur yang didaulat meneri-
ma piagam penghargaan MURI 
tersebut.

Ketiga capaian pencatatan 
Rekor MURI tersebut melipu-
ti melantunkan kukui terbanyak 
dengan 1000 orang masyarakat 
Hukum Adat Dayak Agabag. Lalu, 
Hukum Adat Dolop terbanyak da-
lam waktu 50 tahun oleh lembaga 
adat Dayak Agabag. Kemudian, 
sajian makanan iluy dalam kuali 
terbanyak oleh masyarakat hukum 
adat Dayak Agabag.

ju ageing population, karena pro-
porsi penduduk lansia juga terlihat 
mengalami peningkatan.

“Ketika bonus demografi usai, 
jumlah penduduk berusia lanjut 
(lansia) akan bertambah dan men-
galami fase penuaan penduduk 
(ageing population),” terang Gu-
bernur.

Perubahan struktur usia pen-
duduk memiliki implikasi besar 
bagi perekonomian nasional, re-
gional dan global. Di mana pen-
uaan populasi dan perlambatan 

pertumbuhan penduduk akan 
menyebabkan stagnasi ekonomi.

“Kapasitas fisik, preferensi, dan 
kebutuhan individu akan berubah 
seiring dengan bertambahnya usia 
mereka,” jelasnya.

Menurutnya, untuk mendapa-
tkan bonus demografi secara op-
timal, diperlukan berbagai kebija-
kan yang tepat pada tiga kategori 
penduduk, yaitu usia anak, usia 
produktif, dan lansia.

Ia berharap seluruh stakeholder 
dalam hal ini pemerintah kabupat-

en/kota bisa memahami jika anak 
merupakan aset yang menentukan 
kehidupan bangsa di masa depan.

Sumber daya manusia unggul 
harus disiapkan sejak dini, sebab 
itu pelindungan terhadap anak 
mutlak harus dilakukan agar anak 
dapat tumbuh dan berkembang 
dengan baik.

“Potensi yang luar biasa terse-
but harus diimbangi dengan upa-
ya-upaya mengatasi kesenjangan 
investasi pada anak-anak dan gen-
erasi muda. Seperti melalui pen-

tidak berlarut-larut, makanya Pres-
iden memerintahkan akhir Juli ini 
harus selesai semua masalah per-

izinan serta dokumen yang dibu-
tuhkan untuk pembangunan KIPI 
itu. (dkisp)


